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Jalani Hari-Hari Sunyi di Asrama Kampus

Tertahan di Wuhan, WNI Berharap Segera Dievakuasi

Kiai Profesor
UNTUK apa sampai perlu mengejar gelar profesor? 
Bagi Kiai Asep Saifuddin Chalim tujuannya konkret 

sekali: ingin membuka universi-
tas internasional.

Dan ia sendiri yang akan 
memimpinnya.

Dan itu harus terjadi 
dalam lima tahun ini. 

Hakekatnya beliau sudah 
mampu melakukan itu 
tanpa gelar profesor. Baik 
dari segi finansial, 
jaringan, kapasitas 
intelektual, maupun ide 
besar. Dan utama dari track 
record-nya di bidang 
pembangunan pendidi-
kan.

Oleh: Dahlan Iskan

SELEBRITI

Satu bulan sudah Humaidi Zahid tertahan di 
Wuhan, Tiongkok. Dia tak bisa ikut rombongan 

yang dievakuasi pemerintah Indonesia pada 2 
Februari lalu karena batuk. Menjalani hari-hari 

di kota yang sulit dipertahankan.

 Baca Kiai... Hal 2

 Baca Sebulan... Hal 2

 Baca 90... Hal 2

 Baca Ajukan... Hal 2

HISYAM , Lamongan, Jawa Pos

bongan akhirnya tiba sekitar 
pukul 12.30. ”Bagaimana ka-
barnya, Bu. Insya Allah semua 
akan baik-baik saja dan kita 
harus tetap kuat. Saling mengu-
atkan nggih, ”katanya sedikit 
gemetar dengan mata berka-
ca-kaca saat memeluk Yatin 
dan Nurul.

Miftahatin adalah ibunda 
Humaidi Zahid alis Omed, 
alumnus Prodi Bahasa Man-
darin Unesa yang melanjutkan 
studi linguistik di Central Chi-
na Normal University (CCNU), 
Wuhan. Sampai tadi malam 
Omed tertahan dan diganti di 
Wuhan. Dia gagal dievakuasi 

bersama WNI lainnya pada 2 
Februari lalu karena tidak lolos 
penyaringan sehat oleh otori-
tas pemerintah Tiongkok kare-
na dia batuk.

Selain Omed, M. Rezha Alda 
Putra dan Nico Fathir Rachman 
juga gagal dievakuasi karena 
suhu tubuh naik. Rezha mer-
upakan anak Nurul Alfia asal 
Kebraon, Surabaya, yang me-
nempuh pendidikan kedokte-
ran di Universitas Sains Tek-
nologi Hubei, Xianning. Nico 
Fathir Rachman, putra Yatin 
Nuhayati, studi di tempat yang 
sama dengan Rezha.

MIFTAHATIN berkali-kali 
membuka ponsel dan meli-
hat jauh ke arah utara gang 
di Solokuro, Lamongan, 
Minggu (1/3).

Di sela itu dia masuk dapur 
dan mengeluarkan beberapa 
makanan yang sudah disiapkan. 

Miftahatin tengah menunggu 
kunjungan rektor Universitas 
Negeri Surabaya (Unesa) Se-
lain itu, ada orang tua dua WNI 
lainnya, yaitu Nurul Alfia-Da-
dang Hendrawan dan Supi’i- 
Yatin Nurhayati.

Berjam-jam ditunggu, rom-

90 Jamaah Kembali
Reugreug ari jamaah 
atos uwih mah, 
kantun ngantosan 
normal dei supados 
tiasa angkat ka 
Mekkah 

Disperindag Jabar 
Pastikan Ketersediaan 
Sembako Aman 
Ulah riweh dulur-du-
lur, komo sampai ka 
ngaborong sembako 
sareng masker, 
dibawa santuy weh

Disperindag Jabar Pastikan 
Ketersediaan Sembako Aman 

ERWIN/JABAR EKSPRES

CEK KE LAPANGAN: Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan Jawa Barat, M. Arifin Soendjayana saat meninjau sembako.

 Baca Tertahan... Hal 2

HISYAM / JAWA POS

BERHARAP PULANG: Dari kiri, Rezha Alda Putra, Nico Fathir, dan 
Humaidi Zahid atau Omed di Bandara Tianle, Wuhan.

Sebulan Pasca Melahirkan, 
Berat Badan Sudah Ideal

JAKARTA– Shandy Aulia baru 
saja melahirkan anak pertama 
dari hasil pernikahan dengan 
David Herbowo pada Rabu, 12 

Februari 2020 lalu. Belum 
genap sebulan dari 
persalinan, berat badan 
Shandy Aulia kembali 
ke posisi ideal.

Shandy menutur-
kan, bobot tubuhnya 

sudah kembali ke 
angka 50 kilogram. Ia 

bersyukur berat badannya 
tidak naik terlalu drastis saat 
hamil dan melahirkan. “Waktu 
hamil berat badan saya 60 
kilogram,” ucap Shandy saat 
ditemui di bilangan Tendean, 
Jakarta Selatan, Rabu (4/3).

Sekoper Cinta Diklaim 
Tekan Angka Perceraian 

BANDUNG- Ketua TP PKK 
Provinsi Jawa Barat (Jabar) Ata-
lia Ridwan Kamil mengatakan, 
program Sekoper Cinta (Sekolah 
Perempuan Capai Impian dan 
Cita-cita) bisa menjadi salah 
satu solusi untuk menekan ang-
ka perceraian di Jabar.

Berdasarkan laporan Kemen-
terian Agama Republik Indo-
nesia, angka perceraian Jabar 
cukup tinggi, mencapai 87 
ribu gugatan. Adapun 75 per-
sen dari keseluruhan gugatan 
perceraian tersebut diajukan 
oleh pihak perempuan.

Menurut Atalia, Sekoper Cin-
ta yang di-launching pada 
Desember 2018 itu memberi-
kan pembekalan agar perem-
puan lebih kuat, baik secara 
kemampuan maupun mental, 
serta lebih terampil dalam 

mengatasi permasalahannya.
“Di dalam program Sekoper 

Cinta itu diberikan pembeka-
lan kepada perempuan untuk 
lebih berwawasan, berpenge-
tahuan, berketerampilan, ter-
masuk juga bagaimana mere-
ka memiliki keterampilan, 
pengetahuan terkait ketahanan 
diri, bagaimana mengelola 
stress, bagaimana menjadi istri 
yang baik, dan lain sebagainya,” 
ucap Atalia saat menghadiri 
Forum Perangkat Daerah Pe-
ningkatan Jejaring dan Kola-
borasi Multipihak dalam Me-
ningkatkan Pemberdayaan 
Perempuan, Perlindungan Anak, 
dan Keluarga Berencana, di 
Grand Sunshine Resort & Con-
vention, Soreang, Kab. Bandu-
ng, kemarin (4/3).

BANDUNG- Dinas Perindu-
strian dan Perdagangan (Dis-
perindag) Jawa Barat bergerak 
cepat dengan menggandeng 

DPD Asosiasi Pengusaha 
Ritel Indonesia (Aprindo) 
Jabar terkait kondisi barang 
kebutuhan pokok di lapang-
an, pasca terjadinya serang-
an covid-19 hingga menga-
kibatkan dua orang warga 
Depok positif. 

“Kami bersama Aprindo 
mengimbau masyarakat khu-

susnya di Jawa Barat tidak 
perlu panik karena persedia-
an barang kebutuhan rumah 
tangga masih terjaga dan 
masih normal,” kata Kepala 
Dinas Perindustrian dan Per-
dagangan Jawa Barat, M. Ari-
fin Soendjayana di Bandung, 
Rabu (4/3).

Arifin mengatakan, hal itu 
pun sesuai arahan Kemente-
rian Perdagangan yang me-
minta Dinas Perindustrian 
dan Perdagangan provinsi dan 

kabupaten/kota beserta Sat-
gas Pangan untuk memantau 
dan mengantisipasi adanya 
panic buying akibat mulai 
masuknya virus corona atau 
Covid-19 ke Indonesia.

“Salah satu keputusannya 
untuk memantau panic buy-
ing yang terjadi di lapangan 
tim satgas pangan provinsi 
dan kab/kota segera turun 
ke ritel, distributor dan gro-
sir,” ucapnya.

 Baca Sekoper... Hal 2

 Baca Disperindag... Hal 2

HUMAS PEMPROV JABAR

AJAK INTERAKSI: Atalia saat berinteraksi dengan warga dalam acara 
Forum Perangkat Daerah Peningkatan Jejaring dan Kolaborasi Multipihak.

ISTIMEWA

HARUS TERTAHAN: Sejumlah jamaah umrah harus tertahan di Bandara Internasional SAMS Sepinggan –Balikpapan lantaran kebijakan Pemerintah Arab Saudi.

90 Jamaah Kembali

Ajukan Rp 60 Triliun 
untuk Infrastruktur

HUMAS PEMPROV JABAR

HADIRI RAPAT: Gubernur Jabar, Ridwan Kamil saat mengajukan 
anggaran Rp 60 triliun kepada pemerintah pusat dalam Rakor RKP.

JAKARTA- Gubernur Jabar, 
Ridwan Kamil mengajukan 
anggaran Rp 60 triliun kepa-
da pemerintah pusat untuk 
pembangunan di Jawa Barat 
pada 2021. Sebanyak, 80 per-
sennya diperuntukan bagi 
pembangunan infrastruktur.

Hal itu diungkapkan Kang 
Emil -sapaan akrab Ridwan 
Kamil- saat mengikuti Rapat 
Koordinasi Penyusunan Ren-
cana Kerja Pemerintah (RKP) 
2021 Kementerian PPN/Bap-
penas dan para gubernur di 
Kantor Kementerian PPN/
Bappenas, Jakarta, Rabu (4/3).

“Jawa Barat membutuhkan 
hampir Rp 60 triliun, mu-
dah-mudahan dipenuhi se-
muanya (oleh Pemerintah 
Pusat),” ujarnya di hadapan 
Menteri Bappenas dan para 
gubernur se-Indonesia.

Menurut Kang Emil, dana 
Rp 60 triliun sebesar 80 per-

sennya akan dipakai untuk 
membiayai berbagai proyek 
infrastruktur. Dia menyebut 
Jabar butuh dana untuk mem-
buat banyak jalan tol, peng-
embangan bandara baru, 
bendungan dan infrastrtuktur 
pengendali banjir lain.

“Kita butuh dana untuk ba-
nyak jalan tol seperti dari Ban-
dung-Cilacap, pengembangan 
bandara baru, bendungan-ben-
dungan, dan lain-lain. Yang 
terpenting untuk banjir jadi 
urgensi di 2021. Sebesar 80 
persen kebutuhannya lebih ke 
infrastruktur,” katanya.

Gubernur meyakini penam-
bahan infrastruktur ini akan 
menambah kesejahteraan 
warga dan menstimulus pe-
merataan ekonomi antarwi-
layah. Gubernur juga menyebut 
akan fokus pada pembangu-
nan di Jabar selatan.

Sempat Hilang Kontak 
Saat Tiba di Arab Saudi

BANDUNG – Sebanyak 90 
jamaah umrah dari berbagai 
wilayah di Indonesia akhirnya 
bisa kembali ke tanah air. Se-
belumnya, jamaah tersebut 
sempat hilang kontak saat 
tiba di Arab pasca dikeluar-
kannya kebijakan dari Peme-
rintah Arab Saudi soal peng-
hentian sementara umrah 
terkait Covid-19.

Kepala Bidang Penyeleng-
gara Haji dan Umrah, Kantor 
Wilayah Kementerian Agama 
Jawa Barat, Azam Mustajam 

menyebutkan, ke-90 jamaah 
tersebut kini dipastikan telah 
pulang ke Indonesia setelah 
sempat melakukan perjalanan 
ke Arab Saudi. Azam menyebut, 
para jamaah tersebut belum 
sempat menjalankan ibadah 
umrah karena tertahan oleh 
kebijakan Arab Saudi.

“Kami terus berkomunikasi 
dengan pusat update data, ta-
pi ternyata yang 90 itu memang 
sempat terbang tapi sudah 
dikembalikan lagi. Soal sudah 
sampai ke rumah apa belum, 
yang jelas sudah dikembalikan,” 
kata Azam saat dijumpai di 
kantornya, Rabu (4/3).

Kendati demikian, Azam me-

nuturkan, pihaknya akan terus 
berkoordinasi dengan travel-tra-
vel yang ada di Jabar untuk 
meminta informasi karena 
bagian dari tugas Kemenag.

Lebih lanjut, dia menjelas-
kan, ke-90 jamaah dari 4 tra-
vel tersebut berdomisili di 
Jabar. Oleh karena itu, Azam 
mengungkapkan, bahwa ja-
maah tersebut tidak semua 
berasal atau tinggal di Jabar.

“Jadi yang 90 itu, data di 
kami ada 4, memang dari 4 
itu salah satunya ada travel 
yang berdomisili di Jabar. 
Apakah jamaah itu asal Jabar 
belum tentu,” ucapnya. AZAM MUSTAJAM 

Kepala Bidang Penyelenggara Haji dan Umrah, Kantor 
Wilayah Kementerian Agama Jawa Barat

Kami terus 
berkomunikasi dengan 
pusat update data, tapi 
ternyata yang 90 itu 
memang sempat 
terbang tapi sudah 
dikembalikan lagi. Soal 
sudah sampai ke rumah 
apa belum, yang jelas 
sudah dikembalikan”



“Travel umrah itu di kelola-
an oleh swasta, pemerintah 
hanya memantau dan mem-
berikan perlindungan bagi 
jamaah yang berangkat ke 
Arab Saudi,” terangnya.

Selain itu, Azam mengimbau 
kepada masyarakat Jabar, 
khususnya yang akan melaks-
anakan ibadah umrah untuk 
sabar dan taat kepada kepu-
tusan pemerintah, karena ini 
persoalan isu Internasional.

“Saya yakin umat Islam yang 
akan melaksanakan ibadah 
umrah atas dasar keimanan 
dan ketakwaan bahwa ini 
adalah merupakan pertolong-
an Allah,” terangnya.

Wakil Ketua Cabang PT Ar-
minareka Perdana Bandung 
(Travel Umrah), Anto W. 

Prawiradanukusumah meng-
aku mengalami kerugian atas 
kebijakan Arab Saudi. Namun, 
Anto enggan menyebutkan 
angka kerugiannya.

“Semua travel pasti rugi, 
terutama kalau Arminareka 
sudah kontrak dengan hotel 
dari mulai catering tiket dan 
sebagainya. Kalau tiket me-
mang disesuaikan pada saat 
pemberangkatan, tapi kalau 
hotel udah kontrak sudah 
bayar dari awal. Saya kasih 
contoh rata-rata biaya umrah 
sekitar Rp 20 juta jika dikali-
kan jumlah yang berangkat 
pasti besar angkanya,” kata 
Anton saat dihubungi.

“Untuk yang hari ini (kemarin) 
itu kurang lebih 180 sheet (180 
orang berangkat). Besok (hari 
ini) juga sebetulnya ada yang 
dari Surabaya cabang kita un-
tuk berangkat hampir satu 

pesawat,” bebernya.
Dia mengatakan, untuk klo-

ter pertama jamaah umrah 
sudah diberangkatkan sejak 
pagi (kemarin) dipastikan su-
dah tiba di Jeddah. “Sebetulnya, 
untuk hari ini (kemarin) yang 
take off jam 11 pagi sudah be-
rangkat dan dipastikan sudah 
tiba di Jeddah,” kata 

“Mudah-mudahan gak lama 
karena ini memang hanya 
untuk pembersihan saja ka-
tanya,” katanya.

Penyetopan umrah ini, me-
nurut informasi yang didapat, 
ada warga Iran yang terkena 
corona yang sebelumnya ber-
kunjung ke kota China. “Ha-
nya gara-gara dari situ, pihak 
saudi memutuskan untuk 
hari ini akan diisolir dari ban-
daranya,” paparnya.

“Untuk Indonesia saja ka-
takanlah setiap bulan mem-

berangkatkan lebih dari 200 
ribu jamaah. Termasuk, arab 
juga akan mengalami rugi 
soal visa,” terangnya.

Terpisah, Anggota Komisi V 
DPRD Provisi Jawa Barat Johan 
J Anwari sangat menyayang-
kan atas kebijakan pemerin-
tah kedutaan Arab Saudi yang 
diumumkan mendadak dan 
sepihak.

“Menyesalkan sekali, pihak 
pemerintah arab saudi secara 
tiba-tiba dan sepihak meng-
eluarkan kebijakan tersebut 
tanpa berkordinasi kepada 
negara-negara lain,” ucap Johan.

Menurut anggota Fraksi 
Partai Kebangkitan Bangsa 
penyetopan umroh menga-
lami kekecewaan atas ditun-
danya untuk pelaksakan 
ibadah umrah.

“Belum lagi para jamaah 
umrah kecewa tertunda ke-
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Lewat telepon, Omed meng-
gambarkan saat evakuasi, 
Kondisi Wuhan mencekam. 
Kota di-lockdown dan peng-
amanan sangat tinggi. Di 
bandara Kondisi mereka dicek. 
Yang meningkatkan suhu atau 
batuk diterbitkan untuk pe-
meriksaan lanjutan. Suhu 
tubuh dicek setiap 10 menit 
selama empat kali pemerik-
saan. Dianggap, dianggap 
mereka bertiga dianggap nor-
mal. Omong kosong tetapi 
juga tenang karena rombong-
an 238 WNI itu sudah bertolak 
ke tanah air.

Dapat mengunjungi asrama 
CCNU. Memasuki halaman, 
pria 28 tahun itu serasa me-
masuki lorong bisu. Tidak ada 
tanda-tanda kehidupan. Su-
ara teman-teman yang biasa 
ramai sekarang tersenyum. 
Pun kamar-kamar jadi sepi 
tak berpenghuni. Kekosong-
an itu dilaluinya dari lantai 1 
hingga kamarnya di lantai 9. 
Omed hanya bisa melihat 
satu per satu barang milik 
teman-teman yang sudah 
pulang ke Indonesia. Dia me-
nyusuri lorong, berharap ada 
teman. Meskipun tidak bisa 
diajak keluar, bisa saja diajak 
berbicara atau menyapa saja.

Beruntung, di lantai atas ada 

satu siswa CCNU asal Afrika. 
Omed setuju dan diajak ber-
gabung di kamar. Mereka 
ngobrol dan salat berjamaah. 
Kebetulan teman barunya itu 
muslim. “Tapi, saya nggak enak 
lama-lama. Takutnya dia mikir 
macam-macam dengan kon-
disi saya yang batuk. Jadinya, 
saya balik ke kamar, ”katanya.

Karena sendiri, Omed hanya 
bisa mengabarkan kondisinya 
melalui grup WhatsApp pan-
tauan dari KBRI untuk WNI 
yang masih tertahan di Wuhan. 
Sepekan tertahan di Wuhan, 
Omed masih percaya akan ada 
tindakan terbaik dari peme-
rintah Indonesia untuk kepu-
langan mereka. Data yang di-
setujui di dalam grup koordi-
nasi itu, masih ada tujuh ma-
hasiswa Indonesia di Wuhan.

Tentang mereka bertiga. 
Karena itu, dia percaya akan 
ada evakuasi jilid dua dari 
pemerintah Indonesia. Namun, 
kabar evakuasi lanjutan tak 
kunjung ada. ”Ya, kita bisa 
berharap dibantu dievakuasi. 
Kalau akses sudah dibuka, 
ngapain dievakuasi, kan bisa 
pulang sendiri, ”tuturnya.

Namun, tidak ada kabar 
evakuasi membuat kondisinya 
drop. Untung, ada izin yang 
selalu menguatkan. Omed 
bisa telepon atau panggilan 
video berkali-kali dalam se-
hari dengan keluarga. Kadang 

dia begitu putus asa sampai 
kepikiran mau pulang karena 
memang tidak ada harapan 
untuk pulang.

Di sisi lain, Kondisi Wuhan 
juga semakin buruk. Omed 
tidak bisa keluar asrama. Jika-
pun keluar kamar, hanya untuk 
mengambil jatah makanan di 
lantai 1 asrama tiga kali sehari. 
Untuk bantuan hidup seha-
ri-hari, ada sukarelawan yang 
membantu membelanjakan. 
Omed hanya membuat daftar, 
kemudian dikirim ke grup ko-
ordinasi. Namun, tak semua 
kebutuhan tersedia karena 
stok menipis dan banyak to-
ko tutup. ”Ya, saya suka pintar 
irit gitu, soalnya kan serba 
kekurangan, toko banyak yang 
tutup,” imbuhnya.

Kondisi sulit yang diceritakan 
kembali Miftahatin kepada 
para rombongan Unesa yang 
berkunjung ke Rumah. Kepada 
orang tua Rezha dan Nico, Mif-
tahatin meminta agar tetap 
tabah dan bersabar. Dia juga 
berpesan agar para orang tua 
selalu kuatkan anak-anak. ”Nak, 
jangan lupa berdoa dan berzikir, 
semuanya ada dalam rencana 
Tuhan,” tutur Miftahatin.

Pertemuan itu diagendakan 
untuk merajut harapan di ten-
gah-tengah masalah orang tua 
yang masih tertahan di Tiong-
kok. ”Saya pengin menangis, 
menangis sampai tak tertahan 

di dada. Tapi, karena takut Omed 
sedih dan khawatir, aku tahan 
setiap hari, ”ujar Miftahatin. 
”Menarik, aku harus tampak 
kuat, itu aku tampakkan ke 
Omed,” sambungnya.

Hal senada disampaikan 
orang tua Rezha. Dadang 
Hendrawan berusaha tabah 
di tengah-tengah berusaha 
keluar. Semata agar tetap tetap 
kuat. Apalagi, sekarang sudah 
pasrah. “Ya wis Pah, bisa pu-
lang apa gak, pasrah saja,” 
ucapnya mengulang perka-
taan kembali.

Dadang meyakinkan bahwa 
akan ada tindakan dari pe-
merintah Indonesia. ”Jang-
ankan tiga orang, satu orang 
pun akan dipulangkan peme-
rintah, tunggu saja Nak, sam-
bil berdoa,” ujar Dadang.

Selain meyakinkan Rezha, 
dia sehari-hari mesti mengu-
atkan diberitahu yang dirun-
dung kesedihan. Dalam per-
temuan itu tampak sekali 
Yatin terpukul. Nabila Yuni, 
kekasih Rezha, terus meme-
gang pundaknya dan meme-
gang erat memegang. Perem-
puan 20 tahun itu menyebut 
calon mertuanya kepikiran 
dengan kondisi Rezha. Setiap 
hari melamun. Dadang ber-
harap ada jalan keluar dan 
pulang baik dari pemerintah 
Indonesia untuk kepulangan 
anak-anak mereka.(*)

Shandy Aulia menduga berat 
badannya bisa turun cukup 
banyak setelah menyusui bu-
ah hatinya, Claire Herbowo, 
setiap hari. Perempuan 32 tahun 

itu bersyukur tidak terlalu sulit 
mengembalikan berat badan 
ke posisi ideal.

“Setiap orang kan genetiknya 
beda-beda ya. Mungkin apa 
yang saya makan diserap sama 
baby,” kata Shandy.

Untuk mengembalikan kon-

disi tubuhnya ke posisi ideal, 
Shandy juga tidak menjalani 
olahraga seperti yang biasa 
dilakukannya dulu. Pasalnya, 
selain baru sebulan melahirkan, 
proses persalinannya dilakukan 
secara cesar. Jahitan di perutnya 
masih ada yang basah.

Meski jam istirahatnya berku-
rang lantaran harus mengurusi 
si kecil, Shandy Aulia mengaku 
sangat menikmati menyandang 
status baru sebagai ibu. “Seru 
lah pokoknya mengurusi baby. 
Saya sangat menikmati menja-
di ibu,” tandasnya. (jpc/drx)

“Kita akan gunakan untuk 
pengembangan wilayah Jabar 
selatan, untuk penambahan 
jumlah dana desa, karena 
jumlah dana desa kami sedikit 
tapi penduduk banyak,” kata 
Kang Emil.

Menurutnya, ada beberapa 
hal mendasar yang menjadi 
inti persoalan di Jabar selatan, 
mulai dari akses infrastruktur 
jalan dan konektivitas antar-
wilayah. Kang Emil mengusul-
kan akses transportasi, yaitu 
pembangunan pelabuhan dan 
bandara, serta jalur-jalur kere-
ta api di Jabar selatan bisa di-
genjot untuk meningkatkan 
kegiatan ekonomi di sana.

“Kami mohon Jabar selatan 
ini jadi prioritas, jangan sam-
pai Bandung maju, Bodebek 
maju tapi Jabar selatan kurang. 
Karena pelayanan dasar di 
Jabar selatan itu ada suatu 
daerah yang mau ngurus KTP 
itu harus delapan jam perja-
lanan,” ungkapnya.

Selain infrastruktur dan Ja-
bar selatan, Gubernur juga 
berbicara pengembangan 
kawasan Segitiga Rebana dan 

perimbangan keuangan ke 
daerah.

Menurut Kang Emil, perspek-
tif kepadatan penduduk saat 
ini tidak menjadi faktor dalam 
kebijakan fiskal yang diambil 
Pemerintah Pusat untuk alo-
kasi dana ke daerah. Dengan 
begitu, dana transfer daerah 
diterima daerah tidak sebanding 
dengan jumlah penduduk, 
karena didasarkan pada jumlah 
daerah kabupaten/kota.

“Ini perspektif bahwa kepa-
datan penduduk jarang dip-
erhatikan dalam faktor pe-
rimbangan keuangan,” kata 
Kang Emil.

Dia menjelaskan, di Jawa 
Timur penduduk lebih sedikit 
10 juta dari Jawa Barat tapi 
dana transfer ke kabupaten/
kota Rp 10 triliun lebih bany-
ak dari Jawa Barat. “Dikali 
lima tahun ada Rp 50 triliun 
besarnya dana masuk yang 
ke Jawa Timur dibanding ka-
mi yang daerahnya hanya 27 
kabupaten/kota tapi pendud-
uknya lebih banyak,” papar 
Kang Emil.

Untuk itu, menurut Kang 
Emil pemekaran daerah me-
mang diperlukan. Namun, 
apabila pemekaran daerah 

masih belum bisa dilaksana-
kan karena moratorium, dia 
mengusulkan ada keadilan 
fiskal untuk daerah-daerah 
yang memiliki kepadatan 
penduduknya tinggi seperti 
Jawa Barat.

“Jadi, pemekaran daerah itu 
diperlukan. Saya perjuangkan, 
saya komunikasikan. Maka 
satu-satunya solusi (kalau pe-
mekaran daerah tidak bisa) 
adalah keadilan fiskal,” ujarnya.

Gubernur juga memaparkan 
konsep pembangunan kawa-
san Segitiga Rebana di rakor 
yang dihadiri Menteri PPN/
Kepala Bappenas Suharso 
Monoarfa. Kang Emil meng-
atakan Jabar adalah salah 
satu daerah penyumbang 
agrerat pertumbuhan ekono-
mi nasional. Kemudian seba-
gian besar atau 60 persen 
industri manufaktur nasion-
al juga ada di Jabar.

Kang Emil meminta Bappe-
nas agar membantu Jabar 
dalam mengembangkan kawa-
san Segitiga Rebana untuk 
kelayakan studinya. Karena 
apabila terwujud, Segitiga 
Rebana diyakini akan mampu 
mendorong pertumbuhan 
ekonomi nasional dan Jabar 

itu sendiri.
“Ada sebuah wilayah di pan-

tai utara yang akan jadi mesin 
pertumbuhan nasional. Kalau 
ini hadir pertumbuhan nasi-
onal akan melompat. Di Jawa 
Barat juga sama kalau kawa-
san ini hadir akan ada sekitar 
lima juta lapangan pekerjaan,” 
jelas Kang Emil.

“Dan kalau boleh Bappenas 
membantu kami men-studi 
ini secara serius. Karena tidak 
ada di Republik ini ada pela-
buhan yang dekat dengan 
bandara,” tuturnya.

Menurut Kang Emil, Segiti-
ga Rebana yang diproyeksikan 
memiliki 10 kawasan industri 
ini akan memiliki aksesibili-
tas yang sangat memadai. 
Mulai dari bandara di Kerta-
jati, Pelabuhan Patimban, jalur 
kereta api, hingga upah kary-
awan yang relatif masih ter-
jangaku oleh industri.

“Jadi, Patimban akan selesai, 
bertemu dengan Bandara Ker-
tajati, akan ada jalur kereta api, 
tanahnya masih murah, 
upahnya salah satu yang ter-
murah di Jawa Barat, termasuk 
rentetan zona industri dari Jawa 
Barat sampai ke Pantai Utara,” 
tandasnya. (rls/drx)
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Tapi persyaratan formal da-
ri pemerintah mengharuskan 
gelar doktor dan profesor.

”Inilah penganugerahan ge-
lar profesor yang tidak perlu 
mempersoalkan hakekatnya. 
Ini hanya syari’atnya saja,” ujar 
Rektor Universitas Islam Negeri 
(UIN) Sunan Ampel Surabaya.

Sang rektor, Prof. Dr. Masdar 
Hilmy adalah orang Tegal 
dengan gelar doktor dari Mel-
bourne University. Sejak mu-
da Masdar sudah menjadi 
penulis di koran nasional, 
termasuk Kompas. Tema tu-
lisannya biasanya tentang 
multikulturalisme.

Masdar tahu persis kapasi-
tas dan hasil karya Kiai Asep. 
”Beliau sebenarnya sudah 
tidak memerlukan gelar ini,” 
kata Prof. Masdar Hilmy dalam 
pidatonya Sabtu lalu.

Untuk mendirikan pergu-
ruan tinggi internasionalnya 
itu Kiai Asep sudah menyiap-
kan tanah 60 hektare. Loka-
sinya di Pacet, di perbukitan 
cukup indah di selatan Mojo-
kerto, Jatim. 

Di Pacet itu pula Kiai Asep 
membangun pondok pesan-
tren. Sudah dilakukan.

Tergolon baru: tahun 2007. 
Tapi perkembangannya luar 
biasa pesat : mutunya, sistem 
pengajarannya maupun fisik 
kampusnya.

Areal tanahnya bertambah 

terus. Tiap bulan beli tanah 
baru. Awalnya hanya 1 hek-
tare. Kini sudah mencapai 40 
hektare lebih. Dan akan se-
gera menjadi 100 hektare.

Siswanya juga terus bertambah.
Kini sudah lebih 10.000 orang. 

Belum ada pesantren baru 
yang kepesatan pertumbu-
hannya secepat itu.

Nama pesantren tersebut: 
Amanatul Ummah. Tidak ada 
hubungannya dengan Partai 
Amanat Nasional --yang di-
bidani Muhammadiyah itu. 
Kiai Asep adalah tokoh NU 
(Nahdlatul Ulama). Bahkan 
ia jadi NU sudah sejak sebelum 
lahir. Ayahnya adalah salah 
satu kuai besar pendiri NU 
--Kiai Abdul Chalim.

Sebetulnya Kiai Asep sudah 
pula mendirikan perguruan 
tinggi di Pacet itu. Saya ikut 
peresmiannya, empat tahun 
lalu. Lokasinya di sebelah 
Amanatul Ummah.

Namanya: Institute Abdul Cha-
lim --untuk menghormati ba-
paknya. Sudah pula memiliki 
mahasiswa dari 10 negara. 

Tapi Kiai Asep belum puas 
dengan semua itu. Ia akan 
terus mengembangkan pen-
didikan. Sampai terbayar 
”dendam” nya waktu kecil.

Waktu itu awal Orde Baru. 
Sepanjang jalan di Jatim --arah 
Pandaan-- banyak berdiri pabrik 
baru. Mayoritas milik asing.

Ia pun berpikir siapa yang 
akan bekerja di situ. Pasti hanya 
yang berpendidikan dan yang 

pintar. Tidak mungkin pribumi 
Islam bisa bekerja di situ.

Maka Asep muda menetap-
kan arah hidupnya: mening-
katkan kualitas manusia In-
donesia. Lewat pendidikan.

Itu tidak mudah. Ayahnya 
meninggal saat Asep masih 
kelas 2 SMPN 1 Sidoarjo. Tidak 
ada lagi kiriman bekal hidup. 

Apalagi ia anak bungsu da-
ri 21 bersaudara.

Kisah Asep di SMP ini ditu-
turkan dengan sangat baik 
oleh . Gatot Sujono --teman 
satu kelasnya.

Di forum penganugerahan 
itu Gatot --juga saya-- dim-
inta memberikan testimoni. 
Tugas itu ia laksanakan den-
gan amat menarik dan lucu.

Saat sekolah di SMP dulu Asep 
tinggal di pondok pesantren Al 
Khoziny --yang didirikan oleh 
KH Abbas Khozin. 

Ayahnyalah yang menitipkan 
Asep kecil di situ. Sang ayah 
memang pernah lama di Jatim 
--berguru ke KH Wahab Chas-
bullah yang juga salah satu 
pendiri NU.

Di pondok itu semua santri 
masak sendiri --kecuali Asep. 
Itu karena Asep tidak punya 
bahan yang bisa masak.

Tengah malam barulah Asep 
ke dapur. Ia mencucikan tempat 
masak santri lainnya --yang 
biasanya digeletakkan begitu 
saja tanpa dicuci. Tujuan lainnya: 
mendapatkan sisa nasi yang 
biasanya tertinggal di dasar 
tempat tanak.(Dahlan Iskan)

“Mudah-mudahan ini men-
jadi salah satu solusi bagi 
pemecahan masalah, khu-
susnya masalah perceraian,” 
tambahnya.

Lewat Sekoper Cinta, Peme-
rintah Provinsi Jabar sendiri 
telah memiliki 2.700 lulusan 
yang berasal dari 100 desa di 
27 kabupaten/kota se-Jabar. 
Lulusan program ini diharap-
kan siap menjadi solusi bagi 
dirinya sendiri, keluarga, dan 
lingkungan.

Kepala Dinas Pemberdaya-
an Perempuan Perlindungan 
Anak dan Keluarga Berenca-
na (DP3AKB) Jabar Poppy 
Sophia Bakhur berujar, se-
belum diwisuda para perem-
puan lulus Sekoper Cinta 
juga akan berikrar, salah sa-
tunya untuk mengusahakan 
keharmonisan keluarga.

“Untuk menanggulangi ang-
ka perceraian ini khususnya 
kita melalui inovasi Sekoper 
Cinta, dimana setelah perem-
puan mengikuti pembelajaran, 

mereka sebelum diwisuda itu 
harus berikrar, akan mengu-
sahakan keharmonisan kelu-
arga,” ujar Poppy.

Selain itu, para alumni Seko-
per Cinta juga akan melaku-
kan pengkaderan kepada 
sedikitnya tiga perempuan, 
sehingga diharapkan semakin 
banyak perempuan yang sa-
dar pentingnya ketahanan 
keluarga.

“Jadi dari 2.700 alumni Seko-
per Cinta yang nanti juga ada 
pengkaderan terhadap mini-
mal tiga perempuan, artinya 
disitu ada jumlah 10.800 ha-
rus menyampaikan bahwa 
harus berupaya untuk mem-
pertahankan pernikahan,” 
tambahnya.

Program Sekoper Cinta se-
bagai salah satu solusi tekan 
angka perceraian ini juga 
mendapat apresiasi tinggi 
dari pihak Kementerian Pem-
berdayaan Perempuan dan 
Perlindungan Anak (PPPA) 
Republik Indonesia (RI).

Kepala Biro Perencanaan dan 
Data Kementerian PPPA RI Fakih 
Usman mengaku bangga atas 

keberhasilan program Sekoper 
Cinta meningkatkan kesejahte-
raan perempuan sekaligus mem-
buktikan bahwa Jabar adalah 
provinsi yang getol berinovasi.

“Provinsi Jawa Barat itu ter-
masuk provinsi yang sangat 
banyak inovasinya untuk 
pemberdayaan perempuan 
dan perlindungan anak. Kami 
bangga untuk Provinsi Jawa 
Barat dengan berbagai program 
inovasi, salah satunya Sekoper 
Cinta ini,” ujar Fakih.

Fakih pun mengatakan, pro-
gram Sekoper Cinta mampu 
menyokong sebagian besar 
dari lima program prioritas 
Menteri PPPA Tahun 2019-2024.

Lima program prioritas ter-
sebut antara lain mengefektif-
kan peran keluarga dalam 
pengasuhan anak, menurunkan 
tingkat kekerasan pada anak, 
menekan angka pekerja anak, 
mencegah perkawinan usia 
anak dengan tanpa mengurangi 
perhatian pada kebutuhan 
perlindungan khusus lainnya, 
serta meningkatkan pember-
dayaan perempuan di bidang 
kewirausahaan. (mg1/drx)

Arifin menyebut, berdasar-
kan informasi dari pihak prin-
cipal dan distributor barang 
kebutuhan pokok tidak ada 
kekosongan di gudang mere-
ka. Secara umum, penjualan 
di toko ritel swalayan masih 
normal, memang ada kenai-
kan namun lebih banyak di-
karenakan sesi awal bulan.

“Penjualan beberapa produk 
makanan siap saji, makanan 
beku, mie instan, dan sejenisnya 
juga ada kenaikan tetapi belum 
signifikan karena supply juga 
masih normal,” ungkapnya.

Kendati demikian, kata Arifin, 
konsumen banyak membeli 
barang-barang yang berhu-
bungan dengan sanitasi. Aki-
batnya, ada beberapa toko yang 
kosong untuk barang-barang 
tersebut, utamanya produk 
masker dan anti-septic.

“Di beberapa outlet mini-
market terlihat kosong dan 
kehabisan produk tersebut. 
Hal ini lebih disebabkan oleh 
toko minimarket tidak me-

miliki gudang yang cukup 
luas. Umumnya stock di toko 
minimarket hanya untuk se-
minggu,” paparnya.

Namun dari laporan yang 
diterima pihaknya, untuk 
masker dan hand sanitizer 
stok kosong sejak awal Febru-
ari karena sudah tidak ada 
pengiriman dari supplier.

“Sabun cuci tangan anti-sep-
tic masih tersedia normal, ini 
bisa jadi pengganti hand sa-
nitizer,” ujarnya.

Dengan kondisi tersebut, 
pihaknya memastikan masy-
arakat tidak perlu khawatir 
dengan melakukan pembeli-
an barang secara berlebihan.

“Tidak perlu khawatir, kare-
na persediaan barang di luar 
masker dan sanitizer masih 
sangat terjaga dengan cukup,” 
terangnya. 

Terpisah, Gubenur Jawa 
Barat Ridwan Kamil memin-
ta kepada Majelis Ulama In-
donesia (MUI) Jawa Barat 
untuk membantu dalam men-
dakwahkan ketenangan ter-
hadap situasi sekarang me-
lalui syariat.

“Untuk selalu bertabayun 
dalam situasi hari ini, ceramah 
jumat dan pengajiannya diim-
bau untuk menyampaikan itu,” 
ucap Emil di Gedung Sate.

Tentunya kata Emil, upaya 
mendakwahkan untuk me-
ningkatkan ketakwaan atas 
ujian ini. “Mengikuti arahan 
pemerintah salah satunya 
tidak panik, karena emosi 
karena takut karena kurang 
pngetahuan akhirnya membeli 
barang berlebihan,” cetusnya.

Sementara itu, Ketua MUI 
Jabar, Rahmat Syafi’i menyam-
but baik apa yang ditugaskan 
oleh Gubernur Jabar untuk 
mensyiarkan kebaikan dalam 
merendam kepanikan di tengah 
ramainya penyakit corona.

“Jadi intinya, dari kami MUI 
Jawa Barat juga akan mem-
buat suatu imbauan besok 
akan mengundang semua 
MUI ketua-ketua kota dan 
kabupaten memberikan pen-
jelasan, serta harus ikut di 
dalam peran MUI membe-
rikan kejelasan memberikan 
ketenangan ke masyarakat,” 
pungkasnya. (mg1/drx)

Miliki Misi Membangun Universitas Internasional

Di Jabar Tercatat Ada 87 Ribu Gugatan

Warga Diminta Tidak Panik Soal Covid-19

 KIAI
Sambungan dari hal 1

 SEKOPER
Sambungan dari hal 1

 DISPERINDAG
Sambungan dari hal 1



kamis
5 maret 2020 3

Manager ULP Subang         Manager ULP Pagaden         Manager ULP Pamanukan

14.763 KK Terdampak 
Banjir di Pantura

SUBANG-Bupati Subang 
H. Ruhimat bersama unsur 
Forkopimda mulai salurkan 
bantuan Gubernur Jawa Ba-
rat berupa logistik senilai 
Rp 750 Juta bagi warga ter-
dampak banjir di Pantura 
Subang. Ada 15.763 Kepala 
keluarga (KK) dari 12 Keca-
matan yang terdampak dan 
menjadi target penyaluran 
distribusi logistick tersebut.

“Ini bantuan Pak Gubernur 
Ridwan Kamil, ini beliau me-
nyalurkan bantuan bagi yang 
mengungsi atau yang terkena 
dampak banjir,” ucapnya.

Bantuan tersebut akan 
disalurkan mulai Rabu (4/3) 
pada 12 Kecamatan yang 
warganya sudah tercatat 
pada Posko Terpadu. Peny-
aluran bantuan ini dilakukan 
setelah sebelumnya Pemda 
melakukan verifikasi data 
pada korban terdampak. 
“Mengingat dan menimbang 
beberapa hal, Insyaallah 
mulai hari ini kami mulai 
distribusikan,” imbuhnya.

Pemerintah Kabupaten 
Subang juga berterima kasih 
atas perhatian dan kepedu-
lian dari Gubernur Jawa 
Barat mengenai musibah 
bencana banjir di Kabupaten 
Subang dengan memberikan 
bantuan tersebut.

“Kami sampaikan teri-
makasih pada Pak Guber-
nur atas kepedulian dan 

perhatianya pada Kabu-
paten Subang yang warganya 
terdampak banjir, mudah-
mudahan ini memberikan 
manfaat bagi warga kita,” 
tandasnya.

Pemda Subang juga terus 
menyalurkan bantuan pada 
warga terdampak dari lo-
gistik yang terkumpul. Lo-
gistik tersebut merupakan 
bantuan dari berbagai ele-
men mulai dari pemerintah 
daerah Kabupaten Subang, 
BUMD, pengusaha atau sek-
tor swasta, sejumlah elemen 
masyarakat dan komuni-
tas yang ada di Kabupaten 
Subang

Sementara itu, Kepala Desa 
Mulyasari Hasanudin Ma-
sawi juga mengucapkan teri-
makasih atas bantuan dari 
Gubernur Jawa Barat mulai 
dari logistik hingga saat ini 
upaya penanggulangan ban-
jir pada jalan desa yang jebol 
dan terputus. “Kami sampai-
kan terimakasih pada Pak 
Gubernur atas perhatiannya, 
mudah-mudahan ada solusi 
terkait infrastruktur agar 
Desa kami tidak banjir lagi,” 
ucap Hasanudin.

Penyerahan bantuan terse-
but dilakukan secara sim-
bolis dan dihadiri unsur 
Forkopimda diantaranya 
Dandim 0605 Subang, Ka-
polres Subang, serta Ketua 
Pengadilan Negeri Subang. 
Selain itu, Para Camat dari 12 
Kecamatan yang terdampak 
juga turut hadir bersama 
Kepala Desa dan warga yang 

Bupati Salurkan Logistik Bantuan Gubernur

YOGI MIFTAHUL FAHMI/PASUNDAN EKSPRES

SIMBOLIS: Bupati Subang H. Ruhimat bersama unsur Forkopimda secara simbolis menyalurkan bantuan Gubernur Jawa Barat berupa logistik bagi warga terdampak banjir di Pantura Subang.

SUBANG-Pemerintah Ke-
camatan (Pemcam) Kalijati 
lakukan optimalisasi ak-
selerasi penerimaan pajak 
bumi dan bangunan (PBB) 
P2 Tahun 2020. Hal itu ses-
uai dengan intruksi Bupati 
Subang bahwa petugas PBB 
harus terjun ke setiap desa 
untuk optimalkan peneri-
maan PBB tersebut. 

“Sesuai dengan intruksi 
Bupati, bahwa di tahun 2020 
ini PBB bukan saja urusan 
Kepala Desa, melainkan 
juga urusan camat. Maka 
kami sudah membangun 
sinergitas dengan Pemdes 
untuk mampu memaksimal-
kan pembayarab PBB tahun 
2020,” kata Camat Kalijati, 
Ahmad Hidayat kepada Pa-
sundan Ekspres, Rabu (4/3).

Dia juga menegaskan jika 

selama ini, perolehan PBB 
Kecamatan Kalijati termasuk 
pada salah satu terbaik. Hal 
tersebut merupakan mo-
tivasi agar senantiasa bisa 
dipertahankan.

M e n u r u t n y a  P e m c a m 
Kalijati juga sudah terjun 
mendistrinusikan SPPT 
PBB diterima dari Bapenda 
Kabupaten Subang, pada 
setiap desa yang berada di 
lingkungan Kalijati. “Semoga 
Pemcam Kalijati bisa peroleh 
PBB paling tinggi se Kabu-
paten Subang, tahun ini,” 
tambahnya lagi. 

Pada kesempatan yang lain, 
Wakil Bupati Subang, Agus 
Masykur menjelaskan para 
Camat bahwa penagihan 
Pajak Bumi dan Bangunan 
(PBB) sudah menjadi tugas 
pokok para Camat. Oleh kar-

ena itu kepada para Camat 
utuk komitmen meningkat-
kan potensi PBB di daerah-
nya bersama Kepala Desa/
Lurahnya.

Wabup juga mengaku su-
dah melakukan evaluasi ter-
hadap penerimaan Penda-
patan Asli Daerah (PAD) 
Kabupaten Subang. Sebagai 
keseriusan Pemda Kabupat-
en Subang dalam pencairan 
bantuan desa akan memper-
timbangkan Pencairan tahap 
pertama bulan april juga 
akan mempertimbangkan 
pelunasan PBB. 

“Kita juga mengingatkan 
kepada Dinas Pemdes bah-
wa pencairan tahap pertama 
bulan April kalau PBB tidak 
mencapai 70% jangan dulu 
dicairkan,” pungkasnya.
(idr/sep)

SUBANG-MTQ tingkat Jawa 
Barat tahun 2020 akan dil-
angsungkan pada April men-
datang di Subang Jawa Barat. 
Sebagai tuan rumah, Subang 
menargetkan menjadi urutan 
5 besar pada kejuaraan terse-
but. Hal itu disampaikan lang-
sung oleh Kepala Kantor Ke-
menterian Agama Kabupaten 
Subang H. Abdurahman. 

“Targetnya Subang masuk 
5 besar perolehan medali, 
dalam penyelenggaraan-
nya juga nanti diharapkan 
sukses, tidak ada kendala dan 
rintangan serta sukses dalam 
pengelolaan administrasi 
sehingga tidak menimbulkan 
masalah yang berkaitan den-
gan hukum,” ungkapnya. 

Untuk mencapai target 
tersebut, H.Abdurahman 
juga menyampaikan sudah 
melakukan pembinaan calon 
peserta MTQ tingkat provinsi 
Jawa Barat tahun 2020 utusan 
Kabupaten Subang, yang dis-
elenggarakan selama 3 hari 
dari tanggal 13 - 15 Februari 

Subang Targetkan Lima Besar di MTQ Tingkat Jabar

2020 dengan jumlah peserta 
sebanyak 50 Orang.

“Sifatnya lebih pada pelati-
han, sarana untuk mening-
katkan kualitas para qori dan 
qoriah yang akan mengikuti 
MTQ tingkat provinsi Jawa 
Barat 2020 nanti. Sehingga 

Pemcam Distribusikan SPPT PBB

bisa menjadi wakil yang ter-
baik untuk Kabupaten Sub-
ang,” tambahnya. 

Dalam kesempatan yang 
lain, Wakil Bupati Subang Agus 
Masykur merasa bersyukur 
dengan dijadikannya Kabupat-
en Subang sebagai tuan rumah 
perhelatan MTQ tingkat Jawa 
Barat. Pasalnya menurut Agus 
perhelatan tersebut dampak 
pada peningkatan pereko-
nomian di Subang. “Dengan 
Subang sebagai tuan rumah, 
setidanya akan peningkatkan 
pendapatan perekonomian 
pelaku usaha di Subang baik 
dalam bidang pariwisata, ku-
liner, UMKM, perhotelan dan 
yang lainnya,” pungkasnya.
(idr/man)

INDRAWAN SETIADI/PASUNDAN EKSPRES

SERAHKAN: Petugas PBB Pemcam Kalijati menyerahkan SPPT PBB kepada salah seorang warga wajib pajak.

INRAWAN SETIADI/PASUNDAN EKSPRES

PEMBINAAN: Kemenag Subang melakukan pembinaan calon peserta utu-
san Kabupaten Subang yang akan mengikuti MTQ tingkat Jabar 2020.
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MAN 2 SUMEDANG
Menerima Peserta Didik Baru Lulusan 

SMP dan MTS Tahun Ajaran 2020-2021

ALAMAT : Jl Angkrek Situ No. 38 Sumedang Telp 0261-2401063

1. Matematika, Ilmu Pengetahuan Alam (MIPA)
2. Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)
3. Bahasa dan Dudaya (BB)
4. Ilmu Keagamaan (IK)

Dengan Pilihan Peminatan :

aDVERTORiaL

KOTA - Wakil Bupati Su-
medang Erwan Setiawan, me-
mimpin Apel Pagi sekaligus 
silaturahmi bersama jajaran 
guru dan siswa di Kampus 
Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 
2 Sumedang Rabu (4/3).

Wabup  mengaku bangga, lan-
taran dirinya bisa hadir di tengah-
tengah para guru dan murid MAN 
2. Terlebih, atas capaian prestasi 
yang ditoreh perwakilan siswa 
MAN 2 pada perlombaan di ting-
kat Provinsi Jawa Barat, yang di-
helat pada 1 Maret 2020 lalu.

”Saya ucapkan selamat kepada 
MAN 2 Sumedang yang telah 
meraih prestasi di tingkat Jawa 
Barat. Tentu saya turut merasa 
bangga dan semoga prestasi ini 
dapat terus dipertahankan, ba-
hkan ditingkatkan. Kedepan ha-
rus menjadi nomor satu di Jawa 
Barat, sehingga tidak menutup 
kemungkinan bisa berprestasi di 
tingkat nasional,” harapnya.

Namun demikian, atas capaian 
prestasi yang diraih, dikatakan 
Erwan, agar jangan cepat ber-
puas diri. Namun, harus menjadi 
motivasi dengan terus belajar dan 
berlatih sehingga terus berpresta-
si. ”Kita harus lebih berprestasi. 
Saya yakin melihat adik-adik bisa 
lebih berprestasi ke tingkat nasio-
nal kedepannya,” ungkapnya.

Ditegaskan Erwan, dalam rang-
ka menghadapi era globalisasi 
yang dihadapi saat ini, semua 
komponen baik pemerintah 
termasuk dunia pendidikan di 
dalamnya, harus siap menerima 
setiap tantangan.

”Jangan lupa jaga keimanan dan 
ketakwaan, jangan sampai pernah 
luntur karena persaingan dan 
dengan masuknya budaya-budaya 
dari luar, maka harus diimbangi 
oleh penguatan keimanan dan 
ketakwaan karena jika iman dan 
takwa sudah tertanam, prestasipun 
akan mengikuti,” pesannya.

Mengamati kondisi eksisting 

saat ini, Erwan mengaku prihatin 
akan pergaulan-pergaulan dan 
maraknya kekerasan, kejaha-
tan yang dilakukan oknum 
remaja termasuk yang masih 
berstatus sebagai pelajar.

”Saya yakin di sini (MAN 2 Su-
medang) tidak ada siswa yang 
tidak baik pergaulannya. Para 
peserta didik di sini semuanya 
harus mampu menjadi pioner 
baik di sekolah maupun di luar 
sekolah, buktikan bahwa siswa/
siswi MAN 2 Sumedang bisa men-
jadi contoh bagi siswa yang lain,” 
pungkasnya.

Sementara itu, Kepala MAN 2 
Sumedang, H Ma’mun Khoer 
mengungkapkan, dengan keha-
diran Wakil Bupati Sumedang 
diharapkan mampu memberikan 
motivasi dan semangat kepada 
para anak didiknya.

”Saya sangat senang dan bang-
ga atas kehadiran pak Wakil Bu-
pati yang begitu ikhlas memenuhi 
permintaan kami untuk dapat 
hadir di sini (MAN 2 Sumedang). 
Dan mudah-mudahan, sekolah 
kami dapat lebih berprestasi 
lagi ke depannya sehingga mem-
bawa harum Kabupaten Su-
medang,” tuturnya.

Sebagaimana diketahui, MAN 
2 Sumedang berhasil menoreh-
kan prestasi di tingkat Jawa Barat, 
dengan mengikuti berbagai 
lomba keterampilan baris ber-
baris. Dengan capaian prestasi 
yakni menjadi juara 3 utama LK-
BBT, juara 3 variasi formasi LKBBT 
serta Juara 1 madya lomba tari 
komando tingkat Jawa Barat.

”MAN  2 Sumedang mengantar 
siswa menjadi orang sukses 
dengan tiga pilar kekuatan, yaitu 
kuat daya pikirnya, kuat keya-
kinan keagamaannya dan teram-
pil dan kehidupan,” katanya 
seraya menyebut juara 2 cerdas 
cernat biologi tingkat nasional 
dan KSM biologi masuk nomi-
nasi nasional. (nur/adv)

<< Disambangi Wabup 
Sekaligus Pimpin Apel

ASEP NURDIN/SUMEKS

FOTO BERsama: Wakil Bupati sumedang Erwan setiawan dan kepala man 2 sumedang, h ma’mun khoer foto bersama siswa man 2 sumedang yang 
meraih prestasi di tingkat Jawa Barat, kemarin (4/3). kedatangan wabup juga sekaligus memimpin apel di kampus man 2 sumedang.

Borong Piala di Jabar
MAN 2 Sumedang

CISITU - Sejumlah warga 
di Kecamatan Cisitu, menda-
pat penghargaan dari Polres 
Sumedang, karena sudah 
membantu memerangi tindak 
kriminalitas. Tepatnya, pada 
kasus percobaan pemerko-
saan yang menimpa seorang 
mahasiswa oleh oknum sopir 
angkot di wilayah Desa Paja-
gan Kecamatan Cisitu, bebe-
rapa waktu lalu.

Kapolsek Cisitu, Iptu Awang 

Munggardijaya, S.H, sangat 
mengapresiasi terhadap 
warga yang sudah berani 
melawan tindak kriminali-
tas. ”Tindak kriminalitas 
memang harus diperangi 
oleh semua pihak, mulai 
dari masyarakat sampai pe-
negak hukum,” katanya, 
kemarin (4/3).

Semua tindak kriminalitas, 
kata kapolsek, dapat terjadi 
pada saat warga lengah. 

Dengan begitu, warga harus 
menanamkan rasa peduli yang 
tinggi terhadap kemanan dan 
ketertiban, minimal di ling-
kungannya. ”Kalau kita me-
nyepelekan tingkat kemanan 
di lingkungan, maka para 
pelaku kriminalitas akan 
dengan mudah melancarkan 
aksinya,” ujarnya.

Kapolsek mencontohkan, 
kasus percobaan pemerko-
saan di wilayahnya itu, bisa 

digagalkan karena ada rasa 
peduli yang tinggi dari war-
ga. Pada akhirnya, warga 
melawan aksi pelaku tindak 
kriminal tersebut. ”Jalinan 
kerjasama antar kepolisian 
dengan masyarakat harus 
selalu terjaga dengan baik, 
dengan begitu tidak ada 
lagi tindak kriminal yang 
terjadi,” ucapnya.

Selain itu, petugas kamtib-
mas yang sudah ditugaskan 

di desa-desa yang ada di 
Kecamatan Cisitu, sudah 
diinturksikan untuk menja-
lankan tugas sesuai tufoksi-
nya. Dan tak haya itu, 
kamtibmas juga diwajibkan 
dapat bermasyarakat dan 
menjaga hubungan emo-
sional dengan baik. Hal itu 
dilakukan, agar komuni-
kasi antar warga dengan 
pihak kepolisian bisa ter-
jalin dengan baik. (eri)

Gagalkan Perkosaan, Warga Cisitu Diganjar Penghargaan

HERI PURNAMA/SUMEKS

DaPaT PEnGhaRGaan: sejumlah warga asal kecamatan Cisitu 
ini mendapatkan penghargaan dari Polres sumedang, kemarin.
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SUKABUMI-Pencegahan peredaran dan 
penyalahgunaan narkoba terus dicanangkan 
oleh Badan Narkotika Nasional (BNN) Kota/
Kabupaten Sukabumi. Salah satunya den-
gan menggalakkan khutbah Jumat Bersinar ( 
Bersih Narkoba)." Program ini bekerjasama 
dengan Majelis Ulama Indonesia dan Baz-
nas Kota/Kabupaten Sukabumi," ujar Kepala 
BNNK Sukabumi, Deni Yus Danial, saat ditemi 
usai menggelar sebuah acara disalah satu 
hotel di Kota Sukabumi, kemarin (4/3).

Danial menjelaskan, program ini merupakan 
gerakan anti narkoba yang disampaikan mela-
lui khutbah Jumat di setiap masjid. Biasanya 
dilakukan setiap Minggu ke tiga dalam setiap 
bulan." Jadi setiap sebulan sekali, khutbah 
Jumat di Kota dan Kabupaten Sukabumi ma-
terinya tentang anti narkoba," katanya.

Menurut Danial, program ini telah bejalan 
selama setahun. Nantinya diharapkan dapat 
berkesinambungan dengan desa bersinar." 
Kita telah lakukan pembekalan kepada semua 
da'i di setiap wilayah," pungkasnya.(job3)

Pemberantasan Narkoba 
Lewat Khutbah Jumat 

RELIGI

SUKABUMI-Penyusunan Dokumen 
Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) 
Kabupaten Sukabumi Tahun 2021 sudah 
dimulai. Sekda Kabupaten Sukabumi, Iyos So-
manri mengatakan, penyusunan RKPD 2021 
merupakan langkah panjang sejak tahun lalu. 
“Penyusunan RKPD tahun 2021 dimulai dari 
diselenggarakanya take off meeting pada akhir 
November 2019,” kata Iyos saat membuka 
Forum Gabungan (Forgab) Perangkat Daerah 
di salah satu hotel di kawasan Selabintana, 
beberapa waktu lalu. Kegiatan tersebut diikuti 
sejumlah anggota DPRD setempat, perangkat 
daerah dan camat se-Kabupaten Sukabumi. 

Dijelaskan, setelah rapat awal, dilanjutkan 
dengan Musrenbang tingkat desa hingga 
kecamatan. Bahkan, anggota DPRD telah me-
nerima aspirasi masyarakat melalui  reses di 
daerah pemilihannya masing-masing. "Semua 
itu ditindaklanjuti dengan penginputan usu-
lan pokok-pokok pikiran DPRD dalam sistem 
RKPD Online," ujar Iyos.

Semua kegiatan yang telah masuk dalam 
RKPD online, kata dia telah mulai diverifikasi 
oleh perangkat daerah guna menghasilkan 
usulan kegiatan yang berkualitas. Verifikasi 
meliputi pemenuhan persyaratan teknis 
sesuai dengan prioritas daerah khususnya 
untuk tahun 2021."Verifikasi ini sangat baik 
dilakukan untuk menghindari permasala-
han pada tahapan di kemudian hari. Seperti 
permasalahan ketersediaan lahan, kesesua-
ian indikator, dan target kegiatan. Termasuk 
masalah kewenangan yang sering menjadi 
hambatan," ucapnya.

Menurutnya, usulan yang masuk dalam 
RKPD Online sebanyak 7.201 usulan kegiatan 
melalui musrenbang kecamatan, dan seban-
yak 4.762 usulan pokok-pokok pikiran anggota 
dewan. Renja perangkat daerah akan memu-
dahkan dalam penyusunan RKPD 2021. "Di 
samping menyepakati dalam forum gabun-
gan perangkat daerah ini, diharapkan dapat 
dipahami oleh para stakeholder untuk bisa 
dinikmati hasilnya oleh masyarakat. Maka dari 
itu, pembangunan infrastruktur dan pariwisa-
ta harus diperhatikan," ungkapnya.

Fokus pembangunan Kabupaten Sukabumi 
tahun 2021 kata Iyos antara lain percepatan 
pembangunan. Maka dari itu harus ada peren-
canaan yang baik dan berkualitas. “Tentu saja 
untuk meningkatkan pelayanan publik, harus 
direncanakan dengan matang dan terpro-
gramkan dengan baik," terangnya. 

Sekda berharap acara tersebut bisa meng-
hasilkan yang terbaik untuk kesejahteraan 
masyarakat Kabupaten Sukabumi. "Tentu saja 
untuk Kabupaten Sukabumi yang lebih baik," 
paparnya. 

Ketua DPRD Kabupaten Sukabumi, Yudha 
Sukmagara mengapresiasi pemerintah daerah 
yang telah menyelenggarakan Forgab Perang-
kat Daerah Penyusunan RKPD 2021. "Kami 
berharap acara ini bisa dirasakan manfaatnya 
oleh masyarakat.  Tentunya untuk kesejahter-
aan," jelasnya.(rls)

Penyusunan RKPD Dimulai, 
Sekda Buka Forgab

PEMERINTAHAN

Jabar Ekspres

Cegah Virus Corona dengan Berolahraga
SU K A B U M I- Me n c e ga h 

penyebaran wabah Virus 
Corona bisa dilakukan den-
gan berbagai cara. Seperti 
halnya kegiatan Tim Peng-
gerak PKK dan DWP se- Kota 
Sukabumi. Mereka mengajak 
masyarakat melakukan Gera-
kan Masyarakat Hidup Sehat 
(Germas) dengan senam ber-
sama di GOR Merdeka Kota 
Sukabumi, kemarin (4/3).

Ketua Tim Penggerak PKK 
Kota Sukabumi, Fitri Hayati 
Fahmi mengatakan, walau-
pun Virus  Corona bukan 
berasal dari Indonesia. Se-
lain waspada, seluruh la-
pisan masyarakat juga harus 
menerapkan prilaku hidup 
sehat dengan melaksanakan 
Germas. “Kasus virus Corona 
saat ini menjadi isu dunia  ter-
masuk Kota Sukabumi  harus 
tetap kita waspadai serta mel-
akukan antisipasi  melalui 

Germas. Dengan gerakan ini 
kita bisa menghindari berba-
gai macam penyakit,” ujarnya.

Dia menambahkan, Germas 
adalah sebuah gerakan yang 
bertujuan memasyarakatkan 
budaya hidup sehat serta 
meninggalkan kebiasaan 
dan perilaku yang kurang 
sehat. Caranya tetap men-
jaga kesehatan diri sendiri 
dan keluarga dengan terus 
berprilaku hidup bersih dan 
sehat. Seperti membiasakan 
mencuci tangan sebelum ma-
kan dan komsumsi makanan 
yang bergizi serta sehat." Saya 
himbau masyarakat untuk 
tidak panik dan tidak  ter-
pancing isu-isu yang dihem-
buskan oleh orang yang tidak 
bertanggung jawab terkait 
masalah Virus Corona. Jaga 
diri dan keluarga dari Virus 
Corona melalui Germas," 
pungkasnya.(rls)

NU Tak Mau Masuk Politik Praktis

CIANJUR-Ketua Pengurus 
Cabang Nahdlatul Ulama 
(PCNU) Kabupaten Cianjur, 
KH. M Choerul Anam men-
jelaskan bahwa NU tidak 
akan masuk ke dalam kancah 
politik praktis. Sebab, NU 
telah berkomitmen tidak akan 
masuk dalam politik. "NU 
itu kan sejak tahun 84 sudah 
kembali kekhittah 26, artinya 

Punya Peran 
Tingkatkan 
Partisipasi Pemilih

NU secara kelembagaan tidak 
akan masuk ke pusaran poli-
tik praktis," kata dia kepada 
wartawan saat ditemui di 
Kantor PCNU Kabupaten 
Cianjur, kemarin (4/3).

Sementara terkait Pilkada 
Kabupaten Cianjur, Choe-
rul menyerahkan sepenuhn-
ya kepada masing-masing 
individu. Pasalnya, secara 
pribadi setiap orang memi-
liki kebebasan untuk me-
nentukan pilihan. "Jadi si-
lahkan, tanggung jawab NU 
bagaimana supaya tingkat 
partisipasi masyarakat tinggi 

dalam pelaksanaan pilkada. 
Menjaga supaya pelaksanaan 
pilkada ini sukses, tertib dan 
damai. Secara kelembagaan 
kami tidak akan berpihak 
kepada siapapun calon mana-
pun," katanya.

Menurutnya, NU secara 
kelembagaan tetap akan 
dalam posisi  netral.  Se-
cara kelembagaan tidak 
akan mendukung pasangan 
manapun."Kader nahdiyin 
banyak kan, di sini ada Lepi 
yang balihonya banyak, Pak 
Suranto dan lainnya. Tapi 
kan itu individu. Jadi NU 

secara kelembagaan tetap 
akan dalam posisi netral, 
kami tidak akan emndukung 
pasangan manapun. Semua 
dikembalikan kepada mas-
ing-masing warga nahdiyin 
lah," jelasnya.

Dia mengimbau masyarakat 
agar menggunakan hak pil-
ihnya. Selain sebagai hak, 
juga agar partisipasi peserta 
pemilu semakin meningkat. 
"Tingkat partisipasi kadang-
kadang di bawah 70 persen, 
ini sayang. Kita sama-sama 
menjaga kondisifitas Pilkada 
Cianjur. Saya pernah menajdi 

komisioner KPU,  dulu paling 
damai di Cianjur, mudah-mu-
dahan bisa terulang kembali," 
jelasnya.

Tidak kalah pentingnya, 
lanjut dia, semua tahapan 
berjalan sesuai dengan yang 
ditentukan. Sebab, jika ta-
hapan tidak berjalan dengan 
baik, maka akan berpen-
garuh terhadap hasil akhir. 
"Kalau nanti ada keberpiha-
kan nanti akan menimbul-
kan persoalan-persoalan di 
tengah masyarakat, penye-
lenggara ini penting," pung-
kasnya.(job3)

Penyuluhan Hukum untuk Kelurahan Kota Sukabumi
SUKABUMI-Bagian Hu-

kum Sekda Kota Sukabumi 
programkan penyuluhan 
hukum ke-33 kelurahan. 
Tujuannya untuk mem-
berikan informasi kepada 
masyarakat perihal produk 
hukum yang saat ini berlaku. 
Baik dari Pemerintah Pusat 
juga pemerintah daerah." 
Di tahun ini baru dilaku-
kan terhadap  2 kelurahan 
yakni, Gunungparang dan 
Cikole. Akan tetus berlang-
sung sampai selesai 33 kelu-
rahan,"  ujar Kabag Hukum 
Setda Kota Sukabumi Hj. 

Lulu Yuliasari usai menggelar 
penyuluhuan, di Balaikota 
Sukabumi, kemarin (4/3).

Untuk tahun ini, lanjut Lulu, 
penyuluhan hukum melibat-
kan Badan Narkotika Nasion-
al (BNN) terkait penyuluhan 
bahaya narkoba. Mengingat, 
saat ini jumlah kasus narkoba 
di Kota Sukabumi cukup ban-
yak. Kemudian dilibatlan juga 
Dinas Penanaman Modal, 
Pelayanan Terpadu dan Satu 
Atap (DPMPTSP) Kota Suka-
bumi yang materinya terkait 
dengan sistem perizinan on-
line yang saat ini baru dit-

erapkan di Kota Sukabumi." 
Sebetulnya kami undang tiga 
narasumber, satu lagi dari 
Kejaksaan Negeri, tapi berh-
alangan hadir," katanya.

Dengan adanya kolaburasi 
dalam penyuluhan hukum 
ini, Lulu berharap masyarakat 
dapat mengetahui aturan dan 
kebijakan yang dikeluarkan 
oleh pemerintah daerah." 
Dengan begini mudah-mu-
dahan produk hukum Pemkot 
Sukabumi tersampaikan pada 
masyarakat dan masyarakat 
lebih sadar hukum," pung-
kasnya.(job3)

ASEP HENDRAYANA/JABAR EKSPRES

KEGIATAN: Penyuluhan Hukum berlangsung di Aula Setda Kota 
Sukabumi, Rabu (4/3).

MOHAMMAD NURSIDIN/JABAR EKSPRES

RESMI: Ketua PCNU Kabupaten Cianjur, KH Choerul Anam MZD, bersalaman dengan Manajer Operator Nujek, H Cahya Muhammad Nuh Zarkasyi, usai meneken kerja sama.

LOWONGAN KERJA

Urgent Surveyor Part Time 
untuk area Cianjur, Sukabumi. 
Krm lmrn, foto & fc KTP : mrg-

join@gmail.com

DIJUAL TANAH

Jual tanah Jl. KH Abdullah 
Bin Nuh hrg 1.950jt/m. Luas 
2550 m2, Sertifikat. Hub : 
085767455555

IKLAN EKSPRES
BARIS KEHILANGAN

HILANG STNK NOPOL F-
5040-YD A/N H SANUSI

HILANG STNK NOPOL F-
3700-YZ A/N FIRNA WIDI OK-
TAVIANI

HILANG STNK R2 NOPOL D-
6972-UCK AN NOOR YANI . 
TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL D-
4521-SAH AN AANC & D-
2152-XGD AN ASAWEAL. 
TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL D-
4261-TA & D-6710-ZCO. TIDAK 
BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL D-
4140-EG. TIDAK BERLAKU 
LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-
4980-ZBU A/N:HARUN HI-
DAYAT.TDK BRLKU

HILANG STNK NOPOL D-
5014-ACC TIDAK BERLAKU 
LAGI

HILANG STNK NOPOL D-
1647-IG TIDAK BERLAKU 
LAGI

BARIS PELUANG USAHA

PENGHASILAN TAMBAHAN 
375RB S/D 1JT PERHARI TANPA 
KERJA, DGN METODE MIN-
I N G  C R Y P T O C U R R E N C Y. 
HUB: ADI DAN HARI TLP/WA: 
081211701113,081288463001

HILANG STNK NOPOL:D-5152-
ABI TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-5020-
AAD TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL D-
2694-OH TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-3187-
ABP TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-
6868-NO TIDAK BERLAKU 
LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-
3860-MC TIDAK BERLAKU 
LAGI

HILANG STNK NOPOL D-
6349-MJ AN.CHANDRA SITU-
MORANG TDK BRLK

HILANG STNK:D4391UCG,D3
695SE,D6043TU,D3980UCU.
TDK BRLKU

HILANG STNK NOPOL:D-2336-
JW TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-
2573-ZV A/N:CEMPAKA PAN-
DANWANGI

HILANG STNK NOPOL:D1256
AGV,D5454QE,5834MQ,2159
GO,D6953CU,D2468HX,D655

3IS,1574UJ

HILANG STNK NOPOL:D-
5932-FI TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-3515-
JU TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL:D-3807-
HF TIDAK BERLAKU LAGI

HILANG STNK NOPOL D-
1959-UA AN NKOBUTRI 
JABAR . TIDAK BERLAKU 
LAGI

DIJUAL
Bth Uang Jual Cpt. Djual Tanah 
Super Strategis di Jl. Raya Utama 
Nasional Cianjur-Sukabumi, Le-
galitas SHM Pekarangan. Hub 
0857-4033-9124 (WA) || 0852-
3746-9050

DOK. HUMAS SETDA KOTA SUKABUMI

CEGAH VIRUS: Ketua TP PKK Kota Sukabumi, Fitri Hayati Fahmi mencontohkan menggunakan alat 
olah raga agar terhindar dari Virus Corona di GOR Merdeka Kota Sukabumi, kemarin (4/3).
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PURWAKARTA-Dengan 
target warung-warung di 
daerah pinggiran, dua orang 
pemuda asal Pekalongan 
nekad edarkan uang palsu 
dengan pecahan uang se-
ratus ribu dan lima puluh 
ribu rupiah. 

H a l  i t u  t e r u n g k a p , 
setelah Polres Purwakarta 
mendapatakan laporan 
warga terkait adanya tran-
saksi menggunakan uang 
palsu di sebuah warung 

milik Nanang Alias Onong 
di Desa Cijati, Kecamatan 
Maniis, Kabupaten Purwa-
karta beberapa waktu lalu.

Kapolres  Pur wakar ta, 
AKBP Indra Setiawan men-
gungkapkan, polisi yang 
bergerak cepat langsung 
melakukan pengejaran dan 
berhasil menciduk pelaku 
beserta barang bukti uang 
palsu siap edar.

“Pelaku berinisial M (27) 
dan IH (24), ditangkap tak 

jauh dari lokasi transaksin-
ya, dan dari tangan pelaku 
didapat barang bukti uang 
palsu sekitar Rp 20. 500. 
000 dengan pecahan 50 dan 
100 ribu rupiah” ungkap 
Kapolres saat menggelar 
konferensi pers di aula pen-
gabdian, Mapolres Purwa-
karta ( 3/3/2020).

Dalam melancarkan ak-
sinya, tambah Indra, pelaku 
mengincar warung-warung 
kecil dan pedagang keliling 

untuk menjadi korbannya. 
Hal ini demi menghindari 
kecurigaan dikarenakan 
masih jarang pedagang kecil 
yang memeriksa keaslian 
uang.

“Karena uang palsu itu 
sangat mirip dengan aslinya. 
Kita masih melakukan pe-
nyelidikan terkait darimana 
kedua pelaku mendapatkan 
uang palsu,” ucapnya.

Saat, ini jajaran Polres Pur-
wakarta terus melakukan 

pengembangan atau pe-
nyelidikan adanya pelaku 
lain serta pelaku pembuat 
uang palsu tersebut. Akibat 
perbuatannya, tersangka 
bakal dijerat pasal 36 ayat 
3 undang-undang 7 Nomor 
tahun 2011 tentang mata 
uang.

“Dengan ancaman pidana 
penjara paling lama 15 ta-
hun dan pidana denda pal-
ing banyak Rp 15 miliar 
rupiah,” pungkasnya.( red)

UANG PALSU: Kapolres Purwakarta menunjukan sejumlah uang paslu yang berhasil diamankan dari pelaku.

Pengedar Uang Palsu 
Ditangkap Polisi

HASAN/KARAWANG BEKASI EKSPRES

NARKOBA : Barang bukti sabu seberat 39,4 gram dan alat hisap 
(bong) berhasil diamankan oleh Satnarkoba Polres Karawang.

Polisi Ciduk Pengedar 
Sabu di TMP 

PURWAKARTA – US (33) ditangkap di Jalan 
Raya Taman Makan Pahlawan, Satnarkoba Polres 
Purwakarta atas dugaan kasus narkoba. Dari tangan 
tersangka berhasil mengamankan barang bukti 
seberat 39,4 gram dan alat hisap (bong).

Kasat Narkoba Polres Purwakarta, AKP Heri 
Nurcaho mengatakan, pelaku dibekuk di Jalan 
Raya Taman Makan Pahlawan TMP. Penangkapan 
tersebut berdasarkan informasi dari masyarakat 
sekitar yang di daerahnya sering dijadikan tempat 
transaksi narkoba.

“Tersangka berinsial US (33) warga Purwakarta. 
Dari tangan tersangka berhasil mengamankan 
barang bukti dua paket sabu siap edar,” jelasnya 
kepada wartawan, kemarin.

Lanjut Heri, dari tangan pelaku diamankan satu 
buah tas warna pelangi. Yang didalamnya terdapat 
satu bungkus plastic klip berisi dua bungkus lakban 
hitam. Masing-masing di dalamnya terdapat plastic 
klip berisi sabu.

“Narkoba yang berhasil kami amankan seberat 
39,4 Gram, satu buah alat sabu (bong), satu unit 
kendaraan roda empat dan satu buah handphone 
warna hitam,” ungkapnya.

Berdasarkan keterangan keterangan pelaku, 
barang bukti narkoba diduga sabu-sabtu itu 
diperoleh dari pelaku FEY (DPO). Pemasok barang 
haram tersebut sedang dilakukan pengejaran.

“Untuk mempertanggungjawabkan perbuatannya, 
tersangka US dikenakan Pasal 114 ayat (2) atau Pasal 
112 Ayat (2) Undang-Undang Republik Indonesia 
Nomor 35 Tahun 2009, tentang narkotika dengan 
ancaman 6 tahun,” tandasnya. (san)

KARAWANG  -  Oknum 
Kepala Desa Pancakarya 
Kecamatan Tempuran di-
duga melakukan tindakan 
diskr iminati f  terhadap 
warganya. 

Pasalnya warga Dusun 
Bengle, RT01 RW 01 Desa 
Pancakar ya Kecamatan 
Tempuran, Hasanudin (38) 
merasa didisikrimnasi dan 
diintervensi oleh oknum 
Kades Pancakarya, terma-
suk dalam hal rumah tang-
ganya sehingga menyebab-
kan perceraian. 

«Ketika ada permasalahan 
rumah tangga muncul, ke-
pala desa yang juga masih 
kerabat dengan istri saya  
selalu ikut campur, datang 
dengan wakil mengatakan 
udah kalau nggak bisa di-
perbaiki cerai aja,» ucapnya 
kepada KBE, Selasa (03/03).

Dikatakannya, dirinya 
masih ingin memperbaiki 
rumah tangganya, walau-
pun sempat diusir oleh mer-
tuanya setelah membangun 
rumah di tanah mertuanya. 
Padahal sebelumnya sem-

pat minta izin untuk mem-
bangun rumah yang akan 
ditempati untuk dirinya 
beserta istrinya, Ratna Melia 
Agustian. 

« Kades yang namanya 
mediasi antar keluarga ya 
dibikin supaya rumah tang-
ga adem, jangan ngompor 
ngomporin supaya cerai. 
Dan pada akhirnya kelu-
arlah surat cerai yang saya 
sendiri nga pernah mener-
ima rilis panggilannya dari 
Pengadilan Agama,» ucap-
nya. 

Lanjutnya, seharus dalam 
sidang setelah pemanggilan 
ada mediasi dahulu, kedua 
pihak yang bersangkutan 
turun, tidak bisa diwakilkan. 
Namun yang janggal sidang 
tetap berjalan tanpa dirinya 
dipanggil untuk mediasi. 

«Jangankan mediasi ner-
ima suratnya aja saya nga 
tahu. Sekarang putusannya 
sudah keluar sejak tanggal 5 
Februari lalu. Rilis panggi-
lan dititip ke pemerintahan 
desa, diterimalah oleh pihak 
desa lewat staff, tetapi stem-

pelnya kepala desa. Surat itu 
nga pernah dikasihkan ke 
saya, konfirmasi lewat tele-
pon juga nga ada,» tuturnya. 

Hasanudin meminta ke-
adilan karena merasa didisi-
krimnasi oleh oknum kepala 
desa Pancakarya tersebut, 
yang terlalu jauh mencam-
puri urusan rumah tang-
ganya, padahal tidak ada 
keributan apapun, hanya 
masalah sepele yaitu hand-
phone saja. 

«Tanggal 5 itu putusan 
cerai, pada waktu itu saya 
sempat ke rumah mertua, 
katanya nunggu panggilan 

padahal itu sudah jadi. Saya 
penasaran dan cek ternyata 
sudah keluar, ini ada cam-
pur tangan kepala desa, 
yang membiayainya kepala 
desa,» ujarnya. 

S e m e n t a ra  i t u ,  s a l a h 
seorang rekan Hasanudin, 
Yusuf mengatakan dalam 
Undang - Undang Desa, 
UU Nomor 6 tahun 2014 
Tentang Desa, Kepala Desa 
dilarang untuk melakukan 
diskriminasi kepada warg-
anya. 

«Juga dalam Pasal 29 point 
B, menyebutkan kepala desa 
dilarang membuat keputu-
san yang menguntungkan 
diri sendiri anggota kelu-
arga, pihak lain, dan atau 
golongan tertentu. Point C, 
dilarang menyalahgunakan 
wewenang, tugas, hak dan 
atau/ kewajibannya,» ucap-
nya. 

« Point D dalam pasal 
29, Kepala desa dilarang 
melakukan tindakan dis-
kriminatif tehadapa wagta 
dan/ atau golongan ma-
syarakat tertentu,» jelasnya. 

Sementara itu, bagian in-
formasi dan pengaduan 
Pengadilan Agama (PA) Kar-
awang, Dian Fitriah Ningsih, 
SH mengatakan bahwa PA 
Karawang telah melakukan 
sesuai dengan prosedur di 
persidangan. 

«Kalau hadir dua duanya 
pasti mediasi, walaupun si 
penggugat yang mengaju-
kan tidak hadir, tetap jalan 
persidangannya,»ujarnya. 

Ketika ditanya, tidak per-
nah diterima surat pang-
gilan oleh Hasanudin, Dian 
menjawab bahwa prose-
durnya juga seperti itu. 

«Memang seperti itu pa, 
jadi juru sita menyampai-
kan panggilan itu sesuai 
keberadaannya, karena ala-
manya disitu. Kalau yang 
bersangkutan nga ada pasti 
disampaikan ke kantor desa, 
dan   juga Pa Hasanudin 
membenarkan tingggal disi-
tu, dan keterangan desa juga 
membenarkan. Bukti juru 
sita dia sudah manggil perlu 
ditandatangani  yang meneri-
manya,» pungkasnya. (gie)

Warga Tempuran Tuding Kades Intervensi Rumah Tangga

Hasanuddin  

ISTIMEWA 

OLAHRAGA : Salah seorang pemain handball sedang berlatih 
jelang Pekan Olahraga Pelajar Daerah (POPDA) 2020 dan Porda 
2022.

Sempat Vakum, Handball Aktif 
Kembali Jelang POPDA

KARAWANG – Handball atau bola tangan, memang 
dianggap sebagai olahraga baru bagi masyarakat 
Karawang. Namun, cabang olahraga ini tidak bisa 
di anggap remeh dalam menorehkan prestasi para 
atlet, menyusul, hand ball yang masih asing di 
ekstrakulikuler anak pelajar ini. Menjadi bagian dari 
cabor yang akan di pertandingan dalam kegiatan 
Pekan Olahraga Pelajar Daerah Agustus mendatang, 
bahkan Porda 2022.

Coach bola tangan Karawang, Arjudin, M. Pd 
mengatakan, dirinya terus masif mengenalkan bola 
tangan kepada para peserta didik se-karawang. 
Menyusul ditahun 2017 lalu sempat lolos BK Porda 
namun harus vakum setelahnya. 

Namun, Kini handball Karawang kembali aktif 
menjelang event Popda, Kejurbar dan menuju Porda 
2022 nanti. Olahraga ini, ditargetkan sudah bisa 
memasyarakat, khusunya kepada para pesrta didik 
di Karawang tahun ini. 

“Mereka, akan dibina dan di latih untuk turun 
persiapan event terdekat ini yaitu Popda 2020. Kami 
punya target juara Popda tahun ini.   Karena, bola 
tngan tahun ini pertama masuk ke Popda, sekuat 
kemampuan akan membrikan yang trbaik untuk 
Karawang,” kata master jebolan Universitas Negeri 
Jakarta (UNJ). 

Ketua Umum Cabor Bola Tangan Karawang, Didi 
solahudin, M.Pd yang akrab disapa Ayah Didi, 
mengungkapkan, setelah sosialisasi ke guru-guru 
PJOK, respon bola tangn sangat bagus dan para guru 
pjok sangat antusias. Kemudian terkait para atlit atau 
peserta didik. 

Lanjut dia, pihaknya sangat membuka lebar untuk 
latihan bersama di pemusatan latihan di lapangan 
Antic Sport Center Karawang Timur, pada hari 
Rabu dan Sabtu. Besar harapan, sambung Didi, 
bola tangan bisa memasyarakat khususnya di 
Kabupaten Karawang. Sebab, Cabor bola tangan 
ini sangat berpeluang bagi para parta didik yang 
ingin berprestasi, terfokus dan menjadi pemain yang 
bagus di bola tangn. (rls/rie)

KARAWANG – Dinas Pen-
gendalian Penduduk dan 
Keluarga Berencana (DP-
PKB) Kabupaten Karawang, 
kembali menggelar Rapat 
Koordinasi (Rakor) Kes-
atuan Gerak (Kesrak) PKK 
KB dan kesehatan (PKK KB-
Kes), kemarin (4/3).

Bertempat di ruang rapat 
Sekertaris Daerah Kabu-
paten Karawang, Rakor 
Kesrak PKK KB-Kes kali ini 
berfokus pada pembahasan, 
tentang perencanaan siner-
gitas program pembangu-
nan keluarga pengendal-
ian penduduk dan KB atau 
Banggakencana tahun 2020.  

Mewakili Bupati Karawa-
ng, Cellica Nurracahad-
iana, Sekda Kabupaten Kar-
awang, Acep Jamhuri men-
gatakan, Rakor PKK KB-Kes 
dianggap sangat penting. 

Pasalnya, rapat koordinasi 
tersebut menjadi penentu 
keberhasilan program KB 
untuk ke depannya.

“Kegiatan Kesrak PKK KB-
Kes ini menjadi indikator 
keberhasilan program KB 
Kesehatan dalam lingkup 
PKK,” ujarnya.

Sementara, Plt Kepala 
DPPKB Karawang, Sofiah 
menjelaskan, selain mem-
bahas perencanaan siner-
gitas program KB ke depan. 
Momentum Kesrak PKK 
KB-Kes tersebut, juga jadi 
ajang untuk memilih salah 
satu desa di Kabupaten Kar-
awang, untuk mewakili Kar-
awang dalam lomba Kesrak 
PKK tingkat Provinsi Jawa 
Barat.

“Tahun ini kita pilih Desa 
Pasirtanjung di Kecamatan 
Lemahabang, untuk jadi 

wakil Karawang di tingkat 
provinsi,” ujar Sofiah kepada 
KBE, di sela-sela kegiatan 
Rakor PKK KB-Kes tahun 
2020.

Selain itu, lanjut Sofiah, 
Rakor tersebut juga mem-
bahas persiapan agenda 
kunjungan Ketua TP PKK 
Republik Indonesia, Tri Sus-
wati Tito Karnavian, ke salah 
satu posyandu di Kabupaten 
Karawang, pada tanggal 14 
Maret 2020 mendatang.

“Ibu Tito dan jajaran Ke-
mendagri akan melihat Po-
syandu Sakura 10, sebagai 
Posyandu inovatif,” imbuh-
nya.

Pokja 4 PKK Kabupaten 
Karawang, Jajat, mewakili 
Ketua PKK Karawang, Ida 
Zamakhsyari mengatakan, 
Posyandu Sakura 10 yang 
ada di Perum Telukjambe, 

Desa Sukaluyu, Kecamatan 
Telukjambe Timur, me-
miliki berbagai kegiatan 
inovatif yang membuatnya 
jadi posyandu terbaik di 
Karawang.

“ Po s ya n d u  Sa ku ra  1 0 

punya 21 kegiatan inovatif 
yang menjadikannya seb-
agai posyandu terbaik di 
Karawang. Pokoknya, kita 
akan menyiapkan kunjun-
gan ini sebaik baiknya,” 
pungkasnya. (wyd)

WAHYUDI/KARAWANG BEKASI EKSPRES

RAKOR DPPKB : Plt Kepala DPPKB Karawang, Sofiah, saat menghadiri 
Rakor Kesrak PKK KB-Kes di Pemda Karawang. 

DPPKB, Desa Pasirtanjung Wakil Karawang
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Rumah Sakit 
Diminta 
Siapkan 
Fasilitas Khusus

TASIK – Kasus virus corona 
telah mewabah di berbagai 
belahan dunia. Terbaru, 
Indonesia mengonfirmasi dua 
warga dipastikan terinfeksi 
virus tersebut.

Untuk itu, Wali Kota 
Tasikmalaya Drs H Budi Budiman 
menyatakan Kota Tasikmalaya 
siaga satu mengantisipasi 
penyebaran virus corona. “Kita 
sudah menyiapkan ruang isolasi 
ketika ada warga yang disinyalir 
terjangkit virus mematikan itu,” 

ujar H Budi kepada Radar, Senin 
malam (2/3).

Siaga satu Kota Tasikmalaya 
mengantisipasi virus corona 
ini, juga sebagai tindak lanjut 
dari instruksi Presiden RI Joko 
Widodo melalui Gubernur Jawa 
Barat Ridwan Kamil. “Saya 
memanggil pihak rumah 
sakit dan Dinas Kesehatan. 
Rencananya hari ini (3/3), kita 
akan mengumpulkan semua 
pimpinan rumah sakit di Kota 
Tasikmalaya,” tuturnya.

Tujuannya, kata Budi, agar 
seluruh rumah sakit khususnya 
yang besar bisa mempersiapkan 
sarana dan prasarana ketika 
ada warga yang disinyalir 
terkena virus tersebut. ”Ini 
sebagai bentuk kewaspadaan 

saja. Dan mudah-mudahan 
di Kota Tasik bebas corona,” 
harapnya.

Adapun yang perlu 
dipersiapkan, yakni sarana 
prasarana untuk isolasi dan 
observasi ketika ada warga yang 
diduga terkena suspect corona. 
“Sebab untuk penanganan lebih 
lanjut ada di beberapa rumah 
sakit tertentu, di antaranya RS 
Hasan Sadikin Bandung. Kita 
yang penting menjaga jangan 
sampai menyebar ketika ada 
yang dicurigai,” katanya.

Selain itu, kata Budi, pihaknya 
akan melakukan koordinasi 
dengan Kantor Imigrasi dan 
Bandara Wiriadinata. Supaya 
meningkatkan perhatian 
khusus ketika ada warga 

asing datang atau pulang dari 
negara atau daerah yang sudah 
diserang wabah corona. “Kita 
antisipasi dari berbagai aspek,” 
terangnya.

Persoalan virus yang berasal 
dari Cina ini, sambung Budi, 
bukan hal sepele karena 
sudah menjadi urusan 
tingkat internasional. Terlebih 
presiden sudah secara resmi 
menyatakan dua WNI positif 
terjangkit virus corona. “Sebab 
virus ini sangat cepat menular,” 
terangnya.

Budi pun akan mengeluarkan 
surat edaran kepada masyarakat 
melalui kecamatan dan 
kelurahan. Supaya warga 
bisa berhati-hati dan langsung 
melapor ke Puskesmas 

terdekat ketika ada gejala-
gejala yang mencurigakan. 
“Tapi jangan panik, namun 
tetap mewaspadai segala 
kemungkinan. Serta terus 
menjaga pola hidup sehat,” 
tandasnya.

Sementara ini, Budi 
memastikan di Kota 
Tasikmalaya belum ada 
warga atau lingkungan yang 
terkena penyebaran virus 
corona. Diharapkan ke depan, 
situasi ini tetap terjaga dan 
masyarakat aman. “Seperti 
kemarin kan pernah ada yang 
baru pulang dari luar negeri, 
langsung ditangani di ruang 
isolasi dan alhamdulillah 
ternyata bukan karena virus 
corona,” katanya. (rga)

Tasik Siaga Serangan Corona 

GARUT - Pemerintah 
Kabupaten Garut mulai 
siapkan lahan untuk relokasi 
korban longsor di Kecamatan 
Talegong. Titik lokasinya 
dimungkinkan tidak jauh 
dari tempat tinggal korban, 
namun kondisi lahannya relatif 
lebih aman. 

“Kami sudah menyediakan 
anggaran tahap pertama akan 
dilakukan pembebasan tanah 
(dengan anggaran, red) Rp1,4 
miliar, dalam minggu ini 
dibayar, sudah diproses,” kata 
Bupati Garut Rudy Gunawan 
kepada Radar Garut, kemarin 
(4/3).

Menurutnya, kondisi lahan 

yang baru dinilai lebih aman 
dari bencana longsor. Untuk 
proses pembangunan rumah, 
pekan ini akan dilakukan 
clearing dan penentuan 
kesepakatan masing-
masing titik hunian bagi para 
korban. 

“(Kondisi, red) Lahan aman, 
minggu-minggu ini sudah ada 
clearing, proses pembuatan 
rumah dan disepakati si emang 
(korban, red) ini disini si emang 
itu disini,” katanya. 

Pihaknya menargetkan rumah 
hunian untuk relokasi para 
korban longsor di Kecamatan 
Talegong bisa tuntas bulan 
April 2020. (erf) 

Target Relokasi  Longsor 
Talegong  Tuntas April 

Akses Jalan Ciamis 
Banjar Berlubang

CIAmIS- Musim hujan yang disertai angin 
kencang di setiap sore datang mengakibatkan 
berbagai bencana timbul diwilayah ciamis, 
dari mulai tanah longsor rumah tertimpa 
pohon sampai ladang tani di berbagai daerah 
terkena luapan air sungai. Tidak hanya 
itu saja akses jalan nasional ciamis banjar 
terkena dampaknya pasalnya jalan tersebut 
penuh dengan lubang yang dalam.

”Akses jalan nasonal Ciamis berlubang 
nungkin karna derasnya air hujan yang 
mengalir kejalan sehingga jalan berlubang,”ujar 
Andi warga setempat (4/3/2020).

Menurutnya,air hujan yang deras telah membuat 
jalan nasiobal berlubang hampir di seluruh 
jalan yang yang di lalui. ”Jalan yang lubang jalan 
cukup dalam sehingga di hawatirkan terjadi 
kecelakaan bagi pengguna jalan,” ucapnya.

Ia menambahkan,air hujan yang mengalir 
kejalan mungkin di akibatkan karna saluran 
air atau gorong-gorong yang terhambat jadi 
mengakibatkan luapan air ke jalan.

”Mungkin saja gorong-gorong tersumbat atau 
saluran air terhambat jadi air yang seharusnya 
mengalir di saluran malah turun ke jalan,” jelasnya. 

Ia berharap, agar para warga bila melihat 
saluran air atau gorong-gorong yang tersumbat 
sampah atau ranting agar segera mengangkat 
sampah tersebut, agar aliran air tidak terhambat 
dan tidak ke jalan. ”Ya di harapkan semua warga 
harus bisa melihat kemungkinan terjadinya 
luapan air ke jalan, karna bila terus menerus di 
biarkan bisa menimbulkan lubang yang lebih 
banyak dan menimbulkan rawan kecelakaan 
bagi para penguna jalan,” pungkasnya. (mg1)

Cegah Corona, PWI Jabar: 
Wartawan Jaga Kesehatan 

CIAmIS - Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) 
Jawa Barat merespons pernyataan Presiden RI 
Joko Widodo tentang adanya dua warga negara 
RI positif tejangkit virus Covid-19. Hal ini perlu 
disikapi seluruh wartawan dan anggota PWI 
khususnya di Jabar dengan arif dan waspada.

Ketua PWI Jabar Hilman Hidayat mengatakan, 
saat wartawan meliput dan bersentuhan 
dengan wilayah yang terinfeksi Covid-19 harus 
menjaga keselamatan diri masing masing. Dia 
menekankan berita yang disusun wartawan harus 
berdasarkan akurasi, tepat, dan benar. Merujuk 
Undang-undang Pers Nomor 40 Tahun 1999 
disebutkan bila pers nasional beperan sebagai 
media informasi pendidikan dan kontrol sosial.

“Karena itu, para wartawan dituntut untuk 
memberitakan soal jangkitan virus Covid-19 
seakurat mungkin sehingga tidak menimbulkan 
kepanikan di kalangan masyarakat,” uhar 
ketua PWI jabar Hilman, (4/3/2020).

Menurutnya, agar tidak menimbulkan 
kepanikan, sebaiknya nama dan alamat 
penderita sebaiknya dirahasiakan. “Dalam 
soal identitas penderita sebaiknya hanya 
menjadi milik redaksi. Ini untuk tidak memicu 
kepanikan di kalangan masyarakat,” ucapnya.

Hilman mengimbau para wartawan yang 
meliput dan bersentuhan dengan wilayah yang 
terinfeksi Covid-19 tetap waspada dengan 
melengkapi diri dengan perlengkapan penjagaan 
kesehatan salah satunya masker. “Bekerja 
dengan menggunakan perlengkapan masker 
dan harus merahasiakan 
identitasnya,” jelasnya.

Di samping itu, dia 
mengimbau agar 
anggota PWI Jabar dalam 
pemberitaan wajib 
menjaga kerahasiaan 
identitas pasien dan 
keluarganya seperti nama 
lengkap serta alamat, guna 
menghindari kepanikan 
massal. Dalam pencarian 
narasumber untuk 
melengkapi pemberitaan, 
Hilman menekankan agar 
wartawan menggunakan 
narasumber kompeten 
dalam kasus Covid-19. 

Hilman menambahkan, 
wartawan bisa mendatangi 
Pusat Informasi & 
Koordinasi Covid-19 Jawa 
Barat untuk mendapatkan 
informasi seputar Covid-
19 di Jabar. “Bukan 
informasi atau berita yang 
mengarah pada sensasi,” 
pungkasnya. (mg2)

TUNTAS: Relokasi korban longsor di Kecamatan Talegong, 
Kabupaten Garut, ditargetkan tuntas pada bulan April.
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PEMILIHAN

Dampak Serangan 
Virus Covid-19

BANDUNG- Merebaknya 
kasus corona (covid-19) yang 
kini tengah dihadapi berpo-
tensi mengancam pada iklim 
investasi di Indonesia.

Anggota DPR RI dari Fraksi 
Partai Keadilan Sejahtera (PKS) 
Nevi Zuairina menyatakan, 
Badan Koordinasi Penanaman 
Modal (BKPM) harus ikut 
memantau iklim investasi di 
tanah air seiring dengan se-
rangan covid-19.

Bahkan, BKPM perlu meng-
atasi dan mengantisipasi 
kemungminan adanya penu-
runan realisasi investasi glo-
bal ke Indonesia akibat ada-
nya penyebaran dari wabah 
virus tersebut.

Menurut Anggota Komisi 
VI itu, dalam pekan ini ba-
nyak kejadian luar biasa yang 
mulai mengakibatkan ter-
ganggunya maskapai terma-
suk dipengaruhi wabah virus 
corona.

“Hal itu juga membuat gun-
cangan arus logistik dalam 
negeri maupun luar negeri. 

Bahkan dollar pun telah me-
nembus Rp 14 ribu lebih. Ini 
tantangan BKPM,” kata Nevi, 
Rabu (4/3).

Nevi berharap, menghada-
pi tantangan ini BKPM me-
nerapkan prinsip tata kelola 
yang baik, dan pedoman pe-
rilaku sesuai dengan aturan 
perundang-undangan yang 
berlaku.

Untuk diketahui, covid-19 
mulai merebak di Indonesia 
setelah dua warga Depok 
dinyatakan positif terjangkit 
virus yang mulai mewabah 
dari Kota Wuhan, Tiongkok 

tersebut. Kasus pertama 
Covid-19 di Indonesia ini pun 
langsung diumumkan Presi-
den Republik Indonesia Joko 
Widodo di Jakarta, Senin (2/3).

Gubernur Jawa Barat (Jabar) 
Ridwan Kamil mengimbau, 
masyarakat untuk tidak panik 
membeli dan memakai mas-
ker. Merujuk pada WHO, 
masker hanya untuk orang 
yang sedang sakit.

“WHO menyampaikan, mas-
ker hanya dipakai orang sakit, 
atau mereka yang merawat 
orang sakit pernapasan, atau 
mereka yang berada di dae-

rah-daerah atau unit kerja 
penuh orang sakit,” kata Kang 
Emil --sapaan Ridwan Kamil.

Di luar kriteria tersebut, 
Kang Emil meminta masy-
arakat untuk tidak memakai 
masker. Selain untuk men-
jaga stok masker, penggu-
naan masker yang tidak 
benar justru meningkatkan 
risiko terpapar virus.

“Jadi, saya sampaikan ke 
warga Jabar, jangan panik, 
jangan beli toko online untuk 
membeli masker yang sebe-
narnya tidak diperlukan,” 
tandasnya. (bbs/drx)

143 Desa Siap Gelar Pilkades
CIAMIS- Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) 

Serentak di Ciamis digelar pada 12 April 2020. 
Sebanyak 143 desa yang akan melaksanakan 
pemilihan.

Bupat Ciamis Herdiat 
Sunarya, mengimbau 
kepada para panitia 
pelaksana Pilkades 
Serentak 2020 Ciamis 
untuk tetap menjaga 
netralitas.

“Dalam seleksi pasti 
ada istilah lolos dan 
tidak lolos, saya imbau 
kepada tim seleksi agar 
dilaksanakan dengan 
netral, jujur dan adil,” 
kata Herdiat di Auditori-
um Universitas Galuh 
Ciamis, kemarin (4/3).

Menurutnya, jika 
Panitia Pilkades 
Serentak berlaku adil 
serta menjaga netralitasnya maka tidak akan ada 
kekhawatiran yang berakibat pada keamanan dan 
ketertiban di masyarakat.

“Pelaksanaan yang jujur dan adil, para peserta 
pastinya bakal menerima dengan lapang dada,” 
ujarnya.

Sementara itu, Panitia Pelaksana Pilkades Serentak, 
Ika Darmaiswara menjelaskan bahwa pelaksanaan 
Pilkades Serentak Ciamis 2020 ini diatur Peraturan 
Bupati Ciamis Nomor 33 Tahun 2018 tentang 
Pemilihan dan Pengangkatan Kepala Desa.

“Saya yakin, pemilihan kepala desa yang dilaksana-
kan serentak ini bertujuan untuk mewujudkan 
pilkades lancar jujur partisipatif dan adil,” pung-
kasnya. (bbs/drx)

BEKASI- Ketua Komisi III 
DPRD Kabupaten Bekasi, 
Husni Thamrin mendesak 
BBWS Ciliwung Cisadane dan 
BBWS Citarum segera mena-
ta sejumlah sungai di Kabu-
paten Bekasi.

Hal itu seiring dengan ter-
jadinya banjir yang menim-
bulkan kerugian. Selain ban-
jir, sejumlah rumah yang 
berada di bantaran sungai 
terancam hanyut diterjang 
derasnya air.

Politisi Partai Gerindra 

tersebut mengakui, pasca 
bencana banjir di awal tahun 
2020, pihaknya telah ber-
komunikasi dengan pihak 
BBWS Ciliwung Cisadane 
dan BBWS Citarum selaku 
instansi pemerintah yang 
memiliki kewenangan me-
nata sungai-sungai di Kabu-
paten Bekasi.

“Kita meminta agar mereka 
melakukan penguatan tanggul, 
menormalisasi sungai agar 
jangan sampai masalah ban-
jir maupun longsor terus-teru-

san terjadi. Ini memang faktor 
alam, tetapi kita juga tidak 
boleh tinggal diam. Yang ter-
penting bagaimana kita me-
minimalisir faktor alam itu,” 
kata Husni, Rabu (4/3).

Husni berharap, BBWS Ci-
liwung Cisadane maupun 
BBWS Citarum tidak melu-
pakan usulan atau masukan 
yang telah disampaikan Ko-
misi III DPRD Kabupaten 
Bekasi saat menyambangi 
kedua instansi tersebut be-
berapa waktu lalu.

“Kita juga sudah menyindir, 
kalau BBWS Ciliwung Cisada-
ne maupun BBWS Citarum tak 
memiliki konsen yang penuh 
untuk menata sungai-sungai 
di Kabupaten Bekasi, serahin 
ke kita, ke Kabupaten Bekasi. 
Kita sudah negor sampai se-
perti itu,” tuturnya.

“Makanya, kita akan lihat 
dulu dari kasus-kasus yang 
terjadi di Kabupaten Bekasi 
selama tiga bulan terakhir ini, 
BBWS tindakannya seperti 
apa,” tandasnya. (bbs/drx)

BANDUNG- Permintaan 
yang tinggi terhadap pembeli-
an masker di Jawa Barat me-
miliki peluang kasus penim-
bunan oleh pihak yang tak 
bertanggung jawab.  

Anggota DPRD Jawa Barat 
Lina Ruslinawati meminta, 
pihak berwajib untuk men-
indak cepat para pelaku pe-
nimbun masker. 

Politisi Partai Gerindra ini 
menilai respon terhadap coro-
na tidak boleh berlebih kare-
na akan memicu kepanikan 
dan akhirnya bisa berujung 
kekacauan.

Ditemui usai reses bertemu 
konstituennya di Kecamatan 
Gunung Guruh, Rabu (4/3) 
wakil rakyat dari daerah pe-
milihan V Sukabumi ini mey-
akinkan bahwa wabah coro-

na adalah peringatan dari 
Allah SWT untuk umat ma-
nusia. 

“Saya berkeyakinan semua 
apapun yang terjadi saat ini, 
termasuk wabah Corona atas 
izin Allah, jadi waspada harus 
tapi paranoid jangan. Apala-
gi sampai memborong masker 
dan sembako,” ungkapnya.

Respons dan kepanikan yang 
berlebihan menyikapi corona, 
menurut Lina, hanya akan 
mengganggu stabilitas kehidu-
pan. Saling curiga dan akhir-
nya menimbulkan kepanikan 
massal, memborong barang 
kebutuhan dan kesehatan yang 
dampaknya akan berujung 
pada kekacauan tatanan pe-
rekonian dan sosial.

Aksi rusuh atau belanja ba-
rang berlebihan membuat 

barang kebutuhan menghilang 
kalaupun ada harga mahal. 
“Yang menjadi korban adalah 
masyarakat dengan pengha-
silan rendah, mereka tidak 
bisa memborong dan saat 
mereka butuh barang kebu-
tuhan itu harganya mahal dan 
akhirnya mereka tidak mam-
pu mengakses atau mem-
belinya,” sambung Lina.

Ia meminta pemerintah te-
gas menindak oknum masy-
arakat yang melakukan aksi 
borong apalagi terindikasi 
menimbun barang kebutuhan 
dan kesehatan.  “Seperti mas-
ker dan sabun kebersihan yang 
saat ini menghilang dipasaran 
karena aksi borong berlebihan 
dari masyarakat atau oknum 
tertentu. Disaat orang be-
nar-benar butuh karena sakit 

masker tidak ada, jadi ini ha-
rus menjadi perhatian peme-
gang regulasi yaitu pemerin-
tah,” tegasnya.

Untuk masker seharusnya 
menjadi perhatian khusus 
pemerintah, baik pusat, pro-
vinsi hingga kota dan kabu-
paten. Masker ini seharusnya 
disediakan secara gratis di 
fasilitas kesehatan sehingga 
bisa diakses oleh warga yang 
membutuhkannya saat harus 
berkunjung atau mendatangi, 
puskesmas, klinik hingga 
rumah sakit.

“Saya akan minta ke peme-
rintah daerah provinsi untuk 
ikut membahas masalah 
ketersediaan masker di wi-
layah. Karena Jabar sudah 
ditetapkan Siaga 1 corona,” 
tandasnya. (bbs/drx)

KARAWANG- Nama Aep 
Saepuloh yang menjadi ba-
kal calon (Balon) Bupati 
Karawang mendapat dukung-
an penuh dari dua partai 
yakni DPD PKS dan DPD 
Nasdem Karawang untuk 
menghadapi Pilkada 2020. 

Ketua DPD Partai Nasdem 
Karawang, Dian Fahrud Zaman 
mengatakan, dipilihnya Aep 
karena telah menjadi bagian 
keluarga Nasdem seperti halnya 
PKS yang sejak awal mendorong 
serta mengusungnya sebagai 
Balon Bupati Karawang.

“Dengan diusung Haji Aep 
Syaepuloh akan menuju pe-

rubahan yang lebih baik dan 
harus lahir dari pemimpin 
baru, dan gagasan baru mem-
bangun Kabupaten Karawang 
yang lebih baik,” ujar Dian, 
kemarin (4/3).

Adapun syarat dalam pengu-
sungan tersebut, ungkap Di-
an, koalisi antara DPD PKS 
dan DPD Partai Nadem men-
jadi permanen, sekaligus 
menggenapkan 10 kursi yang 
menjadi persyaratan Pilkada. 
Dengan demikian, posisi Aep 
Saepuloh menjadi aman.

“Kami ingin pemimpin yang 
siap bekerja untuk rakyat Ka-
rawang, meningkatkan kese-

jahteraan, mengurangi peng-
anguran, dan warga bisa se-
jahtera di kampung sendiri 
serta lebih baik. Kita tak ber-
harap pada yang lain, dan 
kitalah yang harus bergerak 
untuk perubahaan” ucapnya.

Selain itu, Dian menutur-
kan,langkah-langkah selanjut-
nya yang akan dilakukan pi-
haknya adalah membangun 
komunikasi bersama partai 
lain yang memiliki napas ge-
rakan perubahan Karawang 
lebih baik. “Kami bersama 
Partai PKS akan membuka 
komunikasi politik lintas par-
tai,” tandasnya. (bbs/drx)

ISTIMEWA

HARUS NETRAL: Para panitia Pilkades 2020 di Ciamis diminta 
untuk mengedepankan sikap profesional dan netralitas.

Legislator Khawatir Investasi Anjlok

ISTIMEWA

PANTAU INVESTASI: Sejumlah pekerja saat merakit sebuah mesin mobil di salah satu pabrik di Indonesia. Serangan virus corona yang kini terjadi berpotensi mengganggu terhadap iklim investasi. 

PKS dan Nasdem Sepakat Bangun 
Koalisi untuk Pilkada Karawang

ISTIMEWA

BANGUN KOALISI: PKS dan Nasdem sepakat mengusung Aep Saepuloh untuk maju dalam Pilkada Karawang 2020.

Dewan Dorong Tindak Penimbun Masker

ISTIMEWA

BERHASIL DIAMANKAN: Kepolisian berhasil menangkap para pelaku penimbun masker di wilayah Semarang belum lama ini.

Bekasi Diterjang Banjir, BBWS Diminta Benahi Sungai 
DITERJANG 

BANJIR: Kawasan 
Bekasi terendam 

banjir di sejumlah 
titik. BBWS 

diminta untuk 
membenahi 

sungai terutama 
di musim hujan 

yang intens 
seperti saat ini. 

ILUSTASI
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ISTIMEWA

PERCAYA DIRI: Pelaku industri pariwisata harus tetap optimis jika tempat-tempat wisata di Kota Bandung masih tetap bakal jadi tempat favorit untuk dikunjungi wisatawan.

ISTIMEWA

SEGERA DIBANGUN: Rencana pembanguna jalan tol dalam kota 
atau Bandung Intra Urban Toll Road (BIUTR) kembali digulirkan.

Giat Kampanyekan 
Hal Positif Untuk 
Redakan Kegaduhan 

BANDUNG – Kepanikan dan 
kegaduhan berlebihan dari 
masyarakat terhadap penye-
baran virus Corona bakal 

berbuntut pada berbagai sek-
tor. Salah satunya adalah 
pada sektor pariwisata. Ter-
lebih sebagian negara hingga 
pemerintah daerah mengim-
bau kepada warganya agar 
sementara waktu untuk tidak 
dulu bepergian ke luar ne-
geri atau ke luar daerah. 

Penurunan kunjungan 

wisatawan tersebut tentunya 
akan berdampak pada 
pendapatan daerah. Dan hal 
itu tentu menjadi satu kek-
hawatiran tersendiri bagi 
Pemerintah Daerah. Se-
hingga, Dinas Budaya dan 
Pariwisata (Disbudpar) ha-
rus berusaha meminimali-
sir penurunan kunjungan 

tersebut.
Kepala Dinas Kebudayaan 

dan Pariwisata Kota 
Bandung, Kenny Dewi Ka-
niasari menilai, kepanikan 
warga pada penyebaran 
virus corona terlalu berle-
bihan. Padahal, lanjutnya, 
sejauh ini Dinas Kesehatan 
terus memantau warga yang 

baru pulang berpergian 
dari luar negeri. 

”Ketika masalah ini dibe-
sar-besarkan, maka pasti 
berdampak pada penurunan 
kunjungan wisatawan,” 
kata Dewi, kepada para war-
tawan, di Arion Swiss Bel-
hotel Bandung, Rabu.(4/3).

Pengaruhi Kunjungan Wisatawan 

     Baca Pengaruhi... Hal 10

Rencana Pembangunan 
BIUTR Kembali Digulirkan 

BANDUNG – Setelah sempat tidak ada kabar 
kelanjutan, akhirnya rencana pembangunan jalan tol 
dalam kota atau Bandung Intra Urban Toll Road 
(BIUTR) kembali didengungkan. Bahkan Perwakilan 
PT Citra Marga Lintas Jabar (CMLJ) sebagai pihak ke 
tiga atau pihak kontraktor, Tri Agus mengaku 
sekarang ini pembangunan BIUTR bisa dilakukan 
lebih serius. Dia pun berharap antara Pemerintah 
Kota Bandung dengan Pemerintah Provinsi Jawa 
Barat bisa terintegrasi.

”Dengan ada itu (BIUTR) nanti pas dengan NS 
Link. Nantinya, ketemu jaringan Kota Bandung, 
tolnya dari ujung ke ujung jadi melingkar,” kata Tri 
kepada wartawan, di Balaikota Bandung, Rabu (4/3).

Menurutnya, saat ini pihaknya sedang membuat 
basic design lebih rinci dengan harapan Pemerintah 
Provinsi dan Pemkot Bandung saling bertemu.

”Terutama dari Pemkot dan Pemprov. Bandung 
mengharapkan pembangunan jalan tol itu harus 
ketemu bareng. Jangan sampai jalan tol ketemu di 
Jalan Deponogoro, kalau begitu takutnya tambah 
macet. Artinya memang harus ketemu,” ujarnya. 

Tri mengatakan, alasan harus ada pemahaman 
antara kedua pemerintah ini agar jangan sampai di 
Jalan Deponegoro nanti malah menjadi tempat 
pembuangan kendaraan.

INFRASTRUKTUR
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Bupati Bandung: 
Kerja di luar negeri, 
harus punya skill

SOREANG – Dalam upaya 
mencegah kasus pengiriman 
Pekerja Migram Indonesia 
(PMI) Ilegal, Pemerintah Ka-
bupaten (Pemkab) Bandung 
melalui Dinas Ketenagaker-
jaan telah menyediakan Lay-
anan Terpadu Satu Atap (LTSA).  

Bagi masyarakat Kabupaten 
Bandung yang berminat ingin 
bekerja di luar negeri, menurut 
Bupati Bandung H. Dadang M. 
Naser, S.H, S.Ip, M.Ip harus me-
miliki skill dan koordinasi dengan 
Dinas Ketenagakerjaan. 

”Kita sudah menyediakan 
jalur resmi untuk penempatan 
dan pelayanan tenaga kerja 
ke luar negeri yakni melalui 
LTSA yang berlokasi di Taman 
Kopo Indah. Bagi warga yang 
berminat, bisa mengetahui 
apa saja persyaratan untuk 
bekerja di luar negeri. Di 
layanan itu tersedia juga daf-
tar perusahaan yang dire-
komendasikan. Sehingga 
kejadian-kejadian yang tidak 
diinginkan dapat diminima-
lisir,” ungkap Dadang Naser 

di rumah jabatannya di So-
reang, Senin (3/3/2020).

Bupati Dadang Naser men-
jelaskan, untuk mengantisi-
pasi terjadinya kasus PMI 
ilegal di Kabupaten 
Bandung, sebetul-
nya sejak tahun 
2011 pihaknya su-
dah memberlaku-
kan penghentian 
( m o r a t o r i u m ) 
pengiriman PMI 
sektor informal, teru-
tama peker-
jaan sebagai 
asisten rumah 
tangga ke wilayah 
Timur Tengah.

Pemberlakuan moratorium 
itu, sudah disosialisasikan 
pula oleh Dinas Ketenagaker-
jaan ke setiap Lembaga Pe-
nempatan Tenaga Kerja In-
donesia Swasta (LPTKIS) dan 
lembaga lainnya yang mem-
berangkatkan para Tenaga 
Kerja Indonesia (TKI).

Bupati menerangkan pe-
merintah pusat melalui Ke-
menterian Ketenagakerjaan 
Republik Indonesia (RI) pun, 
telah mengeluarkan kebijakan 
moratorium pengiriman PMI 
ke Timur Tengah melalui ter-
bitnya Peraturan Menteri 

Nomor 260 Tahun 2015 Ten-
tang Penghentian dan Pela-
rangan Penempatan Tenaga 
Kerja Indonesia pada Peng-
guna Perseorangan.

Namun, lanjut bu-
pati sampai saat ini 
pihaknya masih me-
nerima laporan ten-
tang kejadian penca-
loan tenaga kerja.

”Calo dengan ba-
hasa kerennya sponsor. 

Calo ini memang beker-
jasama dengan 
perusahaan di 
Arab Saudi, 

mencari tenaga kerja 
asal Indonesia,” ungkap bupati.

Dadang Naser menuturkan, 
dirinya menerima informasi 
yang menyebutkan ternyata 
masih ada pihak perusahaan 
di Arab Saudi yang membutu-
hkan PMI. Kondisi ini dijadikan 
peluang oleh para calo tersebut 
dengan cara menyalurkan PMI 
menggunakan paspor umroh.

”Maka banyaklah calo yang 
membujuk, si korban diiming-
imingi uang kontan dengan 
jumlah tertentu. Padahal calo 
ini sendiri dapat bagian lebih 
besar. Setelah korban masuk 
ke negara yang dituju, dengan 
paspor umroh dan bekerja 

disana, suatu saat tersweeping, 
akhirnya tertangkap pihak ber-
wenang,” paparnya.

Lebih jauh, dia membeberkan 
banyak hal bisa menimpa PMI 
jalur ilegal. Ia mencontohkan, 
ada majikan yang tidak mem-
beri makan, kerja lembur tidak 
dibayar, atau gaji yang cair se-
telah berbulan-bulan kerja. 

”Itupun banyak potongan, 
karena uang yang diberikan 
calo tadi diperhitungkan,” 
tambahnya.

Untuk itu Dadang mengimbau 
kepada seluruh masyarakat 
Kabupaten Bandung, untuk 
berhati-hati terhadap praktik-
praktik pencaloan PMI. Dia pun 

meminta jajarannya untuk terus 
melakukan upaya preventif, 
sehingga kejadian PMI ilegal di 
wilayahnya tidak terjadi lagi.

Sementara itu, Kepala Dinas 
Ketenagakerjaan Kabupaten 
Bandung H. Rukmana men-
gatakan penyaluran melalui 
calo tidak memiliki jaminan 
bagi PMI itu sendiri. Risiko 
mendapat kekerasan dari 
majikan, atau ditangkap pihak 
berwenang karena tidak me-
miliki visa tenaga kerja, se-
waktu-waktu bisa dialami.

”Kalau selamat disana, ya aman. 
Tapi kalau ditangkap dan dike-
tahui ilegal, artinya tidak ada 
yang bertanggung jawab ter-

hadap PMI ini. Namun demikian, 
pemerintah tetap berupaya 
untuk menelusuri bila ada la-
poran terkait warga Kabupaten 
Bandung. Dan tentunya berupaya 
untuk memulangkan mereka,” 
ucap Rukmana.

Tangani Kasus PMI Ilegal, 
Pemkab Gandeng P2TP2A

Dalam menangani kasus PMI 
ilegal, Pemkab Bandung pun 
melibatkan peran Pusat Pelaya-
nan Terpadu Pemberdayaan 
Perempuan dan Anak (P2TP2A). 

Lembaga dibawah binaan 
Dinas Pengendalian Penduduk, 
Keluarga Berencana, Pember-
dayaan Perempuan dan Per-
lindungan Anak (DP2KBP3A) 
Kabupaten Bandung ini, ikut 
membantu penanganan 
dengan cara memberi perl-
indungan terhadap korban 
yang bisa saja mendapatkan 
kejahatan selama bekerja.
Ketika mendapati informasi 
adanya warga yang terjerat 
kasus PMI ilegal, P2TP2A 
turut melakukan upaya pen-
dampingan terhadap korban. 
Dikhawatirkan mereka menda-
pat perlakuan tidak manu-
siawi, baik itu berupa keke-
rasan fisik dari majikannya, 
atau mendapat kekerasan 
ekonomi dari calonya.

Upaya untuk menolong dan 
mendampingi korban itu sen-
diri, secara gamblang Ketua 
P2TP2A Kabupaten Bandung, 
Hj. Kurnia Agustina Dadang M. 
Naser mencontohkan, dalam 
penanganan kasus PMI ilegal 
yang baru saja selesai ditanga-
ni awal tahun ini, pihaknya 
langsung berkoordinasi dengan 
Unit Pelayanan Perempuan dan 
Anak (PPA) Polresta Bandung 
dan secara resmi melaporkan 
kepada Unit Tindak Pidana 
Perdagangan Orang (TPPO) 
Subdit IV Direktorat Reserse 
Kriminal Umum (Ditreskrimum) 
Kepolisian Daerah (Polda) Jawa 
Barat (Jabar).

Kemudian, pihaknya meny-
erahkan laporan tertulis ke-
pada Dinas Ketenagakerjaan 
untuk dapat ditindaklanjuti 
pihak-pihak yang berkepen-
tingan. Tak hanya itu, lanjut 
Kurnia, dirinya berkoordinasi 
dengan Ikatan Purna TKI un-
tuk memantau keadaan korban 
dimana mereka bekerja. 

”Kita tidak saja konsentrasi 
pada kasus TPPO, namun 
juga melakukan pendam-
pingan pada korban-korban 
PMI yang diduga mendapat-
kan kejahatan perempuan,” 
pungkasnya (adv/yul)

Cegah PMI Ilegal, Pemkab Bandung Sediakan Layanan Terpadu Satu Atap
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Dan untuk meminimalisir 
penurunan tersebut, maka 
harus ada upaya dari pihak 
pemerintah. Salah satunya 
giat mengkampanyekan hal-
hal positif yang bisa mereda-
kan kepanikan warga.

”Di lain pihak, Pemerintah 
Daerah (Pemda) juga berha-
rap destinasi wisata yang ada 
masih tetap banyak dikunjungi. 
Jangan sampai orang malas 
ke Kota Bandung,” terangnya.

Untuk itu, lanjutnya, industri 
pariwisata harus mencari 
cara dan ikut mendorong 
serta tetap optimis jika tempat-
tempat wisata di Kota Bandung 
tetap dikunjungi wisatawan.

” Memang saat ini di kun-
jungan wisatawan ke Yogya-
karta dan Bali mulai menurun. 
Untuk di Bandung sendiri, 
penurunannya belum begitu 
signifikan. Tapi memang 
kena dampak juga,” jelasnya.

Kenny mengaku, untuk men-
jaga stabilitas kunjungan wi-
sata ke Kota Bandung, pi-

haknya tengah meminta 
bantuan stimulan dari Kemen-
terian Keuangan berupa hot 
deals atau tax insentif. Di-
mana akan ada penawaran 
harga tiket pariwisata murah 
bagi setiap pengunjung. Sebab, 
dia menilai 200 juta penduduk 
Indonesia ini adalah sasaran 
pasar Kota Bandung.

”Selain kampanye positif 
kita bersama Persatuan Hotel 
Resto Indonesia (PHRI) me-
minta Kementerian Keuangan 
untuk memberikan dana sti-
mulan bagi Kota Bandung, 

memang sebelumnya dari 
Kementerian Keuangan itu 
memberika stimulan bagi 
sepuluh tempat wisata di In-
donesia, nah kita minta Kota 
Bandung salah satunya,” be-
bernya. 

Dia mengatakan, paket mu-
rah ini berbeda dengan paket 
pariwisata reguler.

”Saya yakin jika insentif ini 
berhasil animo kunjungan ke 
Kota Bandung tetap aman dan 
insentif ini berlaku untuk 
enam bulan kedepan,” pung-
kasnya.(mg2/ziz) 

”Tapi diusahakan dengan 
adanya BIUTR kendaraan 
bisa masuk tol lagi,” katanya.

Dia menjelaskan, saat ini 
pihaknya sedang merincikan 
basic design untuk pembangu-
nan tersebut yang penyusu-
nannya membutuhkan wak-
tu selama tiga bulan. Basic 
design ini sendiri akan me-
nentukan jalur keluar masuk 
kendaraan.

”Dengan basic design ini, 
kita tau kendaraan akan me-
lewati mana, ketemunya di-
mana dan keluarnya dimana. 
Itu tentunya kita eksistensi 
dengan tol-tol yang ada, se-
telah persetujuan Pemprov 
dengan Pemkot Bandung 
selanjutnya dengan Pemerin-

tah Pusat,” jelasnya. 
Menurutnya, tiga bulan su-

dah termasuk waktu yang 
singkat. Sebab, sebelumnya 
rencana pembangunan ini 
sudah pernah dibahas.

”Kita sekarang hanya me-
neruskan saja, artinya belum 
masuk Detail Engineering 
Design (DED),” ujarnya.

”Setelah design selesai, ren-
cananya akan disetujui DPU. 
Kemudian kita meminta pe-
netapan lokasi ke gubernur. 
Nah jadikan lokasinya tidak 
jauh beda dari situ,” imbuhnya. 

Dia menargetkan awal 2021 
sudah ada pemasangan kon-
struksi dengan catatan semua 
perizinan termasuk pembe-
basan lahan sudah 100 persen. 
Sementara pembebasan lahan 
sendiri, menurutnya bisa ter-
selesaikan di akhir 2020

”Untuk merealisasikan fi-
siknya kita butuh dukungan 
walikota, sebab, ada sesuatu 
di luar kemampuan kami 
yaitu perizinan. Kalau yang 
mengurus perizinan saya 
langsung saja besok dibangun, 
tapi kan tidak begitu,” terang-
nya.

Namun demikian, Tri menga-
ku, pihaknya bisa mengawali-
nya terlebih dahulu karena 
pembangunan ini banyak 
menggunakan lahan di tengah 
jalan.

”Jadi bisa dari tengah dulu 
sambil membebaskan yang 
kurang-kurang itu, khusus di 
land of land, karena itu ada 
hitungan juga, itupun kalau 
ada penetapan lokasi oleh 
gubernur kalau belum ada, 
kami belum berani memulai,” 
pungkasnya.(mg2/ziz)
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Minta Bantuan Stimulan dari Kemenkeu 

2021 Ditargetkan Pemasangan kontruksi

BANDUNG – Dalam upaya 
meningkatkan pelayanan 
terhadap konsumen, PT Adi-
ra Dinamika Multi Finance 
Tbk. (Adira Finance) men-
ghadirkan aplikasi Adiraku, 
yaitu sebuah inovasi yang 
memberikan pengalaman 
bertransaksi lebih baik dan 
mudah bagi penggunanya.

Kepala Wilayah Jawa Barat 
Adira Finance, Insan Ansari 
mengatakan, melalui apli-
kasi ini, konsumen dapat 
terkoneksi dengan layanan 
pembiayaan Adira Finance 
dimana saja dan kapan saja 
secara digital. Tidak hanya 
kemudahan dalam bertran-
saksi, konsumen juga menda-
patkan akses cepat terhadap 
solusi keuangan yang sesuai 
dengan kebutuhan mereka.

”Konsumen dapat mengun-
duh aplikasi Adiraku di smart-
phone yang berbasis platform 
iOS dan Android. Untuk meng-
aktifkan layanan, konsumen 
perlu melakukan registrasi 

terlebih dahulu dengan mengi-
si data nomor handphone dan 
memasukkan one-time pass-
word (OTP) yang dikirimkan 
melalui SMS, dilanjutkan 
dengan membuat PIN yang 
akan digunakan untuk login,” 
kata Insan.

Dia menjelaskan, dalam 
aplikasi tersebut berisi ber-
bagai fitur seperti informasi 
detail kontrak dimana mela-
lui fitur ini konsumen dapat 
melihat nomor kontrak, besar 
angsuran, tanggal jatuh tem-
po, sisa tenor, sisa angsuran 
dan informasi lainnya.

Kedua fitur Bayar Angsuran 
Instan dimana dalam fitur ini 
konsumen dapat melakukan 
pembayaran angsuran di-
mana saja dan kapan saja. 

”Bayar Angsuran Instan ini 
menggunakan sistem virtual 
account sehingga transaksi 
akan berjalan secara real time. 
Pembayaran angsuran dapat 
dilakukan melalui transfer 
ATM, D-bank, Internet Ban-

king,” jelasnya.
Selain itu ada juga Riwayat 

Pembayaran, dimana dalam 
fitur ini konsumen bisa me-
monitor sisa tenor dan jumlah 
angsuran yang sudah dibay-
arkan. Ada juga Eazy Klik, 
dimana didalamnya ada pe-
nawaran spesial personalized 
pre-approved credit bagi kon-
sumen terpilih yang memenuhi 
syarat. Lalu ada 

Simulasi Kredit yang dapat 
diakses oleh konsumen mau-
pun calon konsumen Adira 
Finance.

Kemudian Whatsapp Chat 
Dering Adira 24 Jam dalam 
fitur ini dapat memudahkan 
konsumen untuk terhubung 
24 jam dengan berbagai ja-

ringan layanan Adira Finance. 
”Ada juga Janji Bayar. Ini 

adalah sebuah fitur yang me-
mudahkan konsumen untuk 
melakukan penjadwalan 
waktu pembayaran apabila 
pada saat tanggal jatuh tem-
po konsumen belum memi-
liki dana untuk melalukan 
pembayaran cicilan,” beber-
nya.

Disamping itu, ada juga fitur 
Lokasi Cabang, sehingga kon-
sumen yang ingin datang ke 
kantor cabang, dapat mem-
buka fitur Lokasi Cabang yang 
terhubung langsung dengan 
Google Maps. Ada pula Cash-
back Reward Game yang me-
narik, setelah bayar angsuran 
lewat aplikasi Adiraku, kon-

sumen akan ditawarkan ber-
main game dengan hadiah 
yang menarik.

”Terus ada Informasi Umum 
disini Adiraku memberikan 
informasi yang banyak dibu-
tuhkan oleh konsumen ter-
kait persyaratan perpanjangan 
STNK, syarat pengambilan 
BPKB, ketentuan biaya tran-
saksi, cara klaim asuransi,” 
terangnya.

Dalam rangka meningkatkan 
jumlah pengguna Adiraku, 
Adira Finance juga menga-
dakan program Undian Seru 
Adiraku yang berhadiah dua 
unit sepeda motor dan 30 
saldo AdiraPay dengan total 
nilai hingga puluhan juta ru-
piah.(a1/ziz)
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INOVASI: PT Adira Dinamika Multi Finance Tbk. menghadirkan aplikasi Adiraku, yaitu sebuah inovasi yang memberikan pengalaman bertransaksi lebih baik dan mudah bagi penggunanya.

Tingkatkan Pelayanan Terhadap Konsumen Melalui Adiraku

Hilangkan Kebiasaan 
Pengereman Menggunakan 
Dua Jari Ketika Berkendara

BANDUNG – Berkendara menggunakan 
sepeda motor merupakan suatu hal yang sudah 
menjadi kebiasaan bagi hampir seluruh 
masyarakat Indonesia, hampir seluruh kegiatan 
mengandalkan kendaraan roda dua ini.

Dalam berkendara, banyak orang yang 
sebenarnya belum mengerti cara menggunakan 
kendaraan bermotor dengan baik dan benar 
bahkan sebagian pengguna sepeda motor 
memacu kendaraannya dijalanan dengan 
cepat. 

”Tanpa disadari, kesalahan-kesalahan 
tersebut dapat memicu ketidaknyamanan 
dalam berkendara bahkan keadaan paling 
buruknya adalah dapat menyebabkan 
kecelakaan,” buka Ludhy Kusuma selaku Safety 
Riding Development Section Head PT Daya 
Adicipta Motora.

Salah satu kebiasaan yang dilakukan oleh 
pengendara sepeda motor adalah penggunaan 
dua jari yang stand by di tuas rem depan dan 
belakang pada motor matic, dan di tuas rem 
depan dan tuas kopling pada motor sport atau 
cub.

Kebiasaan dalam berkendara bisa berdampak 
buruk bagi pengendara. Seperti halnya, 
pengereman yang tidak maksimal dikarenakan 
jika menggunakan dua jari cengkraman jari kita 
terhadap tuas rem menjadi lebih lemah. Hal ini 
menyebabkan pengereman tidak berfungsi 
secara maksimal. 

”Diwajibkan untuk menggunakan empat jari 
dalam melakukan pengereman, dikarenakan 
apabila kita menggunakan empat jari tuas rem 
akan tercengkram lebih baik sehingga 
pengereman dapat lebih maksimal,” ujar 
Ludhy.

Kemudian ketika dalam kecepatan tinggi dan 
tiba-tiba ada sesuatu yang berbahaya di depan 
mata kita, apabila berkendara menggunakan 
dua jari kita tidak sempat untuk menurunkan 
gas. Sehingga yang terjadi secara reflek 
pengendara akan langsung melakukan 
pengereman namun tuas gas belum tertutup 
secara sempurna sehingga dapat 
mengakibatkan ban depan terkunci dan 
membuat jatuh pada pengendara.

Dampak buruk lainnya, penggunaan dua jari 
dengan posisi stand by pada saat berkendara 
menyebabkan rasa pegal pada otot jari dan otot 
pergelangan tangan. Apabila pengendara 
berkendara dengan jarak jauh, hal tersebut 
dapat membuat otot kita menjadi tegang 
dikarenakan otot jari yang terus-terusan 
berkontraksi sehingga menyebabkan menjadi 
lelah dalam berkendara dan tidak nyaman saat 
berkendara.

Perlu diketahui, penggunaan dua jari ketika 
berkendara hanya dilakukan di ajang balap 
motor saja, sebab penggunaan rem tersebut 
bertujuan untuk mengurangi kecepatan motor 
saja tanpa mengurangi akselerasi dari motor 
tersebut. “Bila digunakan dalam kehidupan 
sehari-hari ketika sedang berkendara di jalan 
raya akan sangat berbahaya,” ujar Ludhy.

Penggunaan jari yang benar saat melakukan 
pengereman yaitu menggunakan empat jari 
sehingga dapat memaksimalkan proses 
pengereman. Selain itu penggunaan rem depan 
dan belakang harus digunakan untuk menjaga 
keseimbangan dalam melakukan pengereman.

”Cengkraman empat jari tentu akan lebih kuat 
di bandingkan dengan menggunakan dua jari 
saja,” kata Ludhy. 

Lebih lanjut, Ludhy mengatakan ketika 
berkendara, biasakan tangan kita untuk selalu 
mengepal pada handle stang kemudi.

”Hal itu akan membuat kita menjadi lebih 
nyaman dalam berkendara dan memudahkan 
kita untuk mengontrol laju kendaraan,” 
pungkasnya.(rls) 
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DAM 001 : Menggunakan empat jari saat pengereman sangat disarankan 
untuk memaksimalkan proses pengereman yang baik dan aman.

OTOMOTIF

Pegadaian Kanwil X Gelar 
Workshop Motivasi dan 
Pelatihan Komunikasi

BANDUNG – PT Pegadai-
an Kanwil X menggelar 
workshop motivasi dan pe-
latihan komunikasi kepada 
para Marketing Executive 
(ME). Dalam kegiatan yang 
dilaksanakan di Jalan Pung-
kur No. 123-125, Kota 
Bandung tersebut dihadiri 
sebanyak 32 orang Marketing 
Executive (ME) yang bera-
sal dari berbagai cabang 
Pegadaian di Jawa Barat. 
Mulai dari Bandung, Tasik-
malaya, hingga Cirebon.

Kepala Kantor Wilayah 
(Kakanwil) X Pegadaian 
Bandung, Udin Salahudin 
mengatakan, workshop ini 
bertujuan untuk mencipta-
kan ME yang percaya diri 
dan memiliki kompetensi 
komunikasi yang baik guna 
menjalankan fungsi peru-
sahaan sebagai agent finan-
cial inclusion.

”Ada ceruk di masyarakat 
kelembagaan di mana rela-
tif masyarakatnya menengah 
ke atas itu perlu diliterasi 
terhadap program-program 
pegadaian. Bahwa pega-
daian ini tidak seperti dulu 
lagi. Tidak hanya gadai, 
sudah bisa melakukan pem-
biayaan. Baik dengan sistem 
gadai, maupun non gadai-
nya seperti layaknya per-
bankan,” kata Udin kepada 
Jabar Ekspres, usia acara di 
Aula Kantor Pegadaian Kan-
wil X Bandung, Rabu (4/3).

Tingkatkan Kompetensi ME

Dia yakin dengan adanya 
acara tersebut, akan mem-
buat para ME lebih per-
cayaan diri untuk melaku-
kan literasi agar pegadaian 
sebagai agent financial 
inclusion terwujud. Se-
hingga semua lapisan ma-
syarakat mendapatkan 
pengetahuan mengenai 
fungsi serta berbagai pro-
gram Pegadaian itu sen-
diri. Lebih lanjut Udin me-
maparkan mengenai pega-
daian yang menawarkan 
berbagai fitur yang bisa 

digunakan oleh masyarakat 
untuk memenuhi kebutu-
hannya.

”Pegadaian juga sudah 
punya instrumen investa-
sinya yaitu berupa tabung-
an emas atau pembelian 
emas dengan cicilan yang 
ada di pegadaian. Jaringan 
yg luas beserta program 
digitalnya juga sudah bisa 
diakses untuk melaksanakan 
percepatan transaksi. Se-
perti bayar listrik, bayar 
telepon,” jelasnya.

Kegiatan yang berlangsung 

pada 4 Maret 2020 ini men-
ghadirkan pakar komuni-
kasi sekaligus motivator 
nasional, yakni Aqua Dwi-
payana. 

”Saya sangat mengapre-
siasi ketika diskusi selama 
kurang lebih tiga jam, temen-
temen ini (ME) pada hebat 
semua ternyata. Mereka 
banyak punya pengalaman 
di lapangan jadi kehadiran 
saya di sini hanya melaku-
kan penguatan-penguatan,” 
papar Aqua.

Aqua mengatakan kunci 

utama untuk meningkatkan 
kompetensi komunikasi 
ialah rendah hati. Karena 
dengan rendah hati setiap 
orang bisa belajar segala-
galanya.

”Saya jadikan kegiatan ini 
sebagai kegiatan belajar. 
Dan ternyata saya juga 
mendapatkan banyak pe-
lajaran dari temen-temen 
ini. Yang paling penting 
adalah hasil akhirnya. Ba-
gaimana pelajaran tersebut 
kita implementasikan,” 
pungkasnya.(mg7/ziz)
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FOTO BERSAMA: Sebanyak 32 orang Marketing Executive (ME) yang berasal dari berbagai cabang Pegadaian di Jawa Barat. 
Mulai dari Bandung, Tasikmalaya, hingga Cirebon mengikuti workshop motivasi dan pelatihan komunikasi.



Rp. 322 Miliar DD 
Kabupaten Bandung

SOREANG – Sebagai Pim
pinan di Pemerintahan 
Desa (pemdes), Kepala 
Desa (Kades) dituntut untuk 
transparan dan akuntabel 
dalam mengelola dan men
galokasikan Dana Desa (DD) 
untuk terealisasinya program 
sehingga terasa manfaat oleh 
masyarakat.

Hal itu dipertegas dalam 
Rapat Kerja (Raker) Percepa
tan Penyaluran dan Pengelo
laan Dana Desa (DD) Tahun 
2020 Tingkat Provinsi Jawa 
Barat di Sentul International 
Convention Center Bogor. 
Dari 270 Desa, melalui Pe
merintah Kabupaten (Pemkab) 
Bandung Pemerintah pusat 
mengalokasikan pagu ang
g a ra n  s e b e s a r  Rp. 
322.217.180.000.

Menanggapi hal tersebut, 
Sekretaris Daerah (Sekda) 
Kabupaten Bandung Teddy 
Kusdiana mengimbau ke
pada seluruh perangkat 
desa untuk mengelola DD 
secara transparan dan akun
tabel.

”Pengelolaan DD harus 
transparan dan akuntabel. 
Oleh karena itu, kami telah 
membuat perubahan regu
lasi berupa Perbup (Pera
turan Bupati) yang saat ini 
masih dalam proses peng
esahan,” kata Teddy, saat 
di wawancara, belum lama 
ini.

Menurut Teddy, guna 
mempercepat pencairan 
DD, pihaknya meminta ke
pada aparat desa untuk 

segera menyelesaikan la
poran administrasi, seper
ti laporan Anggaran Penda
patan dan Belanja Desa 
(APBDes).

”Tersendatnya proses pen
cairan DD biasanya karena 
laporan APBDes yang belum 
rampung. Oleh karenanya, 
pada kesempatan ini kami 
menekankan kepala desa 
agar menyelesaikan peker
jaan tahun sebelumnya yang 
belum selesai, baik yang 
bersifat administrasi seper
ti surat pertanggungjawaban, 
maupun fisik berupa infra
struktur atau pembangunan,” 
jelasnya.

Ditemui di tempat yang 
sama, Kepala Dinas Pember
dayaan Masyarakat dan Desa 
(DPMD) Kabupaten Bandung 
Tata Irawan mengatakan, un
tuk menciptakan transpa
ransi pengelolaan DD. pi
haknya telah menginstruksi

kan kepada semua Pemdes 
agar mencantumkan APBDes 
pada baligo.

”Untuk transparansi, pe
merintah desa harus mem
buat baligo APBDes yang 
dipampang di kantor desa 
atau jalur utama desa,” kata 
Tata.

Lebih jauh Tata menjelaskan, 
terdapat enam program prio
ritas dalam pengelolaan DD 
di Kabupaten Bandung. Ya
kni program penunjang peng
elolaan sampah, sarana air 
bersih dan sanitasi guna men
cegah stunting, serta desti
nasi desa wisata.

”Program lainnya adalah 
konvergensi pencegahan 
stunting dengan PMT (Pem
berian Makanan Tambahan) 
dan makan ikan, operasional 
KPM (Kader Pembangunan 
Manusia) juga program penun
jang kebencanaan tingkat 
desa,” tuturnya.

Sementara itu, Direktur 
Jenderal Bina Pemerintahan 
Desa Kementerian Dalam 
Negeri (Kemendagri) RI 
Nata Irawan menerangkan, 
tahun anggaran 2020 pe
merintah pusat  telah men
galokasikan DD sebesar Rp. 
72 triliun untuk 74.953 desa 
di seluruh Indonesia. Semen
tara untuk provinsi Jawa 
Barat, pemerintah pusat 
telah mengalokasikan ang
garan sebesar Rp. 5,9 triliun 
untuk 5.312 desa yang ter
sebar di 19 Kabupaten.

”Untuk memastikan DD 
dapat disalurkan tepat wak
tu dan dikelola secara akun
tabel, kita perlu mengambil 
langkah – langkah percepa
tan dalam penyalurannya. 
Salah satunya dengan meng
gelar raker percepatan 
penyaluran dan pengelo
laan DD tahun 2020,” pung
kasnya. (yul/rus)
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Penjaringan Bacalon Secara 
Independen dan Objektif

SOREANG  Tim Penjaringan Calon Bupati/Wakil 
Bupati Bandung dari DPD Partai Golkar Kabupaten 
Bandung tengah merekap nilai hasil uji kompetensi 
visi dan misi delapan orang bakal calonnya 
(bacalon). Hasil nilai itu nantinya akan dikirimkan ke 
DPP melalui DPD Partai Golkar Jawa Barat. 

Ketua Tim Penjaringan, Cecep Suhendar 
menjelaskan, nilai delapan orang bacalon tersebut 
akan dikirimkan dengan format sudah terrangking. 

”Jadi rekap nilai yang dikirimkan ke pusat sudah 
terangking. Hasil nilai secara kuantitatif itu 
merupakan rangkaian laporan tiga tahapan,” kata 
Cecep saat ditemui di Soreang, Rabu (4/3).

Menurut Cecep, setelah nama delapan masuk, DPP 
nantinya akan menyeleksi dan nama bacalon 
mengerucut menjadi lima orang. Proses 
penyeleksian oleh DPP itu sesuai dengan petunjuk 
pelaksanaan (juklak) nomor 3 hasil Munas beberapa 
waktu lalu. 

”Jadi ada tahapan lagi di DPP. Dari 8 orang menjadi 
6, menjadi 4, menjadi 3, menjadi 2, dan menjadi 1. 
Nah 1 orang ini akan mendapat SK untuk maju jadi 
calon bupati Bandung,” jelasnya. 

Cecep menuturkan, para kader tidak perlu khawatir 
dengan nteralitas panitia seleksi (pansel). Sebab, 
pansel bersikap netral dan tidak memiliki 
kepentingan terhadap individu bacalon. Apalagi, 
pengumuman calon bupati akan dilakukan oleh DPP 
secara terbuka.

”Prosesnya ojektif, independen, netral dna 
transparan. Makanya kami pastikan jika pansel tidak 
berpihak kepada salah satu bacalon,” akunya.

Setelah muncul nama calon bupati nantinya, Partai 
Golkar akan membuat komunikasi dengan partai lain 
untuk mencari pasangannya. Pasangan calon bupati, 
kata dia, bisa saja dari Partai Golkar maupun partai 
lainnya.

”Itu hak DPP. Yang menentukan DPP. Yang 
menentukan pasangannya siapa itu hasil dari survey 
juga setelah ada komunikasi dengan partai lain,” 
pungkasnya. (rus)

POLITIKA

KESEHATAN

KPKNL TANGERANG II

  Tangerang, 3 Maret 2020
Ttd

PT. Bank Central Asia Tbk

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan Pasal 6 UUHT No. 4 Th.1996, PT. Bank Central Asia Tbk akan melakukan Lelang Eksekusi Hak 
Tanggungan dengan penawaran secara closed bidding tanpa kehadiran peserta lelang melalui Internet dengan 
perantara Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Tangerang II melalui jasa pra lelang PT. Balai 
Lelang Star terhadap debitur Auliamin, berupa : Sebidang tanah seluas 73 m2 berikut bangunan terletak di Blok. 
D-3 No. 17 (setempat dikenal dengan Perumahan Buana Gardenia, Adenia Blok D3 No. 17), Desa/Kel. Pinang, 
Kec. Pinang, Kota Tangerang, Propinsi Banten, sesuai dengan SHM No. 6183/Pinang a/n AULIAMIN 06/12/1975. 
(Limit Rp. 529.920.000,- ; Jaminan Rp. 106.000.000,-). 
Persyaratan Lelang :
1. Memiliki akun yang telah terveri kasi pada website www.lelang.go.id/
2. Syarat dan ketentuan serta tatacara mengikuti lelang dapat dilihat pada alamat website diatas.
Pelaksanaan Lelang :
1. Cara Penawaran  :  Closed Bidding (dengan mengakses url www.lelang.go.id/)
2. Hari/Tanggal :  Selasa, 17 Maret 2020  
3. Batas Akhir Penawaran :  Pukul 13.30 Waktu Server (sesuai WIB)
4. Pelunasan harga lelang :  Paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang
5. Bea Lelang Pembeli :  2 % dari harga lelang
6. Tempat Pelaksanaan Lelang :  Ruang Lelang KPKNL Tangerang II   

  Jl. Taman Makam Pahlawan (TMP) Taruna, Tangerang
7. Penetapan Pemenang :  setelah batas akhir penawaran
Keterangan:
1. Nominal jaminan yang disetorkan ke rekening virtual account (VA) harus sama dengan nominal jaminan yang 

disyaratkan.
2. Jaminan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL selambat-lambatnya 1 (satu) hari sebelum pelaksanaan lelang 

(Pk. 23.59 WIB) 
3. Segala biaya yang timbul sebagai akibat mekanisme perbankan menjadi beban peserta lelang.
4. Pelunasan pembayaran lelang paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang. Apabila tidak dipenuhi 

maka dinyatakan wanprestasi, serta uang jaminan disetorkan ke Kas Negara sebagai penerimaan lain-lain.
5. Peserta lelang diwajibkan melihat, mengetahui dan menyetujui aspek legal dari obyek yang dilelang sesuai apa 

adanya (kondisi as is).
6. Karena satu dan lain hal, pihak Penjual dan/atau Pejabat Lelang dapat melakukan pembatalan/penundaan 

lelang terhadap obyek lelang diatas, dan pihak pihak yang berkepentingan/peminat lelang tidak dapat melakukan 
tuntutan/keberatan dalam bentuk apapun kepada PT. Bank Central Asia Tbk, Pejabat Lelang, PT. Balai Lelang 
Star, dan/atau KPKNL Tangerang II.

7. Untuk informasi dapat menghubungi PT. Balai Lelang Star 021- 8313728, 082122227068.

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan Pasal 6 Undang – undang Nomor 4 Tahun 1996 tentang Hak Tanggungan atas Tanah beserta 
benda– benda yang berkaitan dengan tanah, PT. Jtrust Investments Indonesia akan melakukan  Lelang  
Eksekusi Hak Tanggungan dengan perantara Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) 
Bandung  melalui  jasa  Pra Lelang  PT. Balai Lelang Bandung  terhadap obyek  hak  tanggungan atas debitur  :
1. Julham Hamid 

- Sebidang  tanah dan  bangunan  sesuai  SHM No. 134  luas tanah 196 m2 atas nama JULHAM HAMID 
yang terletak di Blok Sukasari (Setempat dikenal Jln. Desa Kp. Babakan Sondari RT.02/RW.07), Desa 
Neglasari, Kec. Banjaran, Kab. Bandung Harga Limit Rp. 198.500.000, Uang Jaminan  Rp. 99.250.000.

2.  Zeni Mustofa
- Sebidang  tanah dan  bangunan  sesuai  SHM No. 05107  luas tanah 60 m2 atas nama ZENI 

MUSTOFA yang terletak di Blok I2-29/T.21/60 (Setempat dikenal dengan Komplek Gading Tutuka 1 
Blok I.2 No. 29) Desa Cingcin Kec. Soreang Kab. Bandung.  Harga Limit Rp. 210.000.000, Uang 
Jaminan  Rp. 105.000.000.

3.  Karnen 
-  Sebidang  tanah dan  bangunan  sesuai  SHM No. 436  luas tanah 88 m2 atas nama 1. KARNEN  2. SUMIATI 

yang terletak di Blok Mengger (Setempat dikenal dengan Kp. Mengger RT. 01 RW. 06) Desa Rancamulya 
Kec. Pameungpeuk Kab. Bandung.   Harga Limit Rp. 179.500.000, Uang Jaminan  Rp. 89.750.000

4.  Ate Supriatna
-  Sebidang  tanah dan  bangunan  sesuai  SHM No. 00302  luas tanah 223 m2 atas nama 1. ATE S 2. 

NENG ROSMAWATI yang terletak di Blok Nangela (Setempat dikenal dengan Kp. Singkur RT. 03 RW. 
06) Desa Jatisari, Kec. Cangkuang, Kab. Bandung.   Harga Limit Rp. 176.500.000, Uang Jaminan  
Rp. 88.250.000. 

5.  Aris Salman Faris
-  Sebidang  tanah dan  bangunan  sesuai  SHGB No. 00079  luas tanah 72 m2 atas nama ARIS 

SALMAN FARIS yang terletak di Blok AB No. 03 (Setempat dikenal dengan Perumahan Banjaran Inti 
Permai Blok AB No. 3) Desa Mangunjaya Kec. Arjasari Kab. Bandung.   Harga Limit Rp. 126.000.000, 
Uang Jaminan  Rp. 63.000.000. 

Penawaran Lelang diajukan melalui alamat domain https://www.lelang.go.id/ (Clossed Bidding) sejak 
pengumuman lelang terbit sampai dengan : 
Hari / Tanggal :  Kamis, 19 Maret 2020
Batas Akhir Penawaran :  10.00 Waktu Server (WIB)
Tempat Lelang :  Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Bandung
  Gedung N, Gedung Keuangan Negara    
  Jln. Asia Afrika No. 114, Bandung
Penetapan Pemenang :  Setelah Batas Akhir Penawaran
Syarat – Syarat Lelang :
1. Lelang dilaksanakan dengan penawaran secara tertulis melalui internet yang diakses pada alamat domain 

https://www.lelang.go.id/ . Tata cara lelang internet dapat dilihat pada menu “Tata Cara dan Prosedur” 
pada domain tersebut. 

2. Calon peserta / kuasanya harus mendaftarkan diri dan mengaktifkan akun pada Aplikasi Lelang Internet 
(ALI) dengan merekam softcopy KTP, NPWP, dan nomor rekening tabungan atas nama sendiri). Calon 
peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dan badan hukum diwajibkan mengunggah surat kuasa dari 
direksi, akta pendirian perusahaan dan perubahannya dan NPWP perusahaan dalam 1  le.

3. Peserta lelang diwajibkan menyetorkan uang jaminan lelang dengan ketentuan sebagai berikut :
- Jumlah / nominal yang disetorkan harus sama dengan uang jaminan yang disyaratkan penjual dalam 

pengumuman ini dan disetorkan sekaligus (bukan dicicil)
- Setoran uang jaminan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL selambat-lambatnya 1 (satu) hari 

sebelum pelaksanaan lelang
- Uang jaminan lelang disetorkan ke nomor VIRTUAL ACOOUNT (VA) masing-masing peserta lelang. 

Nomor VA akan dikirimkan secara otomatis dari alamat domain di atas kepada masing-masing peserta 
lelang setelah berhasil melakukan pendaftaran data identitas dinyatakan valid dan memilih barang 
yang dilelang.

4. Pemenang lelang harus melunasi harga pembelian dan bea lelang sebesar 2% paling lambat 5 (lima) 
hari kerja setelah pelaksanaan lelang. Penyetoran pelunasan ditunjukkan ke nomor VA pemenang lelang. 
Apabila wanprestasi atau tidak melunasi kewajiban pembayaran ketentuan diatas, uang jaminan akan 
disetorkan ke kas Negara. 

5. Kondisi tanah dan bangunan yang dijual dalam kondisi sesungguhnya sesuai lokasi dan dengan semua 
cacat  kekurangannya, dan bilamana ada tunggakan PAM, PBB, PLN dan Telepon sehubungan dengan 
property yang dimenangkan, seluruhnya menjadi tanggung jawab Pemenang Lelang. Kami menganjurkan 
peminat untuk melihat dan memeriksa obyek yang bersangkutan sebelum pelaksanaan lelang.

6. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi PT. Jtrust Investments Indonesia Gd. Sahid Sudirman 
Centre, LT. 36, Jln. Jend. Sudirman Kav. 86, Jakarta Pusat atau PT. Balai Lelang Bandung, Jln. Gunung 
Batu No. 201, Tlp. (022) 86065475 / 081233345830 (pada jam kerja).

PT. Balai Lelang 
Bandung

Bandung, 05 Maret 2020
Ttd

PEMOHON
PT. Jtrust Investments IndonesiaKPKNL 

Bandung

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan pasal 6 UUHT No. 4 Th.1996, PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk. akan melakukan Lelang Eksekusi Hak 
Tanggungan dengan penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang melalui internet ( close bidding ) 
dengan perantaraan Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Bandung melalui jasa pra lelang PT. Balai 
Mandiri Prasarana terhadap Debitur atas nama CV ISTANA SISWA agunan berupa  : 

Sebidang tanah dan bangunan, SHM 2921/Kel. Dunguscariang seluas 848 m2 terletak di Jl. Garuda No. 45, 
setempat dikenal dengan Jl. LMU Nurtanio / Jl. Garuda No.99, Kelurahan Dunguscariang, Kecamatan Andir, Kota 
Bandung, Propinsi Jawa Barat atas nama Nyonya HERLIN PURBONEGORO (Limit Rp. 19.000.000.000,- :  
Jaminan Rp. 5.700.000.000,-) 

Pelaksanaan lelang dengan jenis penawaran lelang melalui internet ( Close Bidding )
Hari dan Tanggal : Jumat, 20 Maret 2020

Batas Akhir Penawaran : 10.00 WIB
Alamat Domain : https://www.lelang.go.id/

Tempat  Lelang : Kantor Pelayanan Kekayaan Negara & Lelang ( KPKNL ) Bandung, 
Gedung N  Gedung Keuangan Negara, Jl. Asia Afrika No. 114, Bandung

Penawaran Lelang: sejak batas akhir penawaran
Syarat-syarat lelang :
1. Lelang dilaksanakan dengan penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang melalui surat elektronik (e-mail) 

dengan menggunakan Aplikasi Lelang Email (ALE) yang diakses pada alamat https://www.lelang.go.id/.  Tata cara 
mengikuti lelang e-mail dapat dilihat pada menu “Tata Cara dan Prosedur” dan “Panduan Penggunaan” pada domain 
tersebut.

2. Calon peserta lelang dapat berupa perorangan atau badan hukum. Calon peserta lelang mendaftarkan diri dan 
mengaktifkan akun pada https://www.lelang.go.id/ dengan merekam serta mengunggah softcopy KTP, NPWP (ekstensi 
 le .*jpg., *png.) dan nomor rekening atas nama sendiri (uang jaminan akan dikembalikan langsung ke nomor tersebut).

3. Calon peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dari badan hukum diwajibkan mengunggah: surat kuasa dari direksi, 
akta pendirian perusahaan dan perubahannya, dan NPWP perusahaan dalam 1  le.

4. Peserta lelang wajib menyetor uang jaminan lelang harus sama dengan nilai yang telah ditentukan dan harus sudah 
efektif diterima oleh KPKNL Bandung selambat-lambatnya 1 (satu) hari kerja sebelum pelaksanaan lelang. Uang jaminan 
lelang disetorkan ke Nomor Virtual Account (VA) masing-masing peserta lelang. Nomor VA akan dikirimkan secara 
otomatis dari alamat domain di atas kepada masing-masing peserta lelang setelah berhasil melakukan pendaftaran dan 
data identitas dinyatakan valid.

5. Penawaran harga lelang menggunakan token yang akan dikirimkan secara otomatis dari alamat domain di atas kepada 
email masing-masing peserta lelang setelah menyetor uang jaminan lelang dan tidak ada dalam daftar hitam /blacklist.

6. Kondisi tanah dan bangunan yang dijual dalam kondisi sesungguhnya sesuai lokasi dan dengan semua cacat dan 
kekurangannya, kami menganjurkan peminat untuk melihat dan memeriksa obyek yang bersangkutan sebelum 
pelaksanaan lelang.

7. Pelunasan pembayaran lelang, paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang. Apabila tidak dipenuhi maka 
dinyatakan batal dan wanprestasi, serta Uang Jaminan disetorkan ke Kas Negara sebagai penerimaan lain-lain.

8. Pemenang lelang akan diumumkan lewat e-mail masing-masing peserta.
9. Keterangan lebih lanjut hubungi PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk  atau PT. Balai Mandiri Prasarana 

0812 88922968; 085224547751. 

KPKNL 
BANDUNG

Bandung, 06 Maret 2020
Ttd

PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan pasal 6 UUHT No. 4 Th.1996, PT. INDOSURYA INTI FINANCE akan melakukan Lelang Eksekusi Hak Tanggungan dengan 
penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang dengan jenis penawaran lelang  melalui internet ( Close Bidding ) dengan 
perantaraan Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Bandung terhadap agunan debitur  atas nama  :
1. Tuan Insinyur NA ENG SIANG
 2 ( dua ) bidang tanah, bangunan dan turutannya dalam satu hamparan dijual satu paket yaitu  SHM No. 2269/Kel.Cibaduyut 

Luas Tanah 82m2 terletak di Kp. Warung Nangka dan SHM No.827/Kel. Cibaduyut Luas Tanah 280m2 terletak di Blok 
Warung Nangka Ke.Cibaduyut yang kesemuanya setempat dikenal dengan Jalan Mekar Pesona Permai No.11, Kelurahan 
Cibaduyut, Kecamatan Bojongloa Kidul, Kota Bandung, Propinsi Jawa Barat, yang kesemuanya atas nama NA ENG SIANG 
(Limit Rp. 3.500.000.000,- :  Jaminan Rp. 700.000.000,-)

2. Tuan DEDI SUPRIATNA
 Sebidang tanah, bangunan dan turutannya No. SHM 5657/Desa Rancaekek Wetan Luas Tanah 138m2 terletak di Kav 

Blok 06/45/59 setempat dikenal dengan Perum Bumi Rancaekek Kencana Jalan Gradiul No. 59 Kavling Blok 06/45/59 
Desa Rancaekek Wetan, Kecamatan Rancaekek, Kabupaten Bandung, Propinsi Jawa Barat atas nama ELAS LASMINI 
( Limit Rp. 350.000.000,- Jaminan Rp. 70.000.000,- )

Pelaksanaan Lelang :
Jenis Penawaran Lelang melalui Internet ( Close Bidding )

 Hari dan Tanggal : Selasa, 17 Maret 2020
Batas Akhir Penawaran  : Pkl. 11.00 WIB

Alamat Domain : https://www.lelang.go.id/
Tempat Lelang : Kantor Pelayanan Kekayaan Negara & Lelang ( KPKNL ) Bandung

Gedung “ N “ Gedung Keuangan Negara Jl. Asia Afrika No. 114, Bandung
Penetapan Lelang : setelah batas akhir penawaran

Syarat-syarat lelang :
1.  Lelang dilaksanakan dengan penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang melalui surat elektronik (e-mail) dengan 

menggunakan Aplikasi Lelang Email (ALE) yang diakses pada alamat https://www.lelang.go.id/.  Tata cara mengikuti lelang e-mail dapat 
dilihat pada menu “Tata Cara dan Prosedur” dan “Panduan Penggunaan” pada domain tersebut.

2.  Calon peserta lelang dapat berupa perorangan atau badan hukum. Calon peserta lelang mendaftarkan diri dan mengaktifkan akun pada 
https://www.lelang.go.id/ dengan merekam serta mengunggah softcopy KTP, NPWP (ekstensi  le .*jpg., *png.) dan nomor rekening atas 
nama sendiri (uang jaminan akan dikembalikan langsung ke nomor tersebut).

3.  Calon peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dari badan hukum diwajibkan mengunggah: surat kuasa dari direksi, akta pendirian 
perusahaan dan perubahannya, dan NPWP perusahaan dalam I  le.

4.  Peserta lelang wajib menyetor uang jaminan lelang harus sama dengan nilai yang telah ditentukan dan harus sudah efektif diterima 
oleh KPKNL Bandung selambat-lambatnya 1 (satu) hari kerja sebelum pelaksanaan lelang. Uang jaminan lelang disetorkan ke Nomor 
Virtual Account (VA) masing-masing peserta lelang. Nomor VA akan dikirimkan secara otomatis dari alamat domain di atas kepada 
masing-masing peserta lelang setelah berhasil melakukan pendaftaran dan data identitas dinyatakan valid.

5.  Penawaran harga lelang menggunakan token yang akan dikirimkan secara otomatis dari alamat domain di atas kepada email masing-
masing peserta lelang setelah menyetor uang jaminan lelang dan tidak ada dalam daftar hitam /blacklist.

6.  Kondisi tanah dan bangunan yang dijual dalam kondisi sesungguhnya sesuai lokasi dan dengan semua cacat dan kekurangannya, kami 
menganjurkan peminat untuk melihat dan memeriksa obyek yang bersangkutan sebelum pelaksanaan lelang.

7.  Pelunasan pembayaran lelang, paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang. Apabila tidak dipenuhi maka dinyatakan 
batal dan wanprestasi, serta Uang Jaminan disetorkan ke Kas Negara sebagai penerimaan lain-lain.

8.  Pemenang lelang akan diumumkan lewat e-mail masing-masing peserta.
9.  Keterangan lebih lanjut hubungi PT. INDOSURYA INTI FINANCE atau PT. Balai Mandiri Prasarana (BALEMAN) 0812 88922968; 085224547751.

KPKNL 
BANDUNG

Bandung, 03 Maret 2020
Ttd

PT. INDOSURYA INTI FINANCE

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan Pasal 6 UUHT No. 4 Th.1996, PT. Bank Central Asia Tbk akan melakukan Lelang 
Eksekusi Hak Tanggungan dengan penawaran secara closed bidding tanpa kehadiran peserta 
lelang melalui Internet dengan perantara Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang 
(KPKNL) Bogor melalui jasa pra lelang PT. Balai Lelang Star terhadap debitur :
1. Chintya Fransisca, berupa Sebidang tanah seluas 394 m2 berikut bangunan terletak di 

Blok.BA00 No. 12 (setempat dikenal dengan Perumahan Citra Indah, Cluster Bukit Gladiola 
4 Blok BA 00 No. 12), Desa/Kel. Sukamaju, Kec. Jonggol, Kab. Bogor, Provinsi Jawa Barat, 
sesuai dengan SHM No. 1669/Sukamaju a/n NY. CHINTYA FRANSISCA 21/04/1978 
(Limit Rp. 978.000.000,- ; Jaminan Rp. 195.600.000,-)

2. Agus Budiono, berupa Sebidang tanah seluas 164 m2 berikut bangunan terletak 
di BLOK E-XV No. 05 (setempat dikenal dengan Perumahan Telaga Golf Blok 
E-XV No. 05), Kel. Sawangan, Kec. Sawangan, Kota Depok, Provinsi Jawa Barat, 
sesuai dengan SHM No. 2089/Sawangan a.n Tuan AGUS BUDIONO 01/08/1982 
(Limit Rp. 677.718.000,- ; Jaminan Rp. 135.600.000,-).

Persyaratan Lelang :
1. Memiliki akun yang telah terveri kasi pada website https://lelang.go.id/
2. Syarat dan ketentuan serta tatacara mengikuti lelang dapat dilihat pada alamat website diatas.
Pelaksanaan Lelang :
1. Cara Penawaran  :  Closed Bidding (dengan mengakses url https://lelang.go.id/)
2. Hari/Tanggal :  Selasa, 17 Maret 2020
3. Jam :  11.15 Waktu Server (Sesuai WIB)
4. Pelunasan harga :  Paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang
5. Bea Lelang Pembeli :  2 % dari harga lelang
6. Tempat Pelaksanaan :  KPKNL Bogor, Jl. Veteran No. 45, Bogor.
7. Penetapan Pemenang :  setelah batas akhir penawaran
Keterangan:
1. Nominal jaminan yang disetorkan ke rekening virtual account (VA) harus sama dengan nominal 

jaminan yang disyaratkan.
2. Jaminan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL selambat-lambatnya 1 (satu) hari sebelum 

pelaksanaan lelang.
3. Segala biaya yang timbul sebagai akibat mekanisme perbankan menjadi beban peserta lelang.
4. Pelunasan pembayaran lelang paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang. 

Apabila tidak dipenuhi maka dinyatakan wansprestasi, serta uang jaminan disetorkan ke Kas 
Negara sebagai penerimaan lain-lain.

5. Peserta lelang diwajibkan melihat, mengetahui dan menyetujui aspek legal dari obyek yang 
dilelang sesuai apa adanya (kondisi as is).

6. Karena satu dan lain hal, pihak Penjual dan/atau Pejabat Lelang dapat melakukan pembatalan/
penundaan lelang terhadap obyek lelang diatas, dan pihak pihak yang berkepentingan/peminat 
lelang tidak dapat melakukan tuntutan/keberatan dalam bentuk apapun kepada PT. Bank 
Central Asia Tbk, Pejabat Lelang, PT. Balai Lelang Star, dan/atau KPKNL Bogor.

7. Untuk informasi dapat menghubungi PT. Balai Lelang Star 021- 8313728, 082122227068.

KPKNL BOGOR

Pelaksana 
Lelang    Bogor, 03 Maret 2020

 Pemohon Lelang Eksekusi /Penjual
Ttd

PT. Bank Central Asia Tbk

KPKNL TANGERANG II

  Tangerang, 05 Maret 2020
Ttd

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN
Berdasarkan Pasal 6 UUHT No. 4 Th.1996, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan Lelang Eksekusi Hak Tanggungan 
dengan penawaran secara closed bidding tanpa kehadiran peserta lelang melalui Internet dengan perantara Kantor Pelayanan 
Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Tangerang II melalui jasa pra lelang PT. Balai Lelang Star terhadap Debitur :
1. CV. Gunung Slamet, berupa :

A. Sebidang tanah seluas 138 m2 berikut bangunan terletak di RT.005/02 (setempat dikenal dengan Jl. Raya 
Puspitek No.46 RT.001/RW.02 (diserti kat RT.005/RW.02)), Kel. Buaran, Kec. Serpong, Kota Tangerang 
Selatan, Provinsi Banten, sesuai dengan SHM No. 01264/Buaran a/n SLAMET YASANI. 

 (Harga Limit Rp. 968.000.000,- ; Setoran Jaminan Rp. 290.400.000,-).
B. Sebidang tanah seluas 145 m2 berikut bangunan setempat dikenal dengan Kampung Curug, Jl. Ampera 

Poncol RT.007/RW.02 No. 29, Kel. Babakan, Kec. Setu, Kota Tangerang Selatan, Provinsi Banten, sesuai 
dengan SHM No. 02894/Babakan a/n SLAMET YASANI. 

 (Harga Limit Rp. 497.000.000,- ; Setoran Jaminan Rp. 149.100.000,-).
2. Deni Mirdani, berupa : Sebidang tanah seluas 72 m2 berikut bangunan terletak di Blok C-02 No.14 (setempat dikenal 

dengan Perum. Puri Rajeg Blok C2 No.14), Desa Lembangsari, Kec. Rajeg, Kab. Tangerang, Provinsi Banten, sesuai 
dengan SHGB No. 00303/Lembangsari a/n DENI MIRDANI. 

 (Nilai Limit Rp. 126.425.000,- ; Setoran Jaminan Rp. 37.927.500,-).
Persyaratan Lelang :
1. Memiliki akun yang telah terveri kasi pada website https ://www.lelang.go.id/
2. Syarat dan ketentuan serta tatacara mengikuti lelang dapat dilihat pada alamat website diatas.
Pelaksanaan Lelang :
1. Cara Penawaran  :  Closed Bidding (dengan mengakses url https ://www.lelang.go.id/)
2. Hari/Tanggal :  Kamis, 19 Maret 2020
3. Batas Akhir Penawaran :  Pukul 11.30 Waktu Server (sesuai WIB)
4. Pelunasan harga lelang :  Paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang
5. Bea Lelang Pembeli :  2 % dari harga lelang
6. Tempat Pelaksanaan :  Ruang Lelang KPKNL Tangerang II, 
   Jl. Taman Makam Pahlawan Taruna, Kota Tangerang
7. Penetapan Pemenang :  Setelah batas akhir penawaran
Keterangan:
1. Nominal jaminan yang disetorkan ke rekening virtual account (VA) harus sama dengan nominal jaminan yang disyaratkan.
2. Jaminan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL selambat-lambatnya 1 (satu) hari sebelum pelaksanaan lelang 

(Pk. 23.59 WIB) 
3. Segala biaya yang timbul sebagai akibat mekanisme perbankan menjadi beban peserta lelang.
4. Pelunasan pembayaran lelang paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang. Apabila tidak dipenuhi maka 

dinyatakan wanprestasi, serta uang jaminan disetorkan ke Kas Negara sebagai penerimaan lain-lain.
5. Peserta lelang diwajibkan melihat, mengetahui dan menyetujui aspek legal dari obyek yang dilelang sesuai apa adanya 

(kondisi as is).
6. Karena satu dan lain hal, pihak Penjual dan/atau Pejabat Lelang dapat melakukan pembatalan/penundaan lelang terhadap 

obyek lelang diatas, dan pihak pihak yang berkepentingan/peminat lelang tidak dapat melakukan tuntutan/keberatan dalam 
bentuk apapun kepada PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk, Pejabat Lelang, PT. Balai Lelang Star, dan/atau KPKNL Tangerang II.

7. Untuk informasi dapat menghubungi PT. Balai Lelang Star 021- 8313728, 082122227068.

Antisipasi Wabah Corona, 
Pemkab Siapkan Tiga RSUD

SOREANG – Untuk menindaklanjuti Status siaga 1 
virus corona di Jawa Barat, Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Bandung menyiapkan ruangan khusus di 
tiga Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) untuk 
menangani pasien suspect corona. 

Bupati Bandung, Dadang M.Naser mengatakan, 
ruangan khusus yang disiapkan di tiga RSUD 
tersebut sedianya hanya untuk menampung 
sementara jika ada pasien suspect corona. Setelah  
itu, pasien suspect corona akan dirujuk ke RSUD Al 
Ihsan atau RS Hasan Sadikin Bandung. 

”Jadi setelah ditangani, maka tiga RSUD ini akan 
merujuk ke RS yang lebih lengkap. Di Kabupaten 
Bandung kami siapkan RSUD Al Ihsan. Kalau 
Pemprov Jabar siapkan RSHS,” kata Dadang saat 
ditemui di Soreang, belum lama ini.

Menurut Dadang, meski saat ini wabah corona 
dinilai sudah cukup mencekam. Pihaknya meminta 
kepada masyarakat agar tidak terlalu menanggapi 
secara berlebihan. jika ada orang yang batuk atau 
pilek, warga diimbau jangan memvonis orang 
tersebut terpapar virus.

”Jangan over. Ada yang batuk, pilek, atau berisn 
langsung menuduh terpapar corona. Saya bilang gini 
karena sudah ada beberapa laporan yang terjadi di 
lapangan begitu,”jelasnya.

Dadang meminta masyarakat Kabupaten Bandung 
untuk lebih bijak menanggapi virus corona yang saat 
ini memang sudah masuk Jawa Barat. 

Disinggung terkait kekosongan masker di apotek
apotek yang ada di Kabupaten Bandung, Dadang 
cukup bijak menanggapinya. Menurutnya, 
kekosongan masker tersebut dikarenakan impor 
masker yang sudah tidak lagi masuk ke Indonesia.

”Maskernya, kan, bahan bakunya dari China. Jadi 
wajar kosong. Karena perusahan yang 
memproduksinya stuck. Jadi ada kesulitan produsen 
untuk memproduksi masker,” katanya. 

Menurut dia, kagetnya masyarakat Indonesia 
dengan adanya virus corona yang telah masuk ke 
Depok, Jawa Barat, 
menyebabkan masker 
ramai diserbu pembeli. 
Oleh karena itu, Dadang 
meminta pemerintah 
mengambil langkah untuk 
mencari alternatif lain. 

”Bisa impor bahan baku 
dari negara lain juga. Atau 
pasti ada cara lain (untuk 
mengantisipasinya). Kalau 
ada yang nimbun (masker), 
saya pastikan akan merugi. 
Nanti matahari (musim 
panas) datang, corona akan 
hilang,” tuturnya.

Sementara itu di tempat 
terpisah, Kepala Dinas 
Kesehatan (Dinkes) 
Kabupaten Bandung Grace 
Mediana Purnami 
mengatakan, sejak isu 
merebaknya virus corona. 
Pihaknya telah membuat 
surat edaran dan 
mengaktifkan surveilans 
(pengumpulan data 
sistematis) kesehatan 
masyarakat.

”Kami edarkan surat ke 
seluruh puskesmas di 
wilayah Kabupaten 
Bandung, tentang 
kesiapsiagaan terhadap 
penyebaran virus corona. 
Saya sudah mengimbau 
seluruh jajaran tenaga 
kesehatan untuk 
memberikan edukasi dan 
informasi yang tepat 
kepada masyarakat, 
bagaimana mengantisipasi 
penyebaran virus tersebut,” 
pungkasnya. (yul/rus)

Kades Dituntut Transparan
ISTIMEWA

RAPAT KERJA: Ribuan Kepala Desa se Jawa Barat mengikuti Rapat Kerja Percepatan Pencairan Dana Desa tahun 2020, mereka dituntut mengelola anggaran secara transparan dan akuntabel.

Tersendatnya 
proses pencairan 

DD biasanya karena 
laporan APBDes yang 

belum rampung. 
Oleh karenanya, 

pada kesempatan ini 
kami menekankan 
kepala desa agar 
menyelesaikan 

pekerjaan tahun 
sebelumnya yang 

belum selesai, 
baik yang bersifat 

administrasi 
seperti surat 

pertanggungjawaban, 
maupun fisik berupa 

infrastruktur atau 
pembangunan.”

Teddy Kusdiana 
Sekda Kabupaten Bandung



Berkomitmen Tingkatkan 
Kepercayaan Masyarakat 
Terhadap Pemerintah

CIMAHI – Dalam dua tahun 
terakhir, kepatuhan Pemerin-
tah Kota (Pemkot) Cimahi 
terhadap standar pelayanan 
publik bertahan pada posisi 
zona kuning. Artinya, standar 
pelayanan publik di Kota Cimahi 
masih dalam taraf sedang.

Hanya saja ada peningkatan 
nilai yang dikeluarkan oleh 
Ombudsman Perwakilan 
Jawa Barat. Tahun 2018, nilai 
kepatuhan terhadap pelaya-
nan publik adalah 53,73. Ke-
mudian nilainya mengalami 
peningkatan ditahun 2019 
menjadi 69,07.

Asisten III Bidang Adminis-
trasi Umum Kota Cimahi, 
Tata Wikanta mengatakan, 
pihaknya terus berkomitmen 
untuk meningkatkan pelaya-
nan publik agar kepercayaan 
masyarakat terhadap pemerin-
tah meningkat. Untuk itu, 
tahun ini, Pemkot Cimahi 
menargetkan bisa naik ke 
zona hijau atau tinggi.

”Posisi kita masih diwarna 
kuning, kita berkeinginan 
untuk mauk ke zona hijau. 
Tapi zona hijau kan diangka 
80. Nah, kita semua berko-
mitmen, kita ingin membe-
rikan pelayanan terbaik ke-

pada masyarakat,” ujar Tata 
saat ditemui usai Evaluasi 
Kepatuhan Terhadap Standar 
Pelayanan di Lingkungan 
Pemkot Cimahi yang berlangs-
ung di Aula Gedung A Pemkot 
Cimahi, Jalan Demang Har-
djakusuma, Rabu (4/3).

Untuk naik pada zona hijau, 
kata Tata, pihaknya sudah 
memberikan sosialisasi dan 
informasi kepada semua Or-
ganisasi Perangkat Daerah 
(OPD) di lingkungan Pemkot 
Cimahi untuk meningkatkan 
pelayanan sesuai rambu-
rambu yang dibuat Kemen-
terian Pendayagunaan Apa-
ratur Negara dan Reformasi 
Birokrasi (Kemenpan RB) dan 
Ombusdman.

Selain juga tentunya mengik-
uti Undang-undang Nomor 25 
Tahun 2009 tentang Pelayanan 
Publik serta Peraturan Daerah 
(Perda) Nomor 6 Tahun 2018 
tentang Pelayanan Publik.

”Kita akan lakukan pendam-
pingan kepada semua OPD 
terkait dengan persyaratan 
terhadap kepatuhan ini. Se-
cara administrasinya kita 
lengkapi, sempurnakan se-
suai ketentuan yang berlaku,” 
tandasnya.

Sementara itu, Kepala Bagian 
Organisasi pada Setda Kota 
Cimahi, Siti Fatonah menam-
bahkan, tahun lalu masih ada 
dua OPD di lingkungan Pemkot 

Cimahi yang memiliki nilai 
rendah. Yakni Dinas Ketena-
gakerjaan dan Dinas Sosial 
Pengendalian Penduduk dan 
Keluarga Berencana, Pember-

dayaan Perempuan dan Perl-
indungan Anak.

”Kita sudah berikan do-
rongan supaya tahun ini dila-
kukan perbaikan pelayanan-

nya. Kita kan targetnya tahun 
ini masuk zona hijau,” katanya.

Untuk memotivasi OPD di 
Pemkot Cimahi, kata Siti, 
pihaknya juga menghadirkan 

Ombudsman Perwakilan 
Jawa Barat dan Pemkab 
Ciamis, yang merupakan 
periah nilai tertinggi kepa-
tuhan terhadap pelayanan 

publik tahun 2018.
”Mereka kan nilainya ter-

tinggi di Indonesia, sampai 
99,96. Hampir sempurna,” 
ucapnya. (mg3/ziz)

CIMAHI EKSPRESKAMIS
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ISTIMEWA

URUS SURAT: Sejauh ini di Kota Cimahi belum semua warganya bisa menggunakan pelayanan publik secara online yang disediakan oleh pihak pemerintah.

Pelayanan Publik Cimahi Masuk Zona Kuning

CIMAHI – Terpaparnya In-
donesia oleh novel corona 
virus (Covid-19) berdampak 
terhadap langkanya masker 
dan handsanitizer di Kota 
Cimahi. Langkanya masker 
dan handsanitizer itu ter-
bukti setelah jajaran Polres 
Cimahi melakukan pengece-
kan langsung ke sejumlah 
apotek dan distrubutor alat 
kesehatan di Kota Cimahi 
pada Rabu (4/2).

Pengecekan pertama dila-
kukan di apotek Serumpun 
Bambu di Jalan Gatot Sub-
roto, kemudian dilanjutkan 
ke distributornya di Jalan 
Jenderal Amir Machmud. 
Benar saja, kedua benda ter-
sebut sangat langka di pasaran.

”Kita Melaksanakan peng-
ecekan masker dan hands-
anitizer, ternyata barang ko-
song karena enggak ada pa-
sokan lagi,” ujar Kapolres 
Cimahi, AKBP M Yoris Mau-
lana Yusuf Marzuki saat dite-
mui disela-sela pengecekan.

Ditegaskannya, pihak kepo-

lisian bakal melakukan pe-
nelusuran dan penyelidikan 
langkanya masker dan hands-
anitizer. Sebab, sebelumnya 
pihaknya sudah melakukan 
pengecekan ke sebuah pabrik 
pembuatan masker.

”Sudah cek di pusat pem-
buatan masker, disana masih 
aman, normal,” tutur Yoris.

Dikatakannya, jika ada pen-
jual yang kedapatan melaku-
kan kecurangan seperti mela-
kukan penimbunan barang-
barang tersebut, maka pi-
haknya bakal melakukan 
tindakan tegas.

”Kita akan lakukan tindakan 
tegas bagi toko atau penjual 
penimbun atau menjual 
dengan harga tinggi,” tandas-
nya.

Sementara itu, Asisten Apo-
teker Senior Serumpun Bam-
bu, Suprapti mengatakan, 
sejak sebulan lalu pihaknya 
sudah tidak menerima kiriman 
masker dari distributor. Pa-
dahal, permintaannya setiap 
hari cukup banyak.

”Masker sudah susah. Kalau 
handsanitizer masih ada. 
Kita jual Rp 60 ribu,” ujarnya.

Dikatakannya, pihaknya 
tidak ingin membeli masker 
jika kondisi harganya masih 
tinggi seperti sekarang ini. 
Terakhir, Apotek Serumpun 
Bambu menjual masker 
dengan harga Rp 100 ribu per 
box dengan isi 50 pcs.

Baru-baru ini, kata dia, ada 
sejumlah orang yang mena-
warkan masker ke pihaknya, 
dengan harga yang cukup 
tinggi. 

”Gak berani beli. Lebih baik 
kosong engggak beli dulu. 
Harganya udah enggak masuk 
akal,” katanya. (mg3/ziz)

Polisi Selidiki Kelangkaan 
Masker dan Handsanitizer

CIMAHI – Pemerintah Kota 
(Pemkot) Cimahi melalui Di-
nas Kesehatan membuka 
pusat informasi Posko Tang-
gap Darurat Coronavirus Di-
sease (Covid-19). Poskto itu 
terletak di Kantor Dinas Kese-
hatan Kota Cimahi, Kompleks 
Perkantoran Pemkot Cimahi, 
Jalan Demang Hardjakusumah.

Seperti diketahui, paparan 
positif Covid-19 kini sudah 
masuk Indonesia. Bahkan, 
Gubernur Jawa Barat sudah 
menetapkan siaga satu virus 
corona. Untuk itu, Dinas Kese-
hatan Kota Cimahi membuka 
posko tersebut sebagai langkah 
edukasi terhadap masyarakat.

Kepala Dinas Kesehatan 
Kota Cimahi, Pratiwi menga-
takan, Posko Tanggap Daru-
rat Coronavirus Disease di-
buka sebagai pusat infor-
masi dan edukasi, sehingga 
masyarakat benar-benar 
paham mengenai tata cara 
pencegahan virus yang se-
mula ramai dari Wuhan, 
China itu.

”Posko itu dibentuk untuk 
edukasi dan informasi. Misal, 
ada masyarakat yang pengan 
tau apa sih seperti apa (virus 
corona),” kata Pratiwi saat 
ditemui di Pemkot Cimahi, 
Jalan Demang Hardjakusumah, 
Rabu (4/3).

Dikatakan Pratiwi, dibuka-
nya posko corona itu juga 
sebagai salah satu cara untuk 
meminimalisir kepanikan 
warga Kota Cimahi. Sebab, 
pihaknya juga mencantumkan 
nomor ponsel petugas Dinas 
Kesehatan yang bisa dihubungi 
langsung oleh masyarakat 
untuk berkonsultasi seputar 
virus corona.

Untuk antisipasi secara ke-
seluruhan, kata dia, pihaknya 

sudah melayangkan surat 
edaran untuk fasilitas kese-
hatan, kecamatan hingga 
kelurahan, agar lebih was-
pada terhadap penyebarannya. 
Salah satu upaya yang harus 
terus digalakan adalah me-
nerapkan Pola Hidup Bersih 
dan Sehat (PHBS).

”Kemudian terpenting men-
jaga imunitas tubuh dengan 
makanan yang bergizi, mela-
kukan olah raga, kemudian 
cuci tangan pakai sabun,” ujar 
Pratiwi.

Kemudian, terang Pratiwi, 
jika ada yang merasakan de-
mam tinggi, batuk, pilek, 
hingga sulit bernafas agar 
melakukan pemeriksaan di 
fasilitas kesehatan terdekat. 
Sebab, gejala tersebut dikha-
watirkan mengarah pada virus 
corona.

Jika hasil pemeriksaan di-
temukan tanda-tanda yang 
dimaksud, pasien akan dirujuk 
ke Rumah Sakit Umum Dae-
rah (RSUD) Cibabat untuk 
dilakukan screening. Jika be-

nar pasien suspect virus co-
rona, maka akan langsung 
dirujuk ke Rumah Sakit Hasan 
Sadikin (RSHS) Bandung.

Khusus di lingkungan Pem-
kot Cimahi, lanjut Pratiwi, 
setiap Organisasi Perangkat 
Daerah (OPD) akan meny-
ediakan handsinitizer. 

”Terus setiap habis pringer 
print, kita ada imbauan juga 
untuk setiap SKPD dia naik 
ke atas ruang masing-masing 
cuci tangan dilakukan,” pung-
kasnya. (mg3/ziz) 

Buka Posko Tanggap Darurat Corona

ISTIMEWA

ALAMI KELANGKAAN: Kapolres Cimahi, AKBP M Yoris Maulana Yusuf Marzuki melakukan Sidak terhadap 
beberapa apotek untuk memastikan kebenaran hilangnya peredaran masker dipasaran.

ISTIMEWA

CEGAH MELUAS: Posko Tanggap Darurat Coronavirus Disease dibuka sebagai pusat informasi dan edukasi, 
sehingga masyarakat benar-benar paham mengenai tata cara pencegahan virus ini.
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Bupati Instruksikan Antisi-
pasi Penyebaran Covid-19

NGAMPRAH- Bupati 
Bandung Barat, Aa Umbara 
Sutisna, menginstruksikan 
agar dinas terkait di Ling-
kungan Pemkab Bandung 
Barat melakukan upaya anti-
sipasi penyebaran Novel Co-
rona Virus (NCoV). 

Pihaknya sangat memprio-
ritaskan pengawasan di lo-
kasi wisata yang kerap dida-
tangi wisatawan asing serta 
keberadaan tenaga kerja 
asing di proyek Kereta Cepat 
Jakarta Bandung (KCJB).

”Objek wisata juga harus 
diawasi dan dipantau, Dis-
budpar harus keliling ke tem-
pat wisata karena tidak 
menutup kemungkinan ada 

indikasi tersebar melalui wi-
satawan yang datang. Terma-
suk lakukan penghentian 
Tenaga Kerja Asing (TKA) asal 
Cina yang sebelumnya pulang 
ke negara asal,” ujar Umbara, 
Rabu (4/3/2020).

Umbara mengimbau agar 
masyarakat menggencarkan 
Gerakan Masyarakat Sehat 
(Germas) untuk meminima-
lisir kemungkinan terjangkit-

nya virus asal Cina tersebut.
”Intinya menjaga kesehatan 

dengan mengkonsumsi ma-
kanan yang bergizi dan mem-
biasakan cuci tangan,” katanya.

Wabah Corona Virus yang 
menyerang Indonesia bebe-
rapa hari belakangan turut 
berdampak pada sektor wi-
sata termasuk di Kabupaten 
Bandung Barat.

Sejak adanya dua warga 

Depok yang positif Corona, 
wisata Lembang Park and Zoo, 
mengalami penurunan kun-
jungan wisatawan sekitar 10 
persen dari jumlah pengunjung 
sekitar 1.000 orang perhari.

Manager Operasional 
Lembang Park and Zoo, Iwan 
Susanto, mengatakan penu-
runan tersebut terjadi karena 
kekhawatiran masyarakat 
bisa terpapar Corona Virus. 

”Setelah adanya penyebaran 
Virus Corona itu berpengaruh 
pada penurunan pengunjung, 
sekitar 10 persen. Tapi itu 
juga berpengaruh ke wisata 
lain, buka kami saja,” ujar Iwan 
saat ditemui di Lembang Park 
and Zoo.

Sebagai langkah antisipasi 
penyebaran virus ini, pihaknya 
menyediakan hand sanitizer 
untuk wisatawan dan peng-

elola juga rutin melakukan 
pembersihan semua kandang 
binatang yang ada di Lembang 
Park and Zoo.

”Untuk pengunjung kami 
siapkan hand sanitizer dan 
antiseptic, kalau masker 
tidak ya, karena masker itu 
yang saya dengar hanya 
boleh digunakan untuk 
orang yang suspect,” pung-
kasnya. (mg6/tur)

Perketat Pengawasan di Objek Wisata
ISTIMEWA

PERKETAT PENGAWASAN: Pengelola objek wisata di Lembang diminta untuk meningkatkan pengawasan dalam mengantisipasi penyebaran corona terutama kedatangan orang asing. Bupati imbau masyarakat lebih waspada.

NGAMPRAH- Sebanyak 226 
perusahaan di Kabupaten 
Bandung Barat (KBB) melang-
gar Sistem Jaminan Sosial Na-
sional (JSN). Di mana, ratusan 
perusahaan tersebut tidak 
mendaftarkan para karyawanya 
sebagai peserta Badan Penyel-
enggara Kesejahteraan Sosial 
(BPJS) Ketenagakerjaan. 

Padahal, berdasarkan UU 
Nomor 4 Tahun 2004 soal Sis-
tem Jaminan Sosial Nasional 
(JSN), setiap tenaga kerja ber-
hak mendapat perlindungan 
jaminan sosial dan wajib didaf-
tarkan oleh perusahaan.

Berdasarkan data KCP BPJS 
Ketenagakerajaan KBB, dari 
sekitar 1.026 perusahaan besar 
dan kecil di KBB, yang telah 
mendaftarkan karyawannya 
menjadi peserta BPJS Ketena-
gakerjaan, baru 800 perusa-
haan. Artinya berdasarkan 
data tersebut, ada 226 perusa-
haan yang melanggar aturan 
tersebut.

Ketua Umum DPC Konfede-
rasi Serikat Pekerja Seluruh 
Indonesia (KSPSI) KBB Dadang 
Suhendar mengatakan, hukum 
ketenagakerjaan di KBB, masih 
belum berjalan efektif. Faktanya 

perlindungan terhadap pe-
kerja masih belum terperhatikan. 

Salah satunya terkait kepe-
sertaan di BPJS Ketenagaker-
jaan dan BPJS Kesehatan. Si-
tuasi ini merugikan pekerja 
terutama ketika terjadi ke-
celakaan di lingkungan kerja, 
di perjalanan saat berangkat 
atau pulang kerja. 

“Berdasarkan UU Nomor 4 
Tahun 2004 perusahaan wajib 
mendaftarkan pekerja dalam 
jaminan sosial, seperti BPJS 
Ketenagakerjaan dan BPJS Kese-
hatan. Tapi di KBB banyak pe-
rusahaan yang belum secara 
utuh melaksanakan amanat UU 
itu,” ujar Dadang, Rabu (4/3).

Dadang menjelaskan, pi-
haknya pernah melakukan 
monitoring dan mendapati 
fakta di lapangan, sejumlah 
perusahaan di kawasan Gunung 
Masigit, tidak mendaftarkan 
pekerja sebagai peserta BPJS 
Ketenagakerjaan dan BPJS 
Kesehatan. 

Oleh sebab itu, KSPSI kata 
dia, mendorong ada interven-
si dari dinas Pemkab Bandung 
Barat dan lembaga terkait supaya 
kondisi yang merugikan pe-
kerja itu jadi perhatian serius. 

“Ini harus jadi perhatian Dis-
nakertrans KBB, karena saya 
mencatat di Padalarang ada 
sekitar lima perusahaan yang 
tidak daftarkan pekerjanya ke 
BPJS Ketenagakerjaan. Belum 
lagi di wilayah lain, sehingga 
jumlahnya bisa saja ratusan,” 
ucapnya. 

Di tempat berbeda, Kepala 
Cabang Perintis (KCP) Bandung 
Barat BPJS Ketenagakerjaan 
Waluyo Suparto mengatakan, 
memang masih ada perusa-
haan yang belum mendaftarkan 
semua pekerjanya di kepeser-
taan BPJS Ketenagakerjaan. 

Mengacu kepada UU Nomor 
24 Tahun 2011 Pasal 55, pemi-
lik perusahaan yang tidak 
mendaftarkan tenaga kerjanya 
ke BPJS akan dikenakan sank-
si paling lama 8 tahun penjara 
dan pidana denda paling ba-
nyak Rp1 miliar.

“Kami terus sosialisasi dan 
mengajak perusahaan untuk 
memasukkan pekerja dalam 
kepesertaan BPJS Ketenaga-
kerjaan. Dari sekitar 1.026 pe-
rusahaan besar dan kecil di 
KBB, yang sudah masuk men-
jadi peserta baru 800 perusa-
haan,” aku Waluyo, saat ditemui 

di kantornya, Rabu (4/3).
Lebih jau Waluyo menyebut-

kan, dari jumlah tersebut, pe-
kerja penerima upah yang 
aktif membayar iuran ada se-
banyak 26.747 tenaga kerja. 
Sementara untuk laporan pem-
bayaran manfaat khususnya 
Jaminan Hari Tua (JHT) dari 
Januari-Desember 2019 sebe-
sar Rp27.677.117.420, Jaminan 
Kematian (JKM) sebesar Rp72 
juta, Jaminan Kecelakaan 
Kerja (JKK) Rp738.000, dan 
untuk program Jaminan Pen-
siun (JP) Rp13.889.510. Sedang-
kan target penerimaan iuran 
per tahun ditargetkan naik 
menjadi Rp46 miliar dari asal-
nya Rp31 miliar.

“Kalau perusahaan sadar 
begitu besarnya manfaat jami-
nan sosial BPJS Ketenagaker-
jaan, pasti mereka mau mendaf-
tarkan pekerjanya untuk ikut. 
Kami juga terus menggarap 
peserta mandiri atau pekerja 
bukan penerima upah, pe-
kerja jasa kontruksi, dan pe-
kerja migran Indonesia, karena 
potensinya di Jawa Barat ter-
masuk KBB sangat besar, dengan 
keberadaan kawasan industri-
nya,” pungkasnya. (mg7/tur)

226 Perusahaan Terbukti Langgar JSN
ISTIMEWA

DAFTAR KEPESERTAAN: Seorang pekerja saat mendaftar ke Kantor BPJS Ketenagakerjaan sebagai perlindungan di dunia kerja.

NGAMPRAH- Warga Kam-
pung Sukalaksana, Desa 
Sirnajaya, Kecamatan Gu-
nung Halu, Kabupaten 
Bandung Barat (KBB) dige-
gerkan dengan penemuan 
sesosok mayat di dalam 
hutan.

Mayat berjenis kelamin 
perempuan itu ditemukan 
pada Rabu (4/3) pagi, dalam 
keadaan terikat dan dibung-
kus karung. Mayat tersebut 
ditemukan oleh warga se-
tempat yang tengah men-
cari rumput.

Pihak kepolisian langsung 
mendatangi lokasi yang 
jaraknya 1 jam dari Polsek 
Gunung Halu. Sementara 
Tim Inafis Polres Cimahi 

langsung melakukan iden-
tifikasi dan pemeriksaan 
terhadap beberapa saksi 
yang menemukan mayat 
tersebut.  

”Betul ada temuan mayat. 
Sekarang sedang olah TKP 
dengan Inafis,” ujar Kapol-
sek Gunung Halu, AKP Yo-
gaswara, kepada Jabar Eks-
pres, kemarin. 

Pihak kepolisian cukup 
kesulitan melakukan eva-
kuasi jasad tersebut lan-
taran berada di tengah 
hutan. Proses evakuasi 
sendiri dilaksanakan sejak 
sore hingga menjelang 
petang. 

Untuk memastikan penye-
bab kematian korban beri-

nisial AN (25) itu, pihak 
kepolisian akan melakukan 
otopsi di RS Sartika Asih. 

”Penyebab kematian ma-
sih dalam penyelidikan. Akan 
diautopsi dulu untuk me-
mastikan,” tandasnya. 

Berdasarkan informasi yang 
beredar, korban merupakan 
warga kampung setempat 
yang pergi mencari rumput 
ke kebun dengan anaknya. 
Saat sang anak dibawa pu-
lang oleh neneknya pada 
pukul 17.00 WIB, korban 
pulang belakangan. Namun 
hingga menjelang malam 
korban tak kunjung pulang 
hingga akhirnya dilaporkan 
ke perangkat desa dan pihak 
kepolisian. (mg6)

Mayat Terbungkus Dalam 
Karung Gegerkan Warga
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GARIS POLISI: Sebuah tempat yang diduga menjadi tempat pembunahan telah dipasang police line, kemarin.

NGAMPRAH - Objek wi-
sata Lembang Park and Zoo 
menambah koleksi satwanya 
dengan sepasang singa putih 
dari Afrika Selatan agar lebih 
menarik di mata wisatawan. 

Blonde dan Snowy, sepasang 
singa itu ditempatkan di se-
buah kandang yang berbata-
san langsung dengan restoran 
berlapis kaca fiber tebal se-

hingga wisatawan yang sedang 
makan dan minum bisa sam-
bil menikmati aktivitas hewan 
karnivora tersebut. 

Manager Operasional 
Lembang Park and Zoo, Iwan 
Susanto mengatakan, saat ini 
kedua singa putih itu lebih 
banyak terduduk dan tak ak-
tif berjalan-jalan lantaran 
masih beradaptasi setelah 
perjalanan panjang. 

”Hewan Singa putih ini ter-
masuk salah satu hewan yang 
jarang dan kita dapatnya 
pada usia masih kecil. Untuk 
yang jantan 7 bulan dan be-
tina 8 bulan,” ujar Iwan, saat 

ditemui di Lembang Park and 
Zoo, Rabu (4/3).

Menurutnya, kedua singa pu-
tih itu untuk saat ini masih ha-
rus mendapatkan perawatan 
khusus karena untuk kondisinya 
belum sehat maksimal akibat 
baru tiba di tempat yang baru.

”Karena baru datang, jadi 
masih jet lag. Mereka masih 
merasa takut, tapi kalau untuk 
makan sudah bagus cuma 
masih banyak diam belum 
banyak jalan,” katanya.

Untuk lokasi dengan suhu 
udara yang cukul bertolak 
belakang, tak terlalu menjadi 
masalah dua singa putih ko-

leksi Lembang Park and Zoo.
”Pengunjung antusias me-

lihat adanya Singa putih ini 
karena memang tahu bakal 
ada singa, jadi mereka juga 
banyak yang nunggu keda-
tangannya,” ucap Iwan.

Blonde dan Snowy masih 
diharapkan segera bisa be-
radaptasi dengan lingkungan 
barunya. Sebab di kandang 
itu sudah ada sepasang singa 
benggala yang didatangkan 
lebih dulu. 

”Sebelumnya sudah ada 
Cantik dan Jelita. Mereka le-
bih dulu jadi koleksi kita. 
Jadi di kandang ini nanti ada 

4 ekor singa yang bisa dilihat 
wisatawan,” tuturnya. 

Pengunjung asal Kota 
Bandung, Kamil (25) menga-
takan, konsep Obyek Wisata 
Lembang Park and Zoo sangat 
berbeda dengan kebun binatang 
yang lain karena disini ada 
tempat makan dengan peman-
dangan sepasang Singa putih 
dan sepasang Harimau.

”Ini ada Singa dan Harimau 
bisa menjadi daya tarik 
tersendiri soalnya bisa ma-
kan sambil melihat hewan 
buas, ini menurut saya 
merupakan konsep yang 
baru,” katanya. (mg6/tur)

Blonde dan Snowy Jadi Koleksi Baru Lembang Park and Zoo

DESTINASI LEMBANG: 
Sepasang singa putih asal 
Afrika Selatan, Blonde dan 
Snowy, menambah koleksi di 
wisata Lembang Park and Zoo.
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WABAH Virus Corona telah 
menyebar ke berbagai wi-
layah dunia dan memicu 
kekhawatiran global. Pemerin-
tah pun terus berupaya 
mengantisipasi dampak tu-
runan dari penyebaran Virus 
Corona tersebut, termasuk 
melobi Pemerintah Arab 
Saudi untuk memberikan izin 
agar WNI dapat beribadah 
Umrah.

Penyebaran Virus Corona 
yang diduga masih berada di 
zona mengkhawatirkan ini, 
diduga menimbulkan sejum-
lah komplikasi. Tak hanya 
mempengaruhi dari sisi kese-
hatan, namun juga ekonomi. 
Pemerintah juga menyatakan 
bahwa akibat virus Corona 
kini Indonesia dinilai sepis 
turis hingga menimbulkan 
penurunan ekspor ke negara 
lain. Tentunya hal ini tak ha-
nya berimbas pada keuangan 
negara, tapi juga bagi para 
pekerja. 

Peneliti Institute for Deve-
lopment of Economics and 
Finance (INDEF), Abra Talat-
tov menuturkan, jika mere-
baknya virus corona di China 
tidak hanya berdampak pada 
sektor pariwisata, tapi juga 
mempengaruhi perdagangan 
hingga perkembangan in-
vestasi Indonesia. Selain itu, 
dampak dari ekspansi virus 
ini juga membuat pengusaha 
jasa pariwisata kehilangan 
30% keuntungan yang diaki-
batkan oleh sejumlah pem-
batalan maupun penundaan 
perjalanan.

Sebelumnya, pihak Kemen-
terian Agama (Kemenag) 
telah meminta pengelola 
biro perjalanan umrah un-
tuk proaktif menyampaikan 
informasi kepada para jemaah 
terkait kebijakan Arab Saudi. 
Yang mana melarang aktivitas 
Umrah dari jamaah di luar 
negaranya dalam pencegahan 
penyebaran virus corona. 

Dengan cara penghentian 
sementara penerbitan visa 
umrah. Kemenag juga menge-
rahkan sejumlah petugas 
guna memantau bandara 
untuk mengantisipasi jamaah 
umrah yang tertahan di tem-
pat tersebut.

Menurut Staf Khusus Men-
teri Agama Ubaidillah Amin 
Moch, mengatakan jika peng-
ajuan visa umrah dan visa lain 
ke Arab Saudi resmi diber-
hentikan hari ini (27/2/2020). 
Dirinya meminta para jemaah 
Indonesia untuk bersabar 
menunggu Pemerintah Arab 
Saudi membuka kembali pe-
layanan umrah bagi para je-
maah dari luar wilayahnya.

Sementara itu, Kerajaan Arab 
Saudi telah resmi melarang 
seluruh warga dunia untuk 
melakukan ibadah umrah ke 
negaranya. Ini dilakukan 
guna mencegah perluasan 
penyebaran virus corona. 
Pihak Kementerian Luar Ne-

geri (Kemnlu) Arab Saudi 
mengambil kebijakan untuk 
menghentikan sementara 
penerimaan jemaah umrah 
dari seluruh negara, termasuk 
Indonesia. Kebijakan tersebut 
dilaporkan sebagai bagian 
dari upaya antisipasi maraknya 
penyebaran virus corona atau 
yang lebih populer dengan 
label Covid-19.

Disebutkan bahwa Kemen-
lu Arab Saudi menyatakan 
jika otoritas kesehatan Saudi 
selalu mengikuti per-
kembangan terkait penyeba-
ran virus corona yang kini 
juga telah menjangkiti sejum-
lah negara tetangga di Timur 
Tengah, seperti Bahrain, Ku-
wait dan juga Oman.

Maka dari itu, Kerajaan me-
rasa perlu mengambil tinda-
kan sebagai langkah pence-

gahan yang dampaknya bisa 
memengaruhi perjalanan 
menuju ataupun keluar ne-
gara Teluk tersebut. Bahkan, 
Kerajaan juga berupaya me-
merangi penyebaran virus 
dengan menerapkan standar 
internasional serta turut men-
dukung komunitas interna-
sional dalam mencegah penye-
baran virus, terutama Orga-
nisasi Kesehatan Dunia atau 
WHO.

Sedangkan, bagi warga pe-
megang kartu identitas na-
sional yang ingin masuk 
Saudi, pihak berwenang akan 
mengevaluasi dari mana in-
dividu tersebut berasal serta 
bagaimana riwayat perjala-
nannya. Saudi menekankan 
bahwa langkah-langkah ter-
sebut hanya bersifat tem-
porary dan akan terus mela-
kukan pemantauan atas se-
gala kemungkinan per-
kembangan yang terjadi.

Untuk mencapai tujuan ter-

sebut serta memastikan ting-
kat keamanan tertinggi bagi 
warga Saudi, pihak Kemlu 
Arab Saudi turut merekomen-
dasikan tindakan pencegahan 
melalui beberapa penerapan 
kebijakan, yang meliputi;

Pertama, Izin masuk untuk 
pelaksanaan umrah dan atau 
ziarah dengan tujuan ke Ma-
sjid Nabawi di Madinah di-
hentikan sementara atau 
temporary. Kedua, Izin masuk 
dengan menggunakan visa 
turis dari negara-negara yang 
tengah mengalami wabah 
virus corona, dengan kriteria 
yang telah ditetapkan oleh 
otoritas kesehatan Saudi, 
juga distop sementara.

Penggunaan kartu identitas 
nasional atau bukan paspor 
yang dipakai untuk perjalanan 
ke dan dari Kerajaan juga di-
berhentikan. Namun, pengecua-
lian akan diberikan kepada 
warga lokal yang meninggalkan 
Arab Saudi dengan mengguna-

kan kartu identitas nasional 
mereka. Tepatnya, warga ne-
gara Dewan Kerja Sama Teluk 
yang ingin kembali dari wi-
layah Arab Saudi dengan cara 
menunjukkan kartu identitas 
nasional mereka.

Meski pihak China, telah 
mengklaim secara resmi atas 
obat bagi virus Corona ini, 
kenyataannya negara-negara 
di dunia masih menerapkan 
langkah antisipasi mereka, 
termasuk Arab saudi. Lagi-
lagi yang bakal dirugikan 
ialah negara beserta para 
jemaah ini kan? Impian men-
gunjungi ka’bah harus ter-
tunda, bahkan dalam kurun 
waktu yang belum ditentukan. 
Meski dinilai masih tenang, 
namun jika penyebaran Virus 
Corona tidak segera dapat 
ditangani, akan makin meru-
gikan dunia internasional. (**)

* Penulis adalah penga-
mat sosial politik 
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Telkom University Antisipasi 
Penyebaran Covid-19

BANDUNG - Semakin me-
rebak Penyebaran virus Co-
rona (Covid-19) secara global 
di berbagai negara, saat ini  
dengan jumlah kasus yang 
mencapai lebih dari 80.000 
serta telah diumumkan oleh 
Presiden Republik Indonesia 
bahwa terdapat dua Warga 
Negara Indonesia (WNI) yang 
positif Covid-19. Oleh karena 
itu, Telkom University mem-
batasi tamu luar negeri.

Rektor Telkom University, 
Prof Dr Adiwijaya mengung-
kapkan, pihaknya telah meng-
instruksikan kepada seluruh 
aktivitas akademis Telkom 
University untuk melakukan 
pencegahan dan antisipasi 
terkait dengan penyebaran 
Virus Corona.

“Virus ini, telah menjadi 
bencana dunia, kita menghin-
dari jangan sampai ada akti-
vitas akademis Telkom Uni-
versity yang tertular ataupun 
terinfeksi. Salah satunya 
dengan cara memberikan 
surat edaran supaya menang-
guhkan kegiatan perjalanan 
ke luar negeri terutama ke 
negara yang telah terdeteksi 
adanya Covid-19,” ungkap 
Adiwijaya saat di wawancara, 
Rabu (4/3).

Selain itu, Adiwijaya men-
jelaskan, saat ini Tel-U mem-
batasi tamu-tamu dari lain-
nya, apalagi yang telah ter-
deteksi. “Kami menunda 
kegiatan-kegiatan untuk 
pergi ke luar Negeri, dan 
tentunya secara internal 
kami juga melakukan peny-
uluhan dan imbauan agar 
selalu hidup sehat, higienis, 
membersihkan tangan kita 

yang telah di sediakan hand 
sanitizer di setiap tempat,” 
jelasnya.

Adiwiyata pun mengatakan, 
beberapa saat lagi Tel-U akan 
membagikam masker, teru-
tama bagi yang sakit karena 
masker itu supaya mereka 
tidak menyebarkan. “Kita kan 
khawatir positif. Karena hing-
ga saat ini belum ditemukan 
obatnya,” ucapnya.

“Namun, tentunya tidak 
hanya aspek-aspek usaha yang 
real tapi kita juga tetap berdoa 
juga karena memang kekua-
tan yang di atas bisa mem-
bantu kita,” imbuhnya.

Sementara itu, Direktur Se-
kretariat dan Perencanaan 
Strategis, Dr Anisah Firli men-
gatakan, pihaknya akan me-
nangguhkan kegiatan kampus 
yang melibatkan kedatangan 
tamu dari luar negeri teru-
tama dari negara yang telah 

terdeteksi adanya Covid-19, 
jika mengharuskan untuk 
tetap diselenggarakan maka 
dapat dilakukan dengan cara 
berkomunikasi dengan me-
manfaatkan media komuni-
kasi jarak jauh.

“Bagi aktivitas yang baru 
saja kembali dari luar negeri, 
maka wajib memeriksa kon-
disi kesehatannya di Telko-
medika atau rumah sakit yang 
dirujuk oleh pemerintah dan 
menyampaikan hasil tes kese-
hatan kepada Bagian Layanan 
Sumber Daya Manusia (SDM),” 
kata Anisah.

Lebih lanjut Anisah menje-
laskan, apabila ada Sivitas 
yang mengalami gangguan 
kesehatan yang terindikasi 
Covid-19 seperti demam 
tinggi, batuk, bersin dan sesak 
nafas yang sudah di alami 
dalam beberapa hari, maka 
mereka telah di imbau agar 

segera melaporkan kepada 
pihak kampus.

Hal ini, lanjutnya, merupa-
kan langkah-langkah perlin-
dungan dasar penyebaran 
Covid-19 yang telah di sosia-
lisasikan melalui publikasi 
cetak dan official media Tel-
kom University, agar para 
aktivis berpatisipasi dan mem-
perhatikan. Serta selalu 
mengikuti perkembangan 
informasi terbaru mengenai 
Covid-19.

“Berbagai macam langkah-
langkah yang telah di sosia-
lisasikan, yakni sosialisasi 
lewat mailing list, baliho di 
semua fakultas dan 18 tower 
asrama, kantin, masjid dan 
lain-lainnya. Semoga dengan 
upaya yang kita lakukan ini, 
dapat membantu pemerin-
tah untuk mengantisipasi 
penyebaran Covid-19,” pung-
kasnya. (yul/tur)

BANDUNG - Pengusaha 
sekaligus penggerak UKM, 
Sandiaga Uno memberikan 
tips-tips bagaimana menyi-
kapi bonus demografi yang 
dimiliki Indonesia.

Menurutnya, ada tiga lang-
kah yang dapat dilakukan, 
yakni dengan memperkuat 
SDM, menyusun arah baru 
pendidikan, serta membuka 
arah peluang kewirausahaan.

“Sehingga generasi muda 
kita yang sekarang menga-
lami kesulitan mendapatkan 
lapangan pekerjaan bisa me-
mulai usaha sendiri, menjadi 
pencipta lapangan pekerjaan, 
bukan pencari lapangan 
kerja,” ucap Sandi, saat men-
ghadiri Seminar Nasional di 
Universitas Islam Bandung 
(Unisba), Rabu (4/3).

Sandi yang juga selaku Foun-
der Young Enterpreuneur 
Summit (YES) berharap, 
Unisba sebagai salah satu 
kampus di Bandung menjadi 
lokomotif penggerak dari ge-
nerasi kedepan yang bukan 
hanya memiliki pengetahuan 
ilmu, pengetahuan teknologi, 
tapi juga memiliki iman dan 
takwa serta berakhlakul kari-

mah. 
“Kita juga ingin lapangan 

kerja terbuka luas, usaha di-
mudahkan, dan anak-anak 
muda Indonesia ikut men-
jadi bagian pembangunan 
Indonesia yang maju,” papar-
nya.

Sandi pun menilai, pendi-
dikan di kampus merupakan 
bagian terpenting dari sistem 
pendidikan anak bangsa. 
Menurutnya, pendidikan 
tinggi Indonesia harus ber-
poros robot proof. 

“Kedepan jika kita tidak bisa 
beradaptasi, banyak sekali la-
pangan kerja yang di gantikan 
oleh robot. Jadi apa yang di 
ajarkan di Unisba, bisa bawa 
menjadi pilar-pilar demokrasi, 
dan juga anak-anak mudanya 
harus proaktif”, ungkapnya.

Untuk itu, Sandi pun berpe-
san kepada anak-anak muda 
Indonesia, yang dikenal se-
bagai kaum milenial untuk 
merubah pola pikir dan harus 
tetap bergerak.

“Anak muda jangan ma-
ger, jangan kebanyakan 
rebahan, walaupun santuy 
tapi harus tetap semangat,” 
tandasnya. (mg1/tur)

Sandiaga Uno Berbagi Tips 
Hadapi Bonus Demografi
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BERIKAN TIPS: Sandiaga Uno memberikan tips-tips bagaimana 
menyikapi bonus demografi yang dimiliki Indonesia.

Batasi Kunjungan Tamu Asing
YULLY S YULIANTY/JABAR EKSPRES 

PERKETAT PENGAWASAN: Salah seorang Mahasiswa Telkom University, memperlihatkan salah satu mailing list dan hand sanitizer yang telah di pasang di kawasan Telkom University, Rabu (4/3).

BANDUNG-UIN Sunan Gu-
nung Djati (SGD) Bandung 
menerima kunjungan tiga 
ulama asal Inggris, Rabu (4/3). 
Ketiga ulama tersebut di an-
taranya Paul S Amstrong, 
Mohammed Abbasi dari As-
sociation of British Muslims, 
dan Adnan Sohail dari Minaj 
Welfare Foundation.

Wakil Rektor IV Bidang Ker-
jasama dan Pengembangan 
Kelembagaan UIN SGD 
Bnadung Prof Dr Hj Ulfiah 
mengungkapka, ketiga ulama 
tersebut siap ikut menyebar 
luaskan wajah Islam Indone-
sia, khususnya Jawa Barat yang 
moderat, toleran, bermartabat, 
cinta damai dan juara lahir-
batin yang selama ini dicitra-
kan Islam itu radikal, funda-
mental, bengis, keras.

Dia menjelaskan, kehadiran 
tiga ulama dari pemerintah 
United Kingdom (UK) ini 
merupakan kunjungan bala-
san atas dikirimnya lima 
ulama Jabar ke Eropa (London, 
Bristol, Glasgow, Manchester, 
dan Birmingham) untuk ber-
dakwah soal keindahan Islam 
Indonesia. 

“Melalui program English 
for Ulama Gubernur Jabar 
berkeinginan untuk mengha-
dirkan wajah Islam di Jawa 
Barat itu moderat, toleran, 
rukun. Upaya merespon atas 
kunjungan lima ulama Jabar 
ke Eropa, pihak pemerintah 
Inggris melakukan kunjung-
an balasan. Alhamdulilah 
kampus UIN SGD Bandung 
mendapatkan kunjungan dan 
melakukan diskusi dengan 
tiga ulama,” ujar Prof Ulfiah, 
saat membuka diskusi anta-
rumat beragama yang disel-
enggarkan UIN SGD Bandung 
bekerjasama dengan Biro 
Pelayanan dan Pengembangan 

Sosial Jabar (Yanbangsos) 
Pemerintah Provinsi Jawa 
Barat dan British Coucil, di 
Kampus UIN SGD Bnadung, 
Rabu (4/3).

Baginya, kunjungan tiga 
ulama Inggris ini harus dija-
dikan sebagai usaha mening-
katan kualitas mutu dan per-
guruan tinggi Islam. Dalam 
kerangka peningkatan kerja-
sama yang ditindaklanjuti 
dengan program-program 
yang bermanfaat untuk menge-
nalkan lebih jauh tentang 
Islam Indonesia, khususnya 
di Jawa Barat yang ramah, 
rukun, tidak melakukan ke-
kerasan. “Semoga kedatangan 

tiga ulama ini membawa ber-
kah untuk kita semua dalam 
menghadirkan wajah Islam 
Indonesia yang moderat,” 
harapnya.    

Sementara itu, Kepala Biro 
Yanbangsos, Dr Hj Ida Wa-
hida Hidayati menambahkan, 
ketiga ulama Inggris ini akan 
berada di Jawa Barat sampai 
9 Maret 2020 dengan ikut ber-
dakwah di lima pesantren yang 
berada di Jawa Barat, Kabu-
paten dan Kota Sukabumi, 
Kabupaten Purwakarta, Ka-
bupaten Garut dan Kabupa-
ten Cirebon.

Menurutnya, kedatangan 
mereka ke Jawa Barat untuk 

melihat dan mempelajari ke-
rukunan umat beragama dan 
akan menceritakannya pada 
komunitas muslim di Inggris, 
seperti komunitas mualaf, 
komunitas Inggris keturunan 
Bangladesh, komunitas Ing-
gris keturunan Pakistan, komu-
nitas Inggris keturunan India 
dan Komunitas Inggris ketu-
runan Arab. 

Kedatangan para ulama 
dari Inggris ini menjadi salah 
satu bahan evaluasi Pemprov 
Jabar untuk program english 
for Ulama. Untuk tahun ini, 
program english for Ulama 
akan kembali dilanjutkan. 
Rencananya, 20 ulama akan 
dikirimkan ke tiga negara ya-
kni Inggris, Amerika dan Aus-
tralia. 

Diskusi antarumat beragama 
bersama tiga ulama Inggris 
ini dihadiri Wakil Rektor I 
Bidang Akademik, Prof Dr H 
Rosihon Anwar, Kepala Biro 
AUPK Drs H Ahmad Luthfi, 
Dekan,  Organisasi Kemasy-
arakatan, NU, Muhammadi-
yah, Persis, MUI, PUI dan 
alumni program english for 
Ulama angkatan pertama. (tur)

BANDUNG – Pakar Komu-
nikasi Aqua Dwipayana turut 
angkat bicara mengenai 
maraknya informasi menge-
nai penyebaran virus corona. 
Ia khawatir apabila terdapat 
informasi yang tidak terken-
dali akan menimbulkan ke-
takutan yang berlebihan 
bagi masyarakat.

“Saya melihat seharusnya 
kita semua ini belajar dari 
kejadian kemarin ketika di 
Natuna. ‘Kan kejadian di Na-
tuna itu kalau kita melihat 
karena kurangnya informasi 
ke masyarakat sekitar. Se-
hingga ketika mau dateng 
pada ngungsi yang mereka 
khawatir,” ujar Aqua saat di-
jumpai Jabar Ekspres di Kan-
tor Pegadaian Kanwil X 
Bandung, Minggu (4/3).

Lebih lanjut, Aqua menya-
rankan alangkah lebih baiknya 
jika pemerintah hanya me-
miliki satu juru bicara untuk 
memaparkan informasi 
mengenai virus corona ini.

“Jangan semuanya ngomong 
karena beda, yang satu dari 
dari sisi kedokteran. Karena 
ini kasus internasional, pre-
siden Jokowi harus menunjuk 
satu orang yang memiliki 
tugas untuk mencari serta 
menyebarkan informasi se-
detail mungkin mengenai  
virus coron,” ungkapnya.

Ia juga turut mengkritisi 
tindakan diskrimintif bagi 

pasien dalam pengawasan. 
Aqua sangat menyayangkan 
adanya tindakan yang berle-
bihan bagi orang yang di-
duga positif terpapar virus 
corona.

“Kan katanya yang di Depok 
itu di police line.  Nah ini jadi 
pengalaman, siapapun kor-
bannya ditangani dengan baik 
tapi dirahasiakan identitasnya, 
kalo tidak kasihan. Nanti ma-
syarakat yang terkena itu jadi 
ancaman bagi masyarakat 
lain,” tandasnya.

Aqua berharap pemerintah 
mau belajar komunikasi 
mengenai cara penanganan 
virus corona. Hal tersebut 
diharapkan mampu mengu-
rangi kebingungan akan in-
formasi yang didapatkan. Ia 
membandingkan cara penye-
baran yang dilakukan di In-
donesia dengan negara te-
tangga, yakni Singapura.

“Sekarang masyarakat kan 
banyak yang bingung. Akhirnya 
orang rame-rame borong sem-
bako, beli masker. Artinya an-
caman yang merusak pasar 
sebenarnya. Singapura itu rapih 
banget kan, kita ga perlu malu 
belajar dari negara tetangga, 
perkembangannya gimana-
gimana. Dan mereka meraha-
siakan korbannya, kita prihatin 
dengan kondisi ini dan sekali-
gus menjadi pembelajaran 
buat kita semuanya,” pungkas-
nya. (mg7/tur)

Pemerintah Diminta 
Fokus Jubir Kesehatan

Ulama Inggris Ikut Sebarkan Islam Moderat
TEBAR DAKWAH: 
Tiga ulama 
asal Inggris 
melakukan 
kunjungan ke 
beberapa tempat 
termasuk ke UIN 
SGD Bandung 
guna ikut 
berperan aktif 
menyebarkan 
Islam moderat di 
Jabar.
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Indonesia Siapkan Pemain 
Terbaik di Grup Dunia

JAKARTA – Tahun lalu tim Piala Davis Indonesia 
masih aman berada di world group (grup dunia) II. 
Namun, bertahan atau tidaknya posisi itu hingga 
akhir tahun bakal ditentukan pekan ini.

Tepatnya dalam playoff grup dunia II di Stadion 
Tenis Gelora Bung Karno, Jakarta, pada Jumat dan 
Sabtu mendatang (6-7/3). Indonesia bakal melawan 
tim Kenya. Jika menang, kita bertahan di grup dunia 
II. Jika kalah, Indonesia terdegradasi ke grup III alias 
zona Asia-Oseania.

Kabar baiknya, kali ini skuad tim Davis diperkuat 
pemain senior Christopher Rungkat. Selain Christo, 
tim diisi David Agung Susanto, M. Rifqi Fitriadi, dan 
pemain junior Gunawan Trismuwantara.

Ini merupakan momen kembalinya Christo ke tim 
Davis. Sebelumnya, dalam pertandingan zona 
Asia-Oseania II melawan Selandia Baru pada 
Setember lalu, Christo absen. Dia sedang mengikuti 
serangkaian turnamen di berbagai negara. 

Kapten tim Febi Widhiyanto mengatakan, skuad 
kali ini dianggap yang terbaik. Komposisinya pas. 
Selain pemain senior, pihaknya mempertahankan 
tradisi memainkan petenis junior. Tahun lalu PB Pelti 
memasukkan Ari Fahresi. ”Dari mereka ada tiga 
orang, yaitu Christo, David, dan Rifqi yang bertipe 
all-court. Mereka bisa bermain single atau 
double,”kata Febi kemarin.

Kembalinya Christo membuat kondisi tim bisa 
lebih baik. Mereka makin percaya diri dan memiliki 
sosok leader yang dibutuhkan tim. Hal itu berbeda 
dengan ketika melawan Selandia Baru lalu. ”Christo 
sudah banyak pengalaman dan sering bermain 
dalam multievent. Dengan adanya dia, yang lain 
semakin termotivasi,” jelasnya.

Drawing dilakukan (hari ini-red), Ini kali pertama 
Indonesia bertemu Kenya. Dilihat dari peringkat, 
para pemain Indonesia lebih unggul. Namun, Febi 
tidak ingin jemawa. Sebab, pihaknya sangat buta 
kekuatan lawan. Menjalani playoff grup dunia sangat 
berbeda dengan saat terjun di zona Asia-Oseania. 
Saat itu mereka masih sering bertemu dengan lawan 
dan tahu track record mereka.

”Kenya ini yang kita nggak tahu. Mereka lebih 
sering mencari poin di turnamen Eropa yang 
kualitasnya mungkin lebih bagus. Ini beda dengan 
lawan-lawan di Asia,’’ papar Febi. ’’Jadi, kami tetap 
fokus dan lihat perkembangan situasi di lapangan,” 
pungkasnya. (jpc/rus)

TENIS LAPANGAN

Pelatih Ganda Putri Nomor 
1 Indonesia Optimistis 
Bisa Raih Gelar Juara 

JAKARTA – Pihak penyel-
enggara  All England 2020 
mengonfirmasi ajang BWF 
World Tour Super 1000 itu 
masih terjadwal sesuai ren-
cana yakni di Arena Birming-
ham, Birmingham, 11 hingga 
15 Maret nanti.

”Badminton England terus 
memantau situasi yang sedang 
berlangsung mengenai virus 
corona/ COVID -19, tetapi 
berdasarkan saran pemerin-
tah terkini dan penerbitan 
Rencana Aksi Corona virus 
pemerintah hari ini (Selasa, 
3/3). Maka All England 2020 
akan berlanjut,” bunyi per-
nyataan pihak penyeleng-
gara di laman All England 
Badminton. 

Sebelumnya, kepastian All 
England 2020 masih menjadi 
tanda tanya mengingat se-
jumlah negara di Eropa mulai 
terdampak virus corona, teru-
tama Italia. Bahkan, sejumlah 
ajang olahraga besar seperti 
di sepak bola (Serie A) hing-
ga balap motor (MotoGP) 
harus mengalami penundaan 
lantaran corona. 

”Kami juga akan terus me-
nerapkan sejumlah langkah 
untuk meminimalkan po-
tensi risiko virus pada pemain, 
pejabat, relawan, dan peng-
gemar yang menghadiri 

acara tersebut,” lanjut per-
nyataan tadi. 

Para peserta turnamen 
bergengsi tersebut, bisa men-
gupdate informasi melalui 
website dan situs medsos 
All England. ”Kesehatan me-
reka menjadi perhatian ut-
ama kami. Pembaruan in-
formasi lebih lanjut akan 
tersedia di situs dan media 
sosial resmi kami,” pungkas 
penyelenggara All England 
2020. 

Menanggapi hal tersebut, 
pemain bulu tangkis Indone-
sia Greysia Polii dan Apriyani 
Rahayu melakukan persiapan 
ekstra untuk menghadapi All 
England pekan depan. Dite-
mani pelatih ganda putri pe-
latnas Eng Hian, memilih 
berangkat ke Birmingham, 
Inggris. Sementara rombong-
an besar tim Indonesia baru 
menyusul Sabtu mendatang 
(7/3).

Keputusan itu diambil 
dengan mempertimbangkan 
kondisi Greysia. Pemain 32 
tahun tersebut membutuhkan 
waktu lama untuk beradap-
tasi. Inggris dan Indonesia 
memiliki perbedaan waktu 
sekitar tujuh jam. Berangkat 
lebih awal berguna untuk 
mengatasi efek jet lag berke-
panjangan.

”Latihannya nanti di (tempat) 
timnas Inggris. Kami nggak 
gabung, cuma pinjam la-
pangan,” ungkap Didi sapaan 
pelatih tim putri saat ditemui 

di Kementerian Pemuda dan 
Olahraga kemarin (3/3).

Selama seminggu terakhir 
ini, Didi memberikan porsi 
latihan teknik lebih banyak 
sebagai bekal Greysia/Apri-
yani untuk menghadapi tur-
namen tertua di dunia itu. 
Soal fisik, tidak ada yang 
perlu dikhawatirkan. Meski-
pun, keduanya punya jeda 
waktu latihan yang lebih sing-
kat jika dibandingkan dengan 
sektor lainnya. 

Kini saatnya pasangan an-
dalan Indonesia itu menguji 
kembali kemampuan mereka. 
Ini adalah All England ketiga 
bagi mereka sebagai pasangan. 
Dalam dua edisi berturut-
turut, belum ada capaian 
fantastis yang mereka raih. 
Pada 2018, Greysia/Apriyani 
gugur di babak 32 besar. Tahun 
lalu keduanya angkat koper 
di perempat final.

”Nggak ada tantangan baru. 
Sekarang tantangannya ba-
gaimana Greysia/Apriyani 
bisa mendapat hasil di All 
England ini. Ganda putri 
sudah lama nggak masuk 
semifinal. Buat mereka, ini 
jadi motivasi saja,” pung-
kasnya.

”Peluang Greysia/Apri-
yani menjadi juara saya 
masih sangat yakin. 
Apa lagi dengan perfor-
ma mereka yang ada 
pe ningkatan,” pung-
kasnya. (jpnn/
jpc/rus)

Jadwal All England 
Tak Terganggu Isu

ISTIMEWA

Nggak ada tantangan 
baru. Sekarang 
tantangannya 

bagaimana Greysia/
Apriyani bisa 

mendapat hasil 
di All England ini. 
Ganda putri sudah 
lama nggak masuk 

semifinal. Buat 
mereka, ini jadi 
motivasi saja.”

Eng Hian
Pelatih Ganda Putri Indonesia

GREYSIA POLII dan APRIYANI RAHAYU

ISTIMEWA

SIAP BERLAGA: Pemain andalan Indonesia Christopher Rungkat 
akan turun pada playoff Grup II Dunia Piala Davis 2020. 

JAKARTA – Liverpool kalah 
lagi. Setelah Watford 
menaklukkan The Reds 3-0 
di pekan ke-28 Premier Lea-
gue, Minggu (1/3) lalu. kini 
giliran Chelsea menyingkirkan 
Liverpool dari ajang Piala FA, 
di babak 16 Besar. The Blues 
menang 2-0 di Stamford 
Bridge, Rabu (4/3).

Gol Willian dan Ross Bark-
ley jadi penyokong keme-
nangan yang memuluskan 
langkah Chelsea ke 8 Besar. 
Tampil di hadapan pendu-
kungnya sendiri, tim besutan 
Frank Lampard berusaha 
keras melancarkan tekanan 
sejak laga dimulai.

Kiper cadangan Adrian San 
Miguel yang mengawal gawang 
Liverpool awalnya tampak 
membayar lunas kepercaya-
an Klopp ketika mementahkan 
dua tembakan beruntun Bark-
ley dan Willian pada menit 
ke-12. Namun sayang, Adrian 
lantas harus menjadi pelen-
gkap keteledoran barisan 
pertahanan Liverpool yang 
memainkan bola di areanya 
sendiri dan berujung gol pem-
buka untuk keunggulan Chel-
sea.

Sementara penjaga gawang 
Chelsea, Kepa Arrizabalaga 
seolah memperlihatkan ke-
putusan Lampard membang-
ku cadangkannya di Liga 
Premier. Sebab, ia melakukan 
penyelamatan atas tiga tem-
bakan bertubi-tubi yang di-
lepaskan Sadio Mane, Divock 
Origi dan Curtis Jones di 
dalam kotak penalti Chelsea 
pada menit ke-22. Sepuluh 
menit kemudian, Kepa 
kembali mementahkan 
tembakan keras Mane 
demi menjaga keung-
gulan Chelsea hing-
ga babak pertama 
berakhir. 

Pada menit ke-
63, Mount ham- p i r 
menggandakan 
keunggulan Chel- sea jika 
saja tendangan bebasnya tak 
membentur bagian atas mis-
tar gawang tim tamu. Namun, 
semenit kemudian keung-
gulan Chelsea tetap bergan-
da saat Barkley memanfaatkan 
keteledoran berikutnya di 
pertahanan Liverpool. 

Virgil van Dijk berduel di 
udara dengan Pedro Rodri-
guez, tetapi sundulan-
nya malah mendar-
atkan bola ke kaki 
Barkley, yang punya 
ruang cukup ter-
buka untuk me-

rangsek mendekati kotak 
penalti. Fabinho berada di 
dekat Barkley, tetapi tak tam-
pak cukup berusaha menge-
jar mantan pemain Everton 
yang kemudian melepaskan 
tembakan terukur dari tepian 
kotak penalti dan mengubah 
kedudukan menjadi 2-0. 

Di tengah buruknya permai-
nan Liverpool, Olivier Giroud 
hampir menandai penampi-
lan primanya belakangan ini 
bersama Chelsea. Andaikan 
Adrian tak melakukan satu 
gerakan penting demi mene-
pis bola yang kemudian mem-
bentur mistar gawang. 

Klopp yang menurunkan 
tiga pergantian pemain me-
masukkan Roberto Firmino, 
James Milner dan Mohamed 
Salah tak cukup efektif untuk 
menambah daya gedor Li-
verpool yang harus undur 
diri lebih awal dari Piala FA 
setelah ditaklukan Chelsea.

Kekalahan tersebut, men-
gubur mimpi musim invi-
cible Liverpool di Liga 
Premier Inggris sudah mus-
nah, demikian juga angan-
angan meraih trigelar mu-
sim ini. (jpnn/rus)

JAKARTA – Provinsi Papua 
akan menjadi tuan rumah 
Pekan Olahraga Nasional 
(PON) XX pada Oktober 2020. 
Seiring semakin dekatnya 
waktu pelaksanaan, pimpinan 
MPR, DPR, DPD, dan Kemen-
terian PUPR, mengadakan 
peninjauan di Komplek Sta-
dion Papua Bangkit, Sentani.

Hadir dalam peninjauan itu 
Ketua MPR Bambang Soesa-
tyo, Wakil Ketua DPD Sultan 
Najamudin, Wakil Ketua DPR 
Rachmad Gobel, Wakil Ketua 
MPR Lestari Moerdijat, Arsul 
Sani, Fadel Muhammad. Juga 
anggota DPD dan DPR dari 
dapil Papua dan Papua Barat 
yang tergabung dalam MPR 
For Papua, diantaranya Yorrys 
Raweyai, Filep Wamafma, 
Herlina Munib, Ruben Ua-
mang, Willem Wandik, Tri-
fena Tinal, serta Wakil Guber-
nur Papua Klemen Tinal.

Dalam peninjauannya, 
Bambang Soesatyo berseta 
rombongan melihat langsung 
perkembangan pembangunan 
hall cabang aquatik. Selepas 
melihat progress pembangu-
nan hall cabang aquatik, se-
lanjutnya pimpinan MPR, DPR, 

DPD, dan Kementerian PUPR 
menuju ke Stadion Papua 
Bangkit. 

Bambang Soesatyo menga-
takan, setelah mengamati 
progress atau perkembangan 
kawasan Stadion Papua Bang-
kit, dirinya dengan mantap 
mengatakan, ”kesan saya 
adalah hanya dua kata, dah-
syat dan luar biasa,” katanya 
saat memberikan keterangan 
kepad awak media. 

Menurut  Bambang, 
pembangunan yang begitu 
cepat persiapan PON Papua 
diibarakan seperti kisah Sang-
kuriang dan Tangkuban Pa-
rahu. ”Dalam waktu setahun 
bangunan lebih dari Rp1 tri-
liun hampir selesai dan ditarget-
kan Juni bisa tuntas. Saya yakin 
dan percaya dengan kerja sama 
semua pihak sarana PON bisa 
rampung sesuai target,” jelasnya.

Dia menjelaskan, selepas 
PON pihaknya meminta agar 
Pemerintah Provinsi Papua 
merawat sarana yang sudah 
dibangun dengan baik agar 
asset yang ada tidak menjadi 
asset yang sia-sia sebagai-
mana pernah terjadi pada 
PON-PON sebelumnya. ” 

begitu PON selesai, sarana 
yang ada tidak dirawat hing-
ga hancur tempat itu. Hal itu 
Jangan sampai bangunan yang 
dibiayai hingga triliunan sia-
sia,” tegasnya.

Membangun komplek olah-
raga PON Papua menurut 
Bambang Soesatyo merupa-
kan salah satu proyek besar 
yang berstandar internasional. 
Dirinya berharap dalam ajang 
pertandingan dan perlom-
baaan berbagai cabang ola-
haraga itu lahir atlet-atlet yang 
beraraf nasional bahkan in-
ternasional. ”Di seluruh cabang 
olahraga,” akunya. 

Sementara itu, Arsul Sani 
mengakui proses pembangu-
nan sarana PON terus dila-
kukan. Paling penting menurut 
pria asal Pekalongan, Jawa 
Tengah, itu adalah sebelum 
PON dimulai semua sarana 
yang dibutuhkan sudah ram-
pung sehingga saat berlangs-
ung, tak ada komplain, keku-
rangan fasilitas ini dan itu. 

”Itu yang kita lihat. Sehing-
ga, Atlet akan nyaman bertan-
ding atau berlomba apabila 
apa yang dibutuhkan ada,” 
pungkasnya.(jpnn/rus) 

ISTIMEWA

MEMBANGGAKAN: Unsur Pimpinan MPR, DPR, DPD, dan Kementerian PUPR mengapresiasi progress 
pembangunan sarana jelang PON XX di Komplek Stadion Papua Bangkit, Sentani.

Progres Pembangunan 
Sarana PON Sesuai Target

Takluk dari Chelsea, 
Liverpool Tersingkir

Willian Borge

ISTIMEWA



MAUNG BANDUNG
JABAR EKSPRES  KAMIS, 5 MARET 2020 16

B A N D U N G - A r e m a 
FC  mendapat kabar buruk 
jelang laga kandang mela-
wan  Persib Bandung  pada 
pekan kedua Liga 1 2020.

Kompetisi Liga 1 2020 akan 
segera memainkan pertan-
dingan pekan kedua pada 
Jumat (6/2). Salah satu 
pertandingan yang tersaji 
pada pekan kedua  Liga 1 
2020  adalah laga  Arema 
FC vs Persib Bandung.

Arema FC dijadwalkan men-
jamu Persib Bandung di Sta-
dion Kanjuruhan pada Ming-
gu (8/3). Kedua tim dibayangi 
catatan cukup memuaskan 
jelang pertemuan perdana 
mereka di Liga 1 2020.

Arema FC baru saja menang 
2-0 atas Tira-Persikabo, se-
mentara Persib Bandung me-
numbangkan Persela La-
mongan dengan skor 3-0. 
Namun, Arema FC mendapat 
satu kabar buruk jelang bentrok 
lawan Persib Bandung.

Tim beralias Singo Edan itu 
terancam kembali tak diper-
kuat tiga pilar asing mereka, 
yakni Jonathan Bauman, 
Elias Alderte, dan Matias Mal-
vino.

Ketiga pemain asing itu se-
belumnya tak ikut membela 
Arema FC pada laga melawan 
Tira-Persikabo karena alasan 

Jelang Big Match, Kabar Buruk Buat Arema FC

berbeda.
Jonathan Bauman absen 

karena masih belum sepenuh-
nya pulih dari cedera ham-
string kaki kiri. Pemain asal 
Argentina itu mengalami 
cedera dalam uji coba terakhir 
melawan Barito Putera di 
Stadion Kanjuruhan pada 23 

Februari.
Adapun Elias Alderte dan 

Matias Malvino terpaksa me-
lewatkan laga pekan pertama 
karena mengalami masalah 
administrasi.

Pelatih Arema FC, Mario 
Gomez pun kini hanya ber-
harap ketiganya bisa tampil 

pada laga kandang melawan 
Persib Bandung.

“Bauman masih cedera. Dua 
pemain kami Elias dan Ma-
tias ada terkendala dokumen 
pengesahan, saya berharap 
besok cepat selesai,” kata Ma-
rio Gomez, dikutip BolaStylo.
com. 

Mario Gomez bisa menu-
runkan Elias dan Matias an-
daikan proses administrasi 
International Certificate Trans-
fer (ITC) keduanya sudah 
selesai. Selain itu, Gomez juga 
memastikan Jonathan Bauman 
bisa bermain asalkan sudah 
pulih dari cedera. (bbs/tur)

ISTIMEWA

KABAR BURUK: Arema FC mendapat kabar buruk jelang laga kandang melawan Persib Bandung pada pekan kedua Liga 1 2020. Tiga pemian inti dikabarkan tak bisa ikut.

BANDUNG-Dilasir dari bo-
lasport.com, PT Liga Indone-
sia Baru (LIB) resmi melaku-
kan perubahan waktu pertan-
dingan pekan kedua Sho-
pee Liga 1 2020, antara Arema 
FC dan Persib Bandung.

Jadwal waktu pertandingan 
yang mempertemukan Persib 
Bandung  melawan  Arema 
FC di Stadion Kanjuruhan, 
Malang pada Minggu (8/3) 
itu dimajukan jadwalnya.

Yang mana sebelumnya 
pertandingan akan digelar 
mulai pukul 18.30 WIB, se-
cara resmi diubah oleh LIB 
menjadi pukul 15.30 WIB.

Seperti dilansir dari laman 
resmi Persib Bandung, yang 
mana pihak managemen me-
nerima Cicular Perubahan Jad-
wal Kompetisi Liga 1 2020 yang 
diterima, tertanggal 3 Maret 2020.

Dalam Circular yang dite-
rima oleh pihak manajemen 
Persib Bandung tersebut, 

memberikan pernyataan ba-
hwa perubahan jadwal hanya 
untuk pertandingan saja.

Namun, untuk tempat 
pertandingan masih bakal 
dilaksanakan di tempat yang 
sama seperti jadwal semula, 
yakni di Stadion Kanjuruhan, 
Malang.

Lagi-lagi dalam penjelasan 
perubahan jadwal yang dila-
kukan oleh LIB adalah karena 
alasan izin keamanan, se-
hingga circular tersebut disam-
paikan kepada pihak manager.

Hal itu juga merujuk kepada 
surat dari pihak kepolisian 
kepada panitia pelaksana 
Arema FC yang merekomen-
dasikan kick-off dimajukan 
menjadi 15.30 WIB dengan 
pertimbangan keamanan.

Laga big match antar kedua 
klub ini memang setiap tahun-
nya selalu menarik banyak 
suporter kedua klub untuk 
mendukung langsung tim 

kebangaannya.
Sehingga dengan itu pula 

pihak kepolisian mengusulkan 
pertandingan digelar pada 
sore hari sebagai langkah 
antisipasi.

Rivalitas kedua tim ini me-
mang akan menjadi laga me-
narik lainnya pada pekan 
kedua Shopee Liga 1 2020, 
karena menjadi ajang laga 
pembuktikan konsistensitas 
kedua juru taktik, Mario Go-
mez dan Robert Alberts.

Sebagaimana diketahui 
pada pekan perdana anak asuh 
Robert Albert sukses menang 
telak 3-0 atas Persela Lamong-
an di Stadion Si Jalak Harupat, 
Bandung, Minggu (1/3).

Sementara itu Arema FC 
membuka perjuangan di Sho-
pee Liga 1 2020 dengan men-
galahkan tuan rumah PS Tira 
Persikabo dengan skor 2-0, 
di Stadion Pakansari, Bogor, 
Senin (2/3). (bbs/tur)

Catat, Jadwal Pertandingan Maung Bandung Dimajukan

ISTIMEWA

ATUR ULANG: Jadwal laga Arema FC melawan Persib Bandung 
dimajukan yang semula akan digelar pukul 18.30 WIB menjadi pukul 
15.30 WIB di Stadion Kanjuruhan, Malang pada Minggu (8/3).

Persib Bandung Setuju 
Laga Tanpa Penonton

BANDUNG-Pelatih Persib Bandung, Robert 
Albers setuju jika pertandingan Liga 1 digelar 
tanpa penonton untuk sementara waktu. Ia 
menilai keselamatan semua pihak merupakan 
hal paling utama dalam sepak bola. 

Pernyataan Robert ini tak lepas dari ancaman 
virus corona yang sudah masuk ke Indonesia. 
Bukan tidak mungkin Indonesia akan 
mengikuti jejak beberapa negara di Asia 
Tenggara yang menggelar pertandingan liga 
domestiknya tanpa penonton.

“Bagi saya pribadi, kesehatan dan hidup saya 
lebih penting dari sekedar menempatkan diri 
dalam situasi yang beresiko. Saya masih ingin 
hidup untuk 20 tahun ke depan setidaknya,” 
ujar Robert usai memimpin latihan di Stadion 
Gelora Bandung Lautan Api (GBLA), dilansir 
dari republikbobotoh.com,  Rabu (4/3) .

Pelatih berusia 64 tahun itu juga menjelaskan, 
beberapa kompetisi di Eropa sudah 
menerapkan laga tanpa penonton. Bahkan 
kompetisi negara tetangga, Thailand juga 
sudah menerapkan hal tersebut guna 
mencegah penyebaran covid-19.

“Ya saya rasa itu sempurna (digelar tanpa 
penonton). Di Eropa juga tetap berjalan meski 
tanpa penonton, di Thailand juga sudah 
ditetapkan tanpa penonton. Saya pikir 
keselamatan menjadi hal nomor satu untuk 
dipikirkan,” tambahnya. 

Tak hanya itu, Robert mengatakan timnya 
akan tetap siap meski pertandingan digelar 
tanpa penonton. Terlebih ia sadar hal tersebut 
merupakan upaya pemerintah dan FIFA agar 
penyebaran tak meluas. 

“Ini menjadi perintah dari FIFA atau dari 
pihak pemerintah setempat seperti Jakarta 
yang sangat sensitif soal virus dan membuat 
mereka cepat mengambil langkah. Kami juga 
harus bersiap untuk apapun,” ujar pelatih 
berkebangsaan Belanda tersebut. (bbs/tur)
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TANPA PENONTON: Demi terhindar dari virus Korona, Pelatih 
Robert Rene Alberts setuju tanpa penonton laga Arema FC 
melawan Persib di Stadion Kanjuruan, Malang pada Minggu (8/3).

SUDUT LAPANGAN

Sekaligus Sabet Tiga 
Penghargaan di Pekan 

Perdana Liga 1 2020
BANDUNG 
– Penyerang Persib 
Bandung, Wander Luiz, 
semringah menda-
patkan tiga penghar-

gaan sekaligus di pekan 
perdana Liga 1 2020 yang 

digelar akhir pekan lalu.
Meski begitu, penyerang 

berpaspor Brasil itu belum siap 
dan berjanji akan meningkatkan 

performanya.
Wander Luiz menjawab keraguan Bobo-

toh selama ini, ia langsung tampil mon-
cer dengan mencetak dua dari tiga gol 
kemenangan Maung Bandung saat 
menjamu Persela Lamongan, Minggu 
(1/3) lalu.

Berkat performanya tersebut, salah 
satu gelar untuk Wander Luiz dinobat-
kan sebagai Best Player Liga 1 pekan 
ke-1. Ia mengalahkan dua pemain lain 
yang juga mencetak brace yakni Beto 
Goncalves dan KH Yudo.

“Saya merasa senang, laga pertama di 
liga dan bisa mencetak dua gol. Gol ini 
untuk keluarga saya. Mereka berada di 
Brasil dan menonton pertandingan. 
Jadi dua gol ini untuk mereka, dan ten-
tunya untuk Bobotoh juga,” kata Luiz, 
dilansir dari republikbobotoh.com.

Hari ini Rabu (4/3) kemarin, akun In-
stagram resmi Liga 1 yakni @liga1match 
mengumumkan tujuh kategori pemenang 
penghargaan di pekan perdana Liga 1 
2020. Ketujuh kategori yang dimaksud 
adalah pemain terbaik, gol terbaik, se-
lebrasi terbaik, momen terbaik, 
penyelamatan terbaik, pemain muda 
terbaik dan pelatih terbaik.

Dari tujuh kategori di atas, tiga di an-
taranya dimenangkan Luiz yakni pemain, 
gol dan selebrasi terbaik. Penghargaan 
gol terbaik didapatkan Luiz setelah 
pada menit 54 pertandingan Persib vs 
Persela, ia membuat gol indah.

Saat itu menerima umpan dari Geoff-
rey Castillion, Luiz langsung berbalik 
badan dan melepaskan sepakan teru-
kur untuk membobol gawang Persela. 
Kemudian, selebrasi terbaik didapat-
kan setelah Luiz melakukan perayaan 
gol yang unik di menit 54. Saat itu, 
penyerang 27 melakukan selebrasi 
seakan-akan sedang mengendarai 
sepeda motor.

Kemudian, gelar pemain terbaik dida-
pat Luiz karena ia berkontribusi atas 
kemenangan 3-0 Persib atas Persela. 
Selain mencetak dua gol, Luiz juga ber-
peran atas gol pertama Persib yang di-
cetak Geoffrey Castillion. Saat itu, aksi 

Luiz membuat bek Persela, Jasmin Me-
cinovic, membuat kesalahan sehingga 
memudahkan Castillion mencetak gol.

“Ya, saya pastinya sangat senang dengan 
semua ini. Ada tiga apresiasi di pekan 
ini (Best Player of The Week, Best Goal 
of The Week, dan Best Celebration of 
The Week). Tapi, ini baru awal. Saya 
tidak boleh puas dengan ini semua,” 
sebut Luiz, dikutik laman resmi Persib 
dari  bola.okezone.com, Rabu (4/3).

Selanjutnya, Luiz dan Persib akan bert-
andang ke markas Arema FC. Laga ren-
cananya digelar di Stadion Kanjuruhan 
pada Minggu 8 Maret 2020 pukul 15.30 
WIIB. (bbs/tur)

Mantap, Best Player 
untuk Wander Luiz

CONGRATULATION
-Wander Luiz-

MOTM Week 1

Best Player of The Week

Best Celebration 

of The Week

Best Goal of The Week

.... ..
..
..

..
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GACOR: Tampil moncer dalam laga perdana Liga 1 pekan ini, penyerang Persib Wander Luiz behasil 
sabet tiga pernghargaan sekaligus, salah satunya menjadi  Best Player of The Week.


